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Iníorme sobre las energías renovables en Castilla-La Mancha

Albacete, a la cabeza 
de centrales eléctricas
. Según los datos de la Guía de Energías Renovables, Cas

tilla-La Mancha es excedentaria en producción energética, 
que se distribuye en buena parte a la red eléctrica nacional, 
fundamentalmente a partir de la explotación hidroléctrica, 
ya que cuenta con unos importantes cursos fluviales. Albacete, 
con treinta centrales, está a la cabeza de la región que 
en su totalidad cuenta con 94 centros de producción eléctrica.

Sin embargo, la primera fuente de energía en Castilla-La 
Mancha lo constituye su biomasa (aprovechamiento para com
bustible de leñas y otros materiales vegetales) siguiendo en 
importancia cuantitativa el empleo de los recursos hidráulicos 
y que constituyen entre ambas el 99% del total.

(Pág. 5)

José M- Aznar: “La crisis 
00 es del sistema, sino del 
Gobierno de González”
"Sbí^. ‘’^' Partido 
»* a±

•«entra a« ‘ '''‘ "° ®«

“"a crisis dVcnh^^’ ''^”^“ ^"^^ 
Í* Feline y opina ® ^°^^^^ez no está

Partido prestando 
f^Pañol desde
'’'cgislatiL ^ comienzo de
*' Pujol afirma que Jor-

‘"Nfc^yrt'^ declarado- 
r de Información

de la agencia EFE, el líder del 
Partido Popular analiza la 
preocupante situación política 
y económica de España des
pués de las elecciones del 28 
de mayo y los efectos del caso 
de las escuchas del CESID.

Insiste el jefe del principal 
partido de la oposición, José 
María Aznar, en la convenien
cia de celebrar elecciones anti
cipadas como única salida para 
la situación y reitera su dis
posición a encabezar una 
moción de censura para con
vocar esos comicios en el 
menor plazo posible.

(Págs. 33, 34 y 35)
José María Aznar durante la entrevista concedida a EFE.

fÍ' I^Wivo y

ÜJ”’’ ^' próximo 
Í?Í 3 causa de
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Suspendida la huelga de 
médicos tras el principio 
de acuerdo firmado ayer

Los hospitales del INSA
LUD funcionarán con norma
lidad a partir de mañana, gra
cias al principio de acuerdo 
alcanzado ayer entre el Minis
terio de Sanidad y la Confe
deración Estatal de Sindicatos 
Médicos, convocante de la 

. huelga.. El secretario general 
de la CESM, Vicente Garcés, 
afirmó ayer que se establece 
“una tregua en la huelga, nor
malizando de manera inmedia
ta la situación en los hospi
tales”, al tiempo que se abre

un nuevo proceso negociador 
sobre las reclamaciones sala
riales y de mayor participación 
en la gestión solicitadas por los 
médicos y las demandas de 
mejora de la asistencia pedidas 
por el INSALUD.

Tras la firma del principio 
de acuerdo, la ministra Ange
les Amador reconoció la labor 
de conciliación ejercida por el 
mediador en el conflicto, Fer
nando Abril Martorell.

(Pág. 31)
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Cáritas presenta 
mañana un estudio 
sobre la realidad de 
la pobreza en 
Albacete

(Pág. 6)

Las obras 
inacabadas de las 
inauguraciones 
electorales por el 
anterior equipo de 
gobierno municipal

(Pag. 8)

Sanidad alerta y 
aconseja a los 
albaceteños sobre 
las precauciones 
que se deben tomar 
en vacaciones

(Pág. 12)

Entrevista con el 
diputado 
provincial de 
Izquierda Unida, 
Ramón Sotos, y 
reportaje sobre el 
alcoholismo en 
Albacete

(Págs. 27 a 30)
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Teoría del sillón
ANTONIO GUERRA

M uerto Emil Cioran, cantor del pesimismo y 
la muerte (“¿por qué las alturas oprimen 
tristeza que apresuradamente corre hacia 

de 
mi 
la

Se trata del 
hallazgo del 
poder portátil 
con su 
poltrona 
incorporada, 
como 
Napoleón 
hacía en sus 
batallas

nada?”), escéptico sin remedio y vapuleador de su propia 
condición que fue la humana, en España, tan diferente 
de Francia todavía, aún quedan vestigios que invitan a 
la risa en esta muestra terrena que es el hombre y la 
miseria de sus comportamientos. Este es el caso de José 
Marco, hasta hace poco presidente autonómico de Aragón 
y todavía secretario general de los socialistas maños. El 
caso de Marco, insisto, no sólo es divertido dentro de 
la tristeza que encierra su mangancia, hurto, apropiación 
indebida o simple robo, sino que abre nuevas posibilidades 
a la teoría del sillón.

Hasta ahora, el sillón era símbolo del poder que ofrece 
el extraño placer del ordeno y mando, pero cuando la 
ocupación de este poder y su habitáculo se hace reincidente, 
el sillón toma el nombre de poltrona. Los que nunca hemos 
sido poseídos por esta fruición del sillón y sus atributos, 
no acabamos de comprender el porqué de esta lucha de 
titanes por ocupar sillones que sólo producen dolores de 
cabeza. Pero algo de misterioso encanto ha de tener esta 
conquista del sillón vacío, cuando tantas y tan duras batallas 
se emprenden por su ocupación. Y no crean que el sillón 
sólo hace estragos en la lucha política. Hay sillones mayes

táticos que no otorgan las urnas o el jefe con su dedo 
aunque también ofrecen esta pertinaz afición de sentirse 
poseído por la sede más que sedente en ella. Es el caso 
del sillón del obispo, el juez o la cátedra, que sin ser 
disputados en las batallas callejeras del mitin y la soflama, 
no por ello dejan de producir menos satisfacción en un 
legítimo placer y regodeo.

Hasta aquí las distintas versiones que nos ofrece la teoría 
del sillón. Pero lo que hasta ahora no se conocía era 
el sillón portátil con servicio a domicilio. El socialista José 
Marco ha conseguido hacer real, por fin, esta versión. 
Al módico precio de 77.977 pesetas, que pagó la Diputación 
de Zaragoza, ha conseguido lo nunca visto hasta ahora: 
llevarse a domicilio el símbolo del poder. Tan destacado 
socialista no quería que ni siquiera a la hora del telediario, 
de consumir una ensalada o de cualquier necesidad domés
tica, incluidas las fisiológicas, le faltara el atributo de su 
mando. No pretendan ver en esta acción el beneficio del 
hurto. Se trata del hallazgo del poder portátil con su pol
trona incorporada, como Napoleón hacia en sus batallas; 
de un apego inconmensurable y patriótico al cargo y al 
símbolo de su posesión. Marco, un hombre previsor donde 
los haya, evitaba así que el adversario pudiera ocupar su 
sillón en un descuido. Y por semejante celo va a pagar 
13 meses de cárcel y una multa de 75.000 pesetas. Lo 
que no es poco por un sillón de cueru.

I s
|  ̂o La semana García Jiménez

EDUARDO 
CANTOS

D
onde las dan las 
toman. Quiero 
decir, que lo mis
mo que en la semana ante

rior el fútbol fue la sombra 
negra que pleneó sobre el 
optimismo de la afición 
albacetense, la victoria que 
el Albacete logró frente al 
Salamanca en el primer 
partido de la fase de pro
moción, nos supo a gloria. 
Y si bien es cierto que aún 
quedan por jugar noventa 
minutos, y que hasta que 
el árbitro no dé el pitido 
final no es conveniente 
echar las campanas al vue
lo, ese dos a cero es muy, 
pero que muy prometedor.

Hay un refrán que dice: 
“En boca cerrada no 
entran moscas”. Algunos 
que se dedican a la política 
se lo debían aprender, para 
que a la hora de hacer 
declaraciones no corrieran 
el riesgo de que las moscas 
de la charlatanería les qui
taran el resuello de la 
razón.

El nuevo concejal de 
Festejos del Ayuntamiento 
de Albacete ha animado el 
cotarro con sus declaracio
nes sobre la limitación de 
horarios de los estableci

mientos que alegran la 
noche, en ese sentido la 
reacción de Matilde Valen
tín no se hizo esperar. 
Ustedes ya saben que esta 
señora es la portavoz del 
grupo socialista en el 
Ayuntamiento de la ciu
dad, que no ha querido 
que pase más tiempo para 
démostrar que va a ser el 
rayo que no cesa en eso 
de contarle las guijas a los 
que le impidieron ser la 
alcaldesa de Albacete. Tra
bajo le mando a Juan 
Garrido y sus muchachos.

El asunto del Circuito de 
Velocidad entra en una 
fase crítica al haber empe
zado a actuar la Justicia. 
Existen indicios racionales 
por los que cabe deducir 
que el tal asunto va a traer 
cola, y alguna que otra sor
presa. Ya veremos.

La Confederación del 
Júcar se sigue burlando de 
nosotros. La deberíamos 
declarar “entidad no grata” 
y mandaría a paseo. Lo que 
está haciendo con el río 
Júcar a partir de Alarcón 
no tiene nombre. Bueno, 
si que lo que tiene. Pero 
no se puede decir.

APOCA

1

RAMON 
BELLO 
SERRANO

A
 García Jiménez les 
debo un artículo 
desde tiempo inme

morial. Sólo el no querer 
aparentar la sociedad del 
bombo y platillo -que diría 
Domingo Henares- ha sido 
causa suficiente para este 
quietismo mío a la hora de 
hablar de Damián y Guiller
mo. Ayer fui a verles para 
hablar del Libro de Oro, 
libro que vamos a publicar 
para el Ateneo, y confieso 
que no los distingo bien, 
aunque me importa más el 
diseño y atiendo a su notable 
paciencia para el símbolo y 
color. Les visito el mismo 
día que muere Cioran. Es 
cierto que a mis gatos les 
hablo de Kundera, pero a 
uno sólo, al más débil y pací
fico, en las noches airadas, 
le hablaba de Cioran. García 
Jiménez llevan el diseño ága
ta y algo tiene que ver con 
el sikankur árabe (los poten
tes ya me han entendido) en 
los años que han dejado 
marca y frontera, cartelería, 
libros y pintura, como la que 
ahora muestran en Pozo 
Cañada, pedanía donde hay 
un alcalde entusiasta de Bor
ges, algo insólito y magní
fico, hasta el punto que el 
argentino nos unió en tácita 
correspondencia. Los mila

gros de la literatura. Don 
Ramón Sotos dice ahora que 
las cuentas a heredar por el 
señor de Moya en Diputa 
ción son benignas (iww 
para ver!) y a uno lei^ 
que García Jiménez debe
rían ejercitar el diseño y su 
buen hacer artístico iw 
política local y prov.¿ 
Mejor no hablar de 
Miro ahora el M» * ^ 
cafés literarios -num®' 
y 48 de Barcarola- y 
estampas de Andrés 1W 
rós. Blanca Andrej » 
María Alvarez, M«® 
Ricardo Bamatan, Eme 
Cardenal (ah, qnec^ 
con Cardenal para h^ 
Coronel Urtecho y 
Darío) y R®“’ Sebastián

a verle, Jose i ajadas 
tínez Cano).£d al®zd' 
por la sensWidad ^^^^^ 
de García Junene _ 
la desesperanza hab>^ ^'^¡^., 
to de visitar la P .j^^a 
del ayuntamient , ^d^aSitoramu->¿, 

miniar junto a Gam|^,„,. 
nez el mdag™ „ién ® 
Sigo sin ’^uíner»»^ 
D*®'*" A Que imi®'^

el trabajo bien n
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Solsticio de verano Felipismo

SI
U

A
cabamos de estrenar como 
quien dice el solsticio de 
verano y ya se han pro

ducido los primeros cambios. Y 
no de gobierno precisamente. Lo 
de Serra principalmente, y también 
Vargas, va para largo. Los cambios 
son de otra índole tan distinta que, 
lamentablemente, no se produce 
el consabido mimetismo.

La noche del 21 de Junio, San 
Luis Gonzaga, fue la más corta 
en ocho horas y cincuenta y seis 
minutos de duración y, por con
siguiente, el día más largo, con 
el sol en cáncer.

El día 24, festividad de San Juan 
Bautista, onomástica del Rey y de 
mi compañero el crítico Apaolaza, 
comenzó a amanecer más tarde. 
Por lo tanto las mañanas merman. 
Nada que no se pueda descubrir 
fácilmente con solo madrugar un 
poquito.

Los días (mañanas) más largos, 
estoy harta de oírselo a tía Niceta, 
son los de Marzo, Abril, Mayo y 
Junio. Pasado Junio comienza la 
cuesta abajo que, en su rodada 
segura, nos llevará el dos de Julio 
a ver cómo decrecen las tardes 
al comenzar a ponerse el sol antes, 
hasta que el 26 de Septiembre, 
por San Cosme y San Damián, se 
igualen las noches y los días duran
do ambos doce horas exactas.

Aquellos largos y cálidos veranos 
de antaño se han visto sensible
mente reducidos en su duración, 

' «cuantas veces a causa del trabajo 
y la meteorología adversa que 
malogra su calidez habitual. Salvo 

este recién estrenado verano que 
ha hecho acto de presencia con 
temperaturas sofocantes en la 
mayoría de las regiones españolas.

Y, como no, alguna que otra 
tormenta que quita vino y quita 
pan. Sabido es que tormentas y 
agua en Junio traen mucho infor
tunio.

La meteorología no es una cien
cia exacta. Por el contrario la 
meteorología es caprichosa y como 
mujer tan voluble que, de unos 
años para acá, ni los refranes de 
la tía Niceta se pueden aplicar. 
O nos achicharramos vivos o nos 
helamos de frío. Y así están los 
cuerpos, como el tiempo que pare
ce habernos perdido el respeto. Y 
no es buena tanta frivolidad por 
parte del tiempo porque, ese segu
ro de sol y buenas temperaturas 
que ofrece España al turista 
extranjero es la mejor fuente de 
divisas, aunque no la única.

El turista no es tonto y junto 
al sol quiere unas playas limpias, 
unos buenos hoteles, unos buenos 
anfitriones que no se aprovechen 
queriendo ganar en dos meses lo 
de todo un año y una España lim
pia no sólo de mugre, sino de 
delincuentes. Son como los grillos, 
en verano parecen salir todos jun
tos de la hura y limpian, ya lo 
creo que limpian todos los bolsos 
que pillan y las casas que vigilan.

FIRMA 

I?FmAüA

PEDRO 
FERNAUD

El verano tiene esas y otras 
cosas. Entre ellas los cambios alu
didos que configuran el más espe
rado de los solsticios.

a caída de Felipe González es 
inminente -“no se puede seguir 
así”, Pujol dixit-, pero lo que 

no está tan clara es la desaparición del 
entramado financiero, mediático y cul
tural que le ha servido de soporte duran
te todos estos años.

El felipismo es una madeja muy bien 
tejida de alianzas subterráneas entre el 
sistema financiero y algunos centros 
estratégicos del poder mediático-cultu- 
ral (holding Prisa, RTVE) que va a 
ser muy difícil desbaratar. Se ha dicho 
con razón que el felipismo ha sido más 
brillante en sus técnicas de concentra
ción de poder que en sus proyectos de 
futuro. Su desarticulación es un requi
sito para enderezar el rumbo de nuestra 
democracia en dificultades.

No estoy yo totalmente seguro que 
no haya sectores del Partido Popular 
que no sientan la tentación de quererlo 
heredarlo para gobernar con comodidad 
una sociedad amordazada por una con
fabulación de intereses privilegiados 
urdidos estos doce últimos años, que 
han venido operando simbióticamente 
en beneficio mutuo al servicio del poder 
político. Tengo la esperanza de que el 
núcleo liberal del PP próximo a Aznar 
sabrá impedir las tentaciones continuis
tas de quienes apuestan por la repro
ducción “pro domo sua” del sistema 
establecido.

El caudillismo felipista se ha asentado 
en la oligarquización de la vida eco
nómica y cultural del país, que se ha 
traducido en una limitación -a veces 
falseamiento- de la pluralidad de ofertas 
y de la igualdad de oportunidades, que 
son el nervio de una sociedad demo
crática.

II La naturaleza del conspirador
IA.V¡eh 
PEREZ 
^TE

1 apretón de los calores ha dejado esta 
semana al corredor de fondo Felipe 
González en el fondo del corredor, don

de ya no quedan esquinas para el escape. A 
los nacionalistas les salpica su desgaste. De 
modo que nos introducimos en un proceso que 
al vengador ilusiona, pero que en realidad tiene 
de incierto lo mismo que tiene de contundente. 
El conspirador, señores, saborea las primeras 
mieles de su triunfo.

La negación de la conspiración ha sido urdida 
no tanto por sus autores como por sus bene
ficiarios; semejante cosa empañaría la legiti
midad de su imparable ascenso. El conspirador 
no tiene vocación de alternativa, porque habría 

de someterse al juego establecido; lo único que 
pretende es destruir un juego que ya no le 
conviene y lo hace mediante los instrumentos 
que aprendió a manejar en los tiempos en los 
que el juego le convenía. De ahí se deduce 
con bastante limpieza que el conspirador es 
igualmente peligroso para este Gobierno y para 
el Gobierno que se beneficie de su desgaste 
y monte la alternativa. El error que cometen 
algunos socialistas entusiastas es el de pensar 
que la conspiración es cómplice de la Oposición; 
no, simplemente se sirve de ella, aunque coyun
turalmente la sirve. La Oposición, eso sí, comete 
increíbles torpezas en su afán de obtener un 
rápido beneficio y en eso sí que coincide con

el conspirador que maneja con destreza las inge
nierías del beneficio rápido. El conspirador hace 
uso, por tanto, de la buena fé de gobernantes 
y gobernados. Entre estos últimos hace presa 
la irritación, lo que lleva a consecuencias ter
minales. Lo que, sin embargo, resulta paradójico 
y sorprendente es que el conspirador logra man
tener su imagen fuera de la cloaca. El final 
de esta historia sin final es que la regeneración 
nos la dirigen precisamente desde las mismas 
instancias donde se fraguó el discurso obvido 
y descomprometido de la regeneración. Como 
operación cerrada de marketing, resulta magis
tral. Como ejercicio intelectual, resulta tan 
pobre como la propia realidad.

M.C.D.2022
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A la escucha de la palabra de Dios

T
erminado el tiempo pas
cual y las dos fiestas 
de la Stma. Trinidad y 
el Corpus, la Liturgia vuelve 

al T.O. con este XII Domin
go... La idea clave nos la dan 
san Lucas especialmente para 
los tres Domingos siguientes: 
el seguimiento de Cristo...

Y en función del fragmento 
evangélico, como suele hacer 
la Liturgia, ha escogido los dos 
primeros textos... El primero 
es del profeta Zacarías, pro
bablemente del segundo Zaca
rías... Este nombre aparece 
varias veces en el A.T... Pro
bablemente estos oráculos se 
escribieron a fines del siglo IV 
o a comienzos del III a.C... 
De aquí el que otros los atri
buyan al tercer Zacarías... El 
autor ha ido recogiendo los 
oráculos de los profetas ante
riores, como Isaías, Jeremías, 
Miqueas, etc... Hace el retrato 
del Mesías “Rey humilde y 
pacífico”... el “Pastor” enviado 
para reunir el rebaño... la figu
ra del “Siervo traspasado”: 
“Mirarán hacia mí, a quien 
traspasaron”, dice el profeta... 
El Evangelista Juan cree que 
esta profecía se realizó en 
Jesús crucificado... Así lo escri
be en su Evangelio: “La Escri
tura dice también en otro pasa
je: ‘Mirarán al que transpa- 
saron’”...

El segundo texto de san 
Pablo a los Gálatas, en sus cua
tro versículos, nos dice de dón
de procede la dignidad del cris
tiano... Ciertamente no de su 
clase social, de su raza, de su 
nacionalidad, de su sexo, ni 
siquiera de su religión... Los 
bautizados en Cristo adquieren 
su dignidad del bautismo... De 
éstos, dice el Apóstol: “Os 
habéis revestido de Cristo”... 
Y, por lo mismo, todos ellos 
son iguales: “Ya no hay dis-

P. JOSE CARRILLO. OFM

El retrato 
de la semana

EDUARDO CANTOS

Ni la voz. Qu( 
la tiene 
chirriante 
como el 
vidrio, y 
punzante i 
como una 
daga toledana

tinción entre judíos y gentiles, 
esclavos y libres, hombres y 
mujeres, porque todos sois uno 
en Cristo Jesús”....

¿Cómo explicar entonces 
entre cristianos la esclavitud, 
la discriminación entre hombre 
y mujer, la pretensión de con
siderarse de una clase privi
legiada?... Este fue el deseo 
del señor en el discurso de su 
partida: “Padre Santo, guarda 
en tu nombre a los que me 
has dado para que sean uno, 
como tú y yo somos uno” (Jn 
17,11)... Pero ¡Cuánto tiempo 
se necesitará para esto!...

El fragmento evangélico de 
San Lucas parece ya ponemos 
de sobre aviso... Y así comien
za diciéndonos que “Jesús esta
ba orando a solas”... Esta pun
tualización nos indica de ante
mano que Jesús va a decir o 
hacer algo muy importante... 
Más de diez veces el Evan
gelista Lucas hace constancia 
de ello... En el fragmento de 
hoy se trata de una profesión 
de fe y del seguimiento de Cris
to... “Un día -no se puntualiza 
el tiempo, pero se trataría des
pués del algún periodo de 
tiempo que los discípulos cami

naban con Jesús -les preguntó: 
“¿Quién dice la gente que soy 
yo?”... La respuesta de la gente 
de pueblo no fue tan desar- 
cetada... Al menos, lo consi
deraban como “uno de los anti
guos profetas”... Las circuns
tancias que rodeaban este 
interrogatorio eran después de 
la multiplicación de los panes, 
que intentaron hacerlo rey... 
Jesús quiere sondear la fe de 
sus discípulos, para saber si 
querían seguirlo o abandonar
lo, como algunos habían 
hecho... Jesús escuchó lo que 
decía la gente...

Ahora se dirige a ellos: “Y 
vosotros, ¿quién decís que soy 
yo?... Aquí Pedro se adelanta 
para decirle en nombre de 
todos: “Tú eres el Mesías de 
Dios”... Es la misma que Jesús 
dijo de sí mismo un sábado 
en la Sinagoga de Nazaret: 
Jesús es “el ungido de Dios”... 
Es la traducción del término 
griego “Xristós” (“Ungido”), 
es decir, Jesús es el enviado 
por Dios para nuestra salva
ción... Jesús “les prohibió ter
minantemente clecírselo a 
nadie”...

Les falta todavía saber que

tienen que pasar por las “prue
bas” de la cruz... de la muerte... 
para llegar a la resurrección... 
El Evangelista dice a continua
ción: “Entonces se puso a decir 
a todo el pueblo”... Se equi
voca quien piensa que el sacri
ficio... la cruz... la persecu
ción... son patrimonio exclusivo 
de los que escogen la vida 
monacal... religiosa... sacerdo
tal... El Evangelista puntualiza 
bien: “Dirigiéndose a todos... 
a todo el pueblo”... Todavía 
lo precisa más en los dos últi
mos versículos del fragmento: 
“El que quiera venir en pos 
de mí -no obliga a nadie... la 
fe no se impone- que cargue 
con su cruz cada día y me siga. 
Porque el que quiere salvar su 
vida, la perderá; pero el que 
pierda su vida por mí, ese la 
salvará... Son las paradojas del 
Evangelio...

*“Para vosotros, ¿quién soy 
yo?, nos repite cada día el 
Señor...

*Es una invitación a verificar 
constantemente nuestras ¡deas 
sobre Jesús...

*Es una invitación a com
parar nuestras actitudes con las 
de Jesús.

ste de hoy es un peí 
sonaje de “ahí t 
espero”. A lo meje 

Arniches lo había, podid 
tornar como modelo pan 
enfervorizar sus “luchas” di 
patio de vecindad, pues am 
que no se suele poner e 
jarras, dispone de la suficiei 
te agresividad como para tira 
de espaldas a quien no k 
sigue la corriente, o le quit 
gramos de peso a sus prc 
tensiones de mando.
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COMMERCIAL UNION
Seguros

COMPAÑIA MULTINACIONAL DE SEGUROS

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA
en España desde 1881 y con unos recursos propios no comprometidos de 650.000 
miRones de pts. desea seleccionar para sus oficinas en ALBACETE a los mejores 

JEFES COMERCIALES 
Y COMERCIALES

Con o sin experiencia para la distribución de una amplia gama de productos 

de Vida y Generales. 

SE OFRECE: 
Formación continuada. Productos competitivos. Interesante retribudón.

Si Ud. desea un futuro profesional en una Compañía en expansión, póngase en contacto 

con nosotros el próximo Lunes y Martes de 9,30 a 18,30 horas 

Llamando al teléfono 900 10 16 20. Atención Sr. Angel GARCIA

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO I
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 

DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

Concepción. 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

INSTITUTO DE EDUCACION SECUNDARIA “CEI” 
ALBACETE

CONVOCATORIA DE PLAZAS PARA EL INTERNADO DEL 
INSTITUTO DE EDUCACION SECUNDARIA “CEI”
Se convocan plazas para alumnos y alumnas que cursen 
en el “CEI” en régimen de internado los siguientes estudios: 
- Curso de Orientación Universitaria (COU).
- Formación Profesional de 2^ grado. Electrónica 2^ y 3- 
- Moda 1^ y 2^.
- Ciclos Formativos de grado medio (Electrónica y Moda).
- Ciclos Formativos de grado superior (Eléctronica).
- Bachilleratos (1^ y 2^ de Bachillerato Tecnológico, 1- 

de Bachillerato de Ciencias Naturales y de la Salud, 1- 
de Bachillerato de Humanidades y Ciencias Sociales.

Plazo de admisión de instancias
Hasta el día 30 de Junio de 1995

Información y lugares recogida y presentación de 
instancias.
- Servicio de Información de la Dirección Provincial de 

Educación
- Secretaría del Instituto de Educación Secundaria “CEI”

Albacete, 14 de Junio de 1995

EL DIRECTOR DEL I.E.S. “CEI”

Es posible que cuando e 
2 de Mayo si^ su madre 1! 
hubiera parido, ella -porqué 
se trata de una mujer-habrí 
defendido su plaza ideológic 
con la misma heroicidad qu 
la famosa Agustina de Arí 
gón. A la hora de encendí 
la mecha de la disputa 
me tiembla la mano. M 
voz. Que la tiene diirn* 
como el vidrio, y pu 
como una daga toledana ei 
noche de discordia.

Presume de ser una b e 
ama de casa. Y je»^ 

el desiderátum de « 1 
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La energía por el aprovechamiento 
del viento no supone una cantidad 
relevante, aunque uno de los 
proyectos pioneros es el parque 
eólico de Ontalafia I

^án los datos de la Guía de Energías Renovables en Castilla-La Mancha

Albacete, la provincia de la región 
ton más centrales eléctricas

^J ¡spaña ocupa el tercer
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puesto de los países euro- 
peos ea cuanto a su impor
tada en energías renova
les (hidroeléctrica, bioma- 
t, residuos sólidos urba- 
aos, solar-térmica, solar 
(etovoltáica, eólica y geotér- 
tiea) y existe un claro com
promiso en la UE por 
eamentar estas energías, de 
teaor impacto ambiental, 
sobre otras basadas en la 
^^piotación de recursos 
hitados.
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En este sentido Castilla-La 
™ncha según los datos de la 
Í^^^ergías Renovables, 

nna región excendentaria en 
£energética, que se 
J nye en buena parle a la 
raeniA^"^^ "^^*®"^^’ f^nda- 

" P^«jr de la 
que ^’^’‘oélectrica, ya 

’xipor- 
ursos fluviales.

“uestra 1 actualidad 
*®P°"® desde 

''ul más ^^ ^^^^ de la cen- 
^^ Europa en 

^nioun^dr ^°^°^o*^áica, así 
’«e en bi¿T^°“° ■^"Sidera- 
«léctn^r^y’^iiiicentrafe

'''’‘ros de n dispone de 94 
'^’ Woritari^^^^^dn eléctri- 
'^'“‘núentoshíí”*® de apro- 

En 2 ‘^'droeléctricos.
^f® como 2^’do Albacete 

Provincia cas- "“mero de^" con mayor 
>>da de r. ^^^^^^les (30); S (19) rt ?’): G“¿ 

^Sibuid? ®‘éC- 

? ^‘^^ividades ^^ desglose 
Í’^íante refleja una

La energía producida por el aprovechamiento del viento no supone todavía una cantidad relevante en la región.
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leñas y otros materiales vege
tales), siguiendo en importan
cia cuantitativa el empleo de 
los recursos hidráulicos y que 
constituyen entre ambas el 
99% del total de las energías 
renovables de la región.

En comparación con el resto 
de las comunidades autóno
mas, Castilla-La Mancha es la 
segunda región en producción 
eléctrica con tecnología foto- 
voltaica a finales del 1993.

Asimismo en relación a la 
producción de energía eléctrica 
mediante aprovechamientos 
minihidráulicos ocupa el sexto 
lugar y es la séptima en con
sumo de biomasa.

Ciudad Real y Albacete.
Respecto a la distribución 

por tipos de tratamiento, según 
el departamento de medio 
ambiente del Ministerio, un 
68% de los residuos en la 
región son vertidos incontro
lados, mientras que para el 
compostaje se utiliza el 7% y 
en vertidos controlados el 25%.

Energía eólica

Residuos sólidos urbanos

Por otra parte entre las posi
bilidades de tratamiento de los 
residuos sólidos urbanos se 
encuentra la incineración y 
compostaje para su posterior 
reutilización.

Según los datos del MOPT- 
MA la región genera más de 
600.000 toneladas de residuos 
sólidos urbanos, lo que supone 
una media de producción de 
0,98 kg/habitante/día, siendo 
Toledo la provincia con mayo
res niveles de producción, tras

La energía producida a par
tir del aprovechamiento del 
viento no supone una cantidad 
todavía relevante en la región, 
aunque uno de los proyectos 
pioneros se ubique en Alba
cete, en el parque eólico de 
Ontalafia, del mismo modo 
que existe una modesta insta
lación en la finca agrícola de 
Las Tiesas.

Por último, y respecto al 
aprovechamiento de energía 
solar fotovoltáica destacar la 
instalación de la Central Eléc
trica de Toledo, y en cuanto 
a energía geotérmica en Cas
tilla-La Mancha se han iden
tificado dos instalaciones de 
estas características, una de 
ellas en la localidad albaceteña 
de Villatoya y otro en Solán 
de Cabras en Cuenca.

Mapa de energías 
^ renovables en la provincia

LT

El mapa de las energías renovables en Albacete abarca, según 
la información del Instituto para la Diversificación y Ahorro 
de la Energía de tres aprovechamiento minihidráulicos situados 
en el términos municipal de Alcaraz, en el que se aprovecha 
los ríos Escorial y de La Mesta; la central Hidroeléctrica de 
El Talave en Liétor, con la utilización del río Mundo y la 
central de Las Quebradas en Hellín, también con el apro
vechamiento del río Mundo.

Biomasa

La Guía sólo hace referencia, dentro del apartado de apro
vechamiento de biomasa, a un secadero de cereales en el término 
de Albacete y que utiliza como combustible las cortezas, residuos 
de maíz y otro tipo de residuos agrícolas.

El mapa de energías renovables se completa con el parque 
eólico de Ontalafia en Pozohondo, que fue el primero de España 
en disponer de un equipo informático de gestión global de 
la explotación consistentes en 10 aerogeneradores con una pro
ducción eléctrica de 336 mwh/año.

Por últimos se señala el aprovechamiento geotérmico en el 
Balneario de la Concepción en Villatoya al diponer de un 
manantial que suministra un caudal de 34 litros/segundo a una 
temperatura de 28 grados.

Ó
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Caritas presentará mañana un libro sobre un estudio de investisadón de ¡a pobreza en esta provincia

Se pone al descubierto la realidad 
de la población pobre de Albacete

F. IZAGUIRRE

Cáritas Diocesana de Alba
cete va a presentar el libro 
“Las condiciones de vida, la 
población pobre de la provin
cia de Albacete”, a las 20 horas 
de mañana, lunes, en el salón 
de actos de la Diputación de 
Albacete.

El libro recoge en sus pági
nas un estudio sobre la pobreza 
en nuestra provincia, realizado 
por el Equipo de Investigación 
Sociológica EDIS a instancias 
de Cáritas de Albacete, y de 
este estudio se dio un avance 
en el boletín informativo de 
Cáritas correspondiente al mes 
de enero de 1995.

Si bien en el acto de mañana 
se ofrecerá una información 
mucho más completa, amplia 
y detallada sobre este trabajo 
de investigación que dará a 
conocer importantes datos 
sobre la realidad de la pobreza 
en la provincia, cabe recordar 
aquí con motivo de la presen
tación del citado libro, el avan
ce que sobre el mismo se dio 
en enero, cuando EDIS estaba 
terminando de preparar el 
estudio.

Así, Cáritas reproducía en 
su boletín informativo unos 
datos “científicamente proba
dos sobre paro y pobreza en 
la provincia de Albacete, que 
ni siquiera el reciente Informe 
FOESSA (octubre del 94), 
había señalado como tan crí
ticos”: un 35,3% de la pobla
ción de esta provincia, esto es, 
más de 120.000 personas, están 
bajo el umbral de pobreza (su 
renta mensual está por debajo

Cantas avanzo que mas de 120.000 personas de ia provincia de Albacete están bajo el umbral de pobreza.

de 37.790 pesetas), un porcen
taje que supera la media nacio
nal, situada en el 20%.

Y se indicaba la tasa de paro 
de Albacete como la más alta 
de Castilla-Lza Mancha, supe
rando también la media nacio
nal, en el mencionado boletín 
de Cáritas de enéro de 1995.

Cáritas daba a conocer por 
aquel entonces, que “con la

quinta parte de la población 
de Castilla-La Mancha, Alba
cete posee la tercera parte de 
sus parados”.

“Y si de pobres hablamos, 
teniendo en cuenta que en 
España hay 8 millones de 
pobres, es decir un 20% de 
la población española, un 
35,3% de la albacetense, esto 
es, 120.700 personas, están

bajo el umbral de pobreza”.
Estos datos se presentaban 

por zonas de la provincia: En 
Albacete capital, con una 
población de 135.889 personas, 
hay 51.950 pobres; en la parte 
de las sierras, con una pobla
ción de 38.689 personas, hay 
12.200 pobres y en el resto de 
la provincia, con 167.269 habi
tantes, hay 56.550 pobres.

Hogares pobres
Se indicó que el 31,1% 

de los hogares de Albacete 
capital son pobres (un total 
de 12.580); en las sierras, 
el 29,2% (3.370 hogares), y 
en el resto de la provincia, 
el 29,8% (15.000).

Y que la población de 
Albacete supone la quinta 
parte de la de Castilla-La 
Mancha, y tiene una tasa 
de envejecimiento más baja 
que la de las otras provin
cias de la región, y una tasa 
superior de juventud, con 
una edad media relativa
mente joven. La composi
ción media de personas por 
hogar es de 3,36, algo supe
rior a la de la región y la
del Estado.

Para Cáritas, “ante estos 
datos, cabe preguntarse si 
Albacete es una provincia
pobre, siendo la respuesta 
no, pues en los últimos años 
esta provincia ha tenido un 
aumento en el nivel de 
desarrollo y de gasto medio 
que la sitúan en el ranl^g 
13 (sobre 50), y en 1981 
estábamos en 29”.

“Las causas de la pobreza 
entre tanta riqueza, el orí 
gen de la miseria, esta en 
la mala distribución de lo 
recursos disponibles, y en 
fondo de la cuestión «0 
en juego el nivel de 
de los países «« * * 
provincias ricas y de P 
sonas ricas”, expuso Caril»

PLAZA DE TOROS DE ALBACETE
VIERNES 30 DE JUNIO 6,30 TARDE

EXTRAORDINARIA CORRIDA DE TOROS A BENEFICIO DE ASPRONA 
6 BRAVOS TOROS 6

De la famosa ganadería de DOMINGO HERNANDEZ MARTIN 
Para los espadas;

C::ESy^K RINCON
JESIULIN DE UBRIQUE 
IVI^NUEE C^B^EEERO

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES
SOMBRA
Palco con 10 entradas............................................................35.000
Barreras del N^l al N^IOO.......................................................9.000
Barreras del N5101 al N^158................................................... 6.500
Sillas de Palco.............................................................................. 3.500
Asientos de Palco.......................................................................2.700
Sobrepuerta de Presidencia....................................................5.000
Asientos de rellano.................................................................... 4.500

TENDIDOS PREFERENCIA N^l, 2 y 3 
Contrabarrera 1^ fila..................................................................6.500
Contrabarrera 2? fila..................................................................6.000
Contrabarrera 3^ fila..................................................................5.500
Sobrepuerta de entrada............................................................5.000
Delantera de tendido..................................................................5.000
Grada fila 1^ a 7^......................................................................... 4.500
Grada fila 8^ a 13^.......................................................................4.200

TENDIDOS N^ 4 y 10 SOL Y SOMBRA
Contrabarrera 1^ fila...........................................................4.800
Contrabarrera 2^ fila...........................................................4.300
Contrabarrera 3^ fila....................  4.000
Sobrepuerta de entrada....................................................3.600
Delantera de tendido................ .........................................3.600
Grada fila 1?a75 .................................................................3.300
Grada fila 8? a 135 .............................................................. 3.000

SOL
Barrera N^ 1 al 145 ............................................................. 4.000
Contrabarrera 15 fila...........................................................3.000
Contrabarrera 25 fila...........................................................2.500
Contrabarrera 35 fila...........................................................2.200
Grada fila 15 a 85 .................................................................2.000
Grada fila 95 a 165 ...............................................................1.500
Grada cubierta1.000

VENTA DE LOCALIDADES: En el domicilio social de “ASPRONA”, calle Mayor n^ 22, hasta el día 29 de 
Junio a las 19 horas, y en las taquillas de ia Plaza de Toros el día 30, desde las 10,30 horas.

EL TELÉFONO 
DELAESPERANW.

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISI^
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Las Hoces del Gabriel abre diferencias en el seno del Consejo Asesor de Medio Ambiente del MOPTMA.

Ixeak^ quieren dar preferencia a las Hoces en la reunión del 29

El Consejo Asesor de
Medio Ambiente, en crisis

_________________________________________ 7

Movilizaciones en Justicia por 
falta de aire acondicionado

LT

La junta de personal de la 
Administración de Justicia de 
Albacete ante el grave proble
ma que supone, tanto para los 
funcionarios como para los 
usuarios de este servicio públi
co, la falta de un sistema de 
aire acondicionado en las 
dependencias han convocado, 
en apoyo de tal reivindicación, 
concentración de funcionarios 
en el espacio público exitente 
entre los edificios del Tribunal 
Superior y el de los Juzgados 
los próximos días 26, 28 y 30 
de junio de 10:30 a 11:00 horas 
aprovechando la pausa laboral 
del desayuno.

Con esta medida se quiere 
poner de manifiesto las defi
cientes condiciones de trabajo 
y el atentado a la salud laboral 
que supone el que la mayor 
parte de las oficinas judiciales 
estén carentes de un sistema 
de refrigeración frente a las 
elevadas temperaturas que se 
alcanzan en la capital albace
teña y el hacinamiento exis
tente en dichas dependencias 
dadas sus escasas dimensiones.

V^
í '^

Administración de Justicia.

La adopción de esta medida 
ha venido motivada por la per
sistente falta de repuesta por 
la Administración a la referida 
reivindicación planteada desde 
hace años, no descartándose en 
el supuesto de que no sea aten
dida esta petición realizar otras 
medidas de mayor calado 
incluía la huelga.

Pérez Castell se presentará para su 
reelección a la Agrupación Local

Organizaciones ecologistas y 
sociales del Consejo Asesor de 
Medio Ambiente (CAMA) del 
MOPTMA no participarán en 
b próáma reunión de este 
organismo si no se trata en 
primer lugar y de forma rele- 
We la problemática del 
sierre de la autovía 
Madnd-V alenda a su paso por 
bs Hoces del Gabriel.
^egún ha informado la orga- 

rriiación ecologista AEDE- 
^áT en la reunión mantenida 
^ viernes en Madrid por los 
'^presentantes de las asocia- 
^ncs ecologistas y sociales del 
^MA se decidió no partici- 
1*® en el próximo pleno de 
^e organismo fechado para 
^^^ de junio, en el supuesto 
y 'ine no se trate de forma 
estacada la problemática 
'sntanda en relación con este 

paraje.

En la convocatoria del ple
nario del 29 de junio el punto 
de las Hoces del Gabriel apa
rece en el último apartado 
entre todos los temas propues
tos por los consejeros y grupos 
de trabajo del CAMA, una 
cuestión que para AEDENAT 
supone un desprecio de las fór
mulas democráticas y del fun
cionamiento de un organismo 
de participación pública como 
es del CAMA.

Esta decisón de no ir está 
motivada por la “patológica 
posición de cerrazón” e incom
prensión hacia las cuestiones 
ambientales que mantiene el 
Ministerio de Obras Públicas 
y Transportes.

Como se recordará el pasa
do 1 de junio los ecologistas 
entregaron durante una reu
nión con el ministro Borrell 
una petición de reunión urgen
te y extraordinaria del Consejo 
para pedir explicaciones sobre 

la licitación del proyecto y la 
obra de la alternativa C. Para 
los firmantes (la mitad más 
uno del pleno del CAMA), la 
licitación es un claro incum
plimiento del Ministerio al 
compromiso adquirido de estu
diar las diversas alternativas 
presentadas en el seminario 
que, sobre este asunto, tuvo 
lugar el 21 de diciembre.

A este respecto, a juicio de 
esta organización ecologista, 
las ONGs han ido más lejos 
y han dado un plazo de tres 
meses al Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente para modificar sus
tancialmente el funcionamien
to del Consejo. Además le acu
san de pretender convertir este 
órgano consultivo de participa
ción pública en un simple ador
no de una política depredadora 
y autoritaria, burlando los más 
elementales principios de la 
democracia participativa.

El secretario general de la 
Agrupación Local del PSOE 
en Albacete, Manuel Pérez 
Castell, ha presentado su dimi
sión para poder optar de nuevo 
a la reelección en este cargo 
en la asamblea general que se 
celebrará el 8 de julio y a la 
que podría presentarse una lis
ta alternativa.

Manuel Pérez Castell decla
ró a Efe que la presentación 
de su dimisión corresponde 
únicamente a un “elemento de 
forma” para poder presentar 
de nuevo su candidatura a la 
secretaría general de la Agru
pación Local en Albacete en 
la que lleva dos años y medio, 
si bien anunció la posibilidad 
de tener enfrente una lista 
alternativa.

Pérez Castell, que también 
resultó elegido diputado regio
nal en los últimos comicios 
autonómicos, descartó abando
nar su cargo en la Agrupación

Local al entender que son com
patibles y tener ante sí el reto 
“de trabajar codo con codo con 
los ocho concejales socialistas 
del Ayuntamiento para recu
perar su gobierno”.

El dirigente socialista, que 
anunció que podría haber 
varios nombres nuevos en la 
lista de veinte que presente 
para su reelección, apuntó que 
el trabajo de la Agrupación 
Local se basará en un proyecto 
a cuatro años para recuperar 
entonces la alcaldía de Alba
cete y para lo que retomarán 
el antiguo esquema de las 
agrupaciones socialistas de 
barrio.

“Es algo que quedó apar
cado por dedicamos a preparar 
las elecciones municipales, 
pero que ahora vamos a volver 
a retomar una vez que su cons
titución fue aprobada por Eje
cutiva regional socialista”, indi
có Pérez Castell.

Estudia Marketing,
la carrera con más futuro, prestigio y salidas.

En ESUMA vas a estar, desde el primer día, en contacto 
con los mejores profesionales de la empresa en 

España. Y te van a transmitir lo mejor que tienen: su 
experiencia. Para que aprendas marketing de verdad. 

Para que vivas la empresa desde la práctica, y te cueste 

menos encontrar trabajo. Detrás de una empresa que 
triunfa hay siempre un marketing que funciona.

Matricula abierta en ALICANTE, MURCIA y ALBACETE.
Infórmate ya. Plazas limitadas en turnos de mañana y tarde.

ESUMA PI. Gabriel Lodares, 3 1^0 
02002 ALBACETE

ESCUELA SUPERIOR DE MARKETING
Y MANAGEMENT

GABINETE DE PSICOLOGIA

LOPEZ GARVI
ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA

* Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete
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Las prisas del PSOE por rentabilizarías han de jado una herencia de dudosa efectividad

Las obras inacabadas de las
Junio de 1^

inauguraciones electorales
Emilio FERNÁNDEZ

El pasado 9 de Mayo, con 
Ministra de Asuntos Sociales 
y multitudinario ágape para 
cientos de asistentes, el PSOE 
y la alcaldesa saliente. Car
mina Belmonte, intentaban 
transformar en triunfo electo
ral una obra que se había con
vertido en una auténtica “bes
tia negra” para el equipo de 
gobierno municipal: el Centro 
Sociocultural del Barrio del 
Ensanche, una obra que había 
batido todos los récords ima
ginables de incidentes, desdi
chas y mala suerte.

El Centro siguió fiel a su 
fama de obra “gafe” hasta el 
final. Las obras no estuvieron 
a tiempo a pesar del auténtico 
maratón de los adjudicatarios 
de la obra para terminarías 
antes del acto con Cristina 
Alberdi, y sólo un mes más 
tarde abrió por fin sus puertas 
a los vecinos del Barrio que 
le da nombre, con varios años 
de retraso. Pero la historia de 
las obras municipales mal ter
minadas es mucho más larga 
que la de este edificio.

Se trata de un rosario de 
obras inacabadas, o mal rema
tadas, que el equipo de gobier
no entrante y todos los alba
ceteños heredarán y padece
rán todavía por largo tiempo. 
En algunos casos, aún hay 
esperanzas de arreglo, pero en 
otros la solución parece muy 
difícil o casi imposible, como 
la Plaza de la Catedral, cuyo 
fracaso es tan evidente que 
Carmina Belmonte admitía en 
su despedida ante los medios 
informativos que había que
dado “feísima”.

‘^Que la pinten de blanco”

Como símbolo de lo que 
supone la Plaza, queda como 
un monumento a su actual 
aspecto y a la forma en que 
se han “dirigido” las obras 
municipales en los últimos 
cuatro años la reproducción 
de la Cruz de Término, cuyo 
original se conserva en el 
Museo Provincial. Copiaría 
supuso un exhaustivo trabajo 
de investigación que duró 
varios meses, y arruinaría una 
sola frase cuyo autor todavía 
se desconoce: “que la pinten 
de blanco”.

La cruz se halla sobre un 
pedestal en granito oscuro, el 
mismo que se usó para los 
maceteros y asientos, tan liso 
y brillante que le valió el apo
do de la “plaza del cemen
terio” entre los vecinos de la 
zona desde el mismo día en 
que se inauguró. Pero dicho 
pedestal no sólo se encarga 
de sostener la pesada figura, 
sino que además es una chi
menea de ventilación del apar
camiento que se encuentra por 
debajo de ella.

íi

Por la calle de la Feria se dieron estas situaciones semanas después de las elecciones.

Para hacer la reproducción, 
una especialista se encargó de 
estudiar con total minuciosi
dad el original en el museo 
albacetense, y su trabajo fue 
tan concienzudo que se llegó 
a pedir información sobre la 
forma en que se puede tratar 
la roca recién tallada para 
envejecería y hacer que apa
rente varios siglos de antigüe
dad. Sin embargo, alguna 
“lumbrera” de la cual se des
conoce aún el nombre, decidió 
por su cuenta que en color 
blanco quedaba mejor.

Una cuestión de medida

A muy pocos metros de la 
Plaza, la calle de la Feria sufre 
desde hace ya más de medio 
año el continuo retumbar de 
excavadoras, hormigoneras y 
martillos neumáticos, los cua
les despiertan con puntualidad 
casi germánica a todos los 
vecinos de la zona a primera 
de hora de la mañana en los 
días de diario. Primero, fue 
la peatonalización de la Calle 
Zapateros, y varios meses más 
tarde, ensanchar las aceras de 
la propia Calle de la Feria.

Cuando los operarios de la 
concesionaria se dispusieron a 
ensachar Feria, se encontra
ron con una desagradable sor
presa: cuando se hicieron las 
obras de Zapateros, a nadie 
se le ocurrió prever que los 
bordillos de la primera iban 
a estar un poco más hacia den
tro de la calzada. De esta for
ma, hubo que levantar parte 
de lo ya realizado, de forma 
que para poder transitar por 
Feria sin que los coches pasen 
rozando, había que cruzar la 
calle cuatro o cinco veces.

Restos de saldo

¿Dónde están los fondos de la colección de Ramírez de Lucas?

Pero las renombradas obras 
de revitalización del centro de 
la ciudad, restos de saldo de 
lo que un día se llamó plan 
de peatonalización, tienen 
otros puntos negros: el Paseo 
de la Feria, o el lugar donde 
acaban los ahora polémicos 
adoquines de de la Calle del 
Rosario, muy cerca de su cru
ce con la Calle del Tinte. Tam
poco fue posible dejarías a 
punto antes del día de las últi
mas elecciones municipales, 
pese a los esfuerzos de los 
socialistas.

El Paseo de la Feria llevaba 
camino de convertirse en una 
obra eternizada, hasta que los 
dueños de los conocidos “chi
ringuitos” protestaron nada 
más empezar la campaña elec
toral, ante la posibilidad de 
quedarse sin media temporada 
porque la zona donde instalan

La inauguración de la Posa 
da se produjo el viernes 11 
de Mayo, en medio de acu 
saciones de desplifarro, por 
gastar seis millones de peseta 
en la fiesta, también coi 
ministra a juego. Pero, al mar 
gen de las exposiciones mon 
tadas con fondos de la Uní 
versidad Popular, tampoco ei 
esta ocasión las obras estuvie 
ron terminadas a tiempo, pus 
quienes la visitaron días má 
tarde comprobaron que la 
baldosas del patio central esta 
ban sueltas.

Pero no se trataba de todat 
las baldosas, pues aquéllas poi 
las cuales debía pasar la comi 
tiva de cargos públicos para 
ver las muestras del folklorí 
y las tradiciones albaceteñas 
sí tenían selladas las juntas con 
cemento. El resto, la mayoría 
simplemente se pusieron sobrt 
el suelo del patio, de fo^a 
que cuando cayeron los últi
mos chaparrones se pudo 
apreciar con claridad hasta 
qué punto penetró la hume
dad por las ranuras.

sus casetas y terrazas aún esta
ban sin acabar. Tras las pro
testas, la zona de los Chirin
guitos se terminó en días, pero 
tanto la explanada frente a los 
Jardinillos como la zona entre 
el cruce de los Molinos y la 
Tómbola de Caridad siguieron 
durante semanas sin pavimen
to.

Por su parte, el final de la 
Calle del Rosario termina de 
golpe: del adoquín gris, se 
pasa de golpe a la antigua ace
ra y el asfalto, y eso tras sema
nas en las cuales entre ambas 
zonas hubo simplemente gra
villa, tierra y algún socavón. 
Pocos metros más allá, otra 
obra que se terminó a con
trarreloj, la Posada del Rosa
rio.

Baldosas y alcayatas

Vieio Ayuntamiento

u racha de obras»t«)a 
prisa tuvo continuidad el« 
25, con la apertura deI vi| 
Ayuntamiento y la de un 
las mejores exposiciones " ® 
nunca en Albacete, 
Vollard” de !>«»» J^ 
“'““da" por’’e°

comer para pode 
a tiempo, pero tampou

”“£• todas las salas de* 

sición de Espa^ /#»> 
disponen de ri ^^^ j^j. 
otra forma de vdg^ 

dros. por
tampoco pudo se ¿ jebie- 

ron colgarse . ^ rede»
v^d^^ ^ ’^' pero hay 
pulidas y P^^ja carrera 
otras muestras ^^¡^^la pin- 
contra el tienip , j^ parte 
tura .I«™^ s ventana ’ 
exterior de la .^p^rift 
algunas puer as ^g^njes de 

así como v¡dr>^
pintura «n . -lico- poco expnest^ ¿P solado"

Otro problema

inmensas sin ^^^ ^j, cue 
división, si se jg en 
el dinero
actualidad e ^.^^ pafa’*®L 
arte de pr»»^ obstaal^’5 

la apertura ^ueda ^na¿„ 
consistorial, J.^ ^^^ plante ^^ 

aún: s, lo" ^¿y

sriSSr* 

ron por ella-
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PLATANO
Extra. 1 Kilo.

JAMON SERRANO
Por piezas,! Kilo.

CERVEZA 
"TURIA" 1 Litro.

Ígjl GIRASOL 
TREVISOL"

ATUN CLARO 
"CALVO"

100 x 3 Latas.

SUAVIZANTE 
MIMOSIN"
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^Qckx 4 Unidades.

ííí?^ "HADO
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SOLO DIA 26 SOLO DIA 27
GALLETAS MARIA 
FONTANEDA"
1 Kilo

da 
jía

DETERGENTE 
"SKIP"
Eco bolsa 3 kg.

CERVEZA
"SKOL"
Lata 33 CI.

REFRESCO
"FANTA"
Naranja / limón 21.

HUEVOS C-S
1 Docena

JAMON SERRANO 
^^ILO" AI corte. 1 Kilo.
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SOLO DIA 28

MAYONESA
"KRAFT"
450 ml.

LIMPIAVAJILLAS
"AROS" Concentrado 
750 ml.

REFRESCO 
"PEPSI-COLA"
2 Litros.

CERVEZA
"TURIA"

1/4x6

PRYCA
: CENTRO 

COMERCIAL 
tLOS LLANOS*
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Plan para recuperar la perdiz roja.
> 

*

Desde los años 80, esta especie sufre una prosresiva desapariem

Medidas para recuperar
la perdiz roja

LT

La Asociación de Producto
res de Caza de Castilla-La 
Mancha (APROCA) presentó 
en Ciudad Real el “Plan de 
Recuperación de la perdiz roja 
para Castilla-La Mancha”, en 
el que se recogen un total de

32 medidas o iniciativas enca
minadas a este fin.

Según explicó el presidente 
de REN ATUR y del Instituto 
Ibérico de Medio Ambiente, 
Carlos Otero, la presencia de 
la perdiz roja en nuestra región 
está viviendo una progresiva 
desparición desde los años 80

debido a un incremento de los 
animales depredadores, la raril 
ficación de los conejos de mon-j 
te y la introducción de perdied 
portadoras de enfermedad^ 
en las explotaciones. j

Como consecuencia de estos] 
factores la media de perdicesl 
que se mataba situada en elj 
1,2 por hectárea año se bal

Do 
Juii

ESTE VERAMO, SOEO POR EEAMAR

*

pasado al 0,33. |
Frente a esta situación, las] 

medidas propuestas en el piad 
elaborado por APROCA vad 
encaminadas a recuperar esta] 
ave característica de los caml 
pos manchegos y cuya activi-3 
dad cinegética crea alrededor 
de 5.000 puestos de trabajos] 
anuales y su presencia contrij 
buye al mantenimiento del 
otras especies faunísticas y da 
la agricultura. 1

con LA "COPE"
...Y MUCHOS PREMIOS DIRECTOS MAS, 
COM EL COMCURSO MAS FRESCO DEL 
VERAMO...
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Seis bloques 1

Las 32 iniciativas incluida! 
en el este Plan para la Recuj 
peración de la Perdiz se recot 
gen en seis bloques difereni 
ciables: Actuaciones de W 
Administración, medidas uei 
carácter jurídico, promoción j 
desarrollo, investigación, ¿ ^1 
t¡ón y formación. I

Entre todas ellas Destaca j 
propuesta de que esta aví: s | 
considerada como u 
dad agropecuaria, 13^ 
ración de incentivos de 

no regional a través , 
de la Unión Europea Jdas a los criadores de p |
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Ahora es el momento, las calderas 

centrales antiguas de carbón o 
Qasóleo, ya no compensan a su 
Cornunidad de Vecinos. Ni en 

precio ni por las molestias que 

causan. Por eso, cambiaría es la 
rnejor solución, aprovechando 
todas las ventajas actuales:

Ayuda de Gas Castilla - La 

Mancha *
Hasta un 20% de subvención y el 

resto financiado a su medida.

Llame hoy al 24 24 62 y le 
informaremos del plan de 
financiación y el importe de la 

subvención a los que podrá optar

en función de la potencia, tipo de 

instalación, etc.
Este estudio es gratuito y sin ningún 

compromiso.

Con tantas ventajas... 
¿Resistirá un año más?

Diciembre de 1995, para la ciudad 
suministro de gas natural.

gasCastillaLa Mancha
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Para evitar que pueda convertirse en un calvario la aventura de quienes vayan este verano a países exóticos

SamdadalertayaconsgasobreTas 
precauciones a tornar en vacaciones

Ííí

Para evitar que pueda con
vertirse en un calvario la aven
tura de quienes decidan este 
verano viajar a países exóticos 
como Africa subsahariana, por 
ejemplo, la Consejería de Sani
dad realiza una serie de con
sejos para las personas que 
hayan contratado un viaje a 
estas zonas, recordando que 
pueden acudir a su médico o 
a las delegaciones provinciales 
de Sanidad al objeto de infor
marse de las medidas que 
deben tomar, para disfrutar 
plenamente de sus vacaciones.

Aunque toda precaución 
puede ser poca, éstas deben 
comenzar con el propio viaje. 
Se debe reparar en las reglas 
de seguridad y el buen sentido: 
prudencia en la conducción y 
al atravesar las calles, uso del 
casco en la moto... unos riesgos 
ante los que es aconsejable 
poseer un seguro de repatria
ción en caso de accidente.

Vigilar las comidas y bebi
das, protección contra los 
insectos, y precaución en las 
relaciones sexuales, son conse
jos básicos a tener en cuenta, 
ya que cualquier trayecto largo, 
unido a esperas y cambios de 
clima, horarios y alimentación, 
conlleva la reducción de la 
resistencia a la enfermedad, 
trastornos gastrointestinales, 
fatiga e insomnio.

El calor y la humedad favo
recen la deshidratación, lo que 
se evita tomando bebidas ricas 
en sales minerales, zumos de 
frutas o té, o bien puede ser 
útil añadir a la bebida un poco 
de sal de mesa.

Por su parte, las personas 
que padecen alguna patología 
crónica como diabetes o sean 
propensas a los mareos, deben 
con anterioridad a la partida, 
visitar a su especialista, con el 
fin de prever la factibilidad del 
viaje, su adaptación, vacuna
ción y medicamentos que 
deben llevar.

Cuidado con los insectos

En cuanto a los insectos, que 
pican entre el atardecer y el 
amanecer, es preciso ante todo 
el uso de un repelente, evitar 
salidas nocturnas, llevar vesti
dos largos y amplios cerrados 
en puños y tobillos.

Por lo que respecta al alo
jamiento, estos insectos tras
nochadores no cesan en la bús
queda de víctimas, por ello es 
preferible un edificio situado 
en la parte más desarrollada 
de la ciudad y utilizar mos
quiteras en las puertas y ven
tanas de la habitación.

Asimismo, si es posible, se 
recomienda pulverizar la estan
cia con insecticida y colocar 
una malla mosquitera no agu
jereada alrededor de la cama, 
ya que toda artimaña en su 
lucha puede ser insuficiente.

Se recuerda que el paludis-
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Vigilar las comidas y bebidas, protección contra los insectos y precaución en las relaciones sexuales, son consejos básicos a
tener en cuenta ente

mo es una de las enfermedades 
tropicales más comunes y peli
grosas, que se trasmite a los 
humanos por la picadura del 
mosquito Anapheles. Cada año 
se dan en el mundo al menos 
cien millones de casos de mala
ria, de los que mueren un 
millón de personas.

Alimentos, bebidas y agua

La diarrea por ingestión de 
alimentos o bebidas en mal 
estado es muy frecuente y afec
ta al 25 por ciento de los turis
tas. Este es un hecho que no 
sólo en la mayoría de los casos 
puede echar por tierra un viaje, 
sino que también puede tener 
graves consecuencias para la 
salud. La polio o la hepatitis 
también, pueden trasmitirse 
por alimentos y bebidas en 
mala conservación.

Se recomienda, igualmente, 
cuidar al detalle lo que se 
ingiere. Así, puede ser peligro
so el consumo de leche no pas
teurizada y alimentos crudos, 
con excepción de frutas y 
legumbres que puedan ser 
peladas.

La comida cocinada debe 
conservarse a menos de diez 

grados o más de sesenta para 
garantizar su salubridad, sin 
olvidar que el mantenimiento 
de los alimentos a temperatura 
ambiente durante más de cinco 
horas es uno de los factores 
más importantes en la produc
ción de enfermedades de ori
gen alimentario.

El agua debe ser hervida y 
evitar el hielo no preparado 
a partir de agua pura, salvo 
en los casos en los que se 
garantiza un tratamiento con 
cloro u otro desinfectante. 
Además, el agua no gaseosa 
o embotellada y los zumos de 
frutas no son seguros, mientras 
que el té y el café calientes 
o la cerveza y el vino, sí lo 
son.

El niño viajero

Ser niño, especialmente lac
tante y viajar a zonas tropi
cales, conlleva una serie de 
recomendaciones que deben 
tenerse en cuenta con anterio
ridad, entre las que se encuen
tran en primer lugar, el cum
plimiento del calendario de 
vacunación, ante todo conside
rando la gravedad de un 
sarampión.

Asimismo, la prevención del 
paludismo y las diarreas obe
dece a las mismas reglas que 
para un adulto, con la nece
sidad de adaptar las dosis al 
peso del niño.

Los golpes de calor deben 
ser previstos evitando los des
plazamientos largos en países 
muy calurosos y luchar contra 
la deshidratación con bibero
nes de agua suplementarios.

No hay que olvidar además, 
el equipaje del menor, que al 
igual que el del adulto debe 
contener un botiquín mínimo, 
y un ropero ligero fácilmente 
lavable y permeable así como 
un calzado ligero.

Sexo seguro

Los turistas pueden estar 
expuestos a contraer enferme
dades de transmisión sexual 
(ETS), al estar fuera de su 
entorno habitual y relacionarse 
con grupos en los que aquéllas 
se encuentran extendidas. Las 
relaciones sexuales en los via
jes internacionales es uno de 
los principales mecanismos de 
transmisión del Virus de Inmu
nodeficiencia Humana, el 
agente portador del SIDA.

EyitarelSlDA
^oda ¡a gama de 

hasta el momento no 
^^ste ningún tratamiento 
eficaz y cada vez se des
criben más microorganis- 
tnos resistentes a la peni
cilina y otros antibióticos. 
La hepatitis B es la única 
enfermedad de transmisión 
sexual para la que se dis
pone de una vacuna eficaz. 
/ Los riesgos de contraer 
estas enfermedades se redu
cen evitando contagios oca
sionales o con personas de 
niúltiples parejas, como 
prostitutas. Se debe, por 
tanto, evitar las prácticas 
sexuales que impliquen 
/cambios de esperma y san
gre, y utilizar preseivntivos. 
/ Por último, hay que redu
cir el riesgo de contraer el 
SIDA, evitando la admimS' 
tración de drogas por ^‘^ 

intravenosa, y hay que 
gurarse de que jeringuilla^ 
y agujas lleven un envase 
/ estéril o hayan sido conve / 
ipientem en te esterilizadas. J
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Del total de plazas se reservarán 17 para jóvenes deportistas y 43 para becarios. La cuantía de las plazas que sólo sean de alojamiento será de 128.700 pesetas por curso.

Iff
ii

1

1

ii<D¡3zo de presentación de solicitudes finaliza el próximo día 17 de julio

Convocadas 1.732 j)lazas en 
residencias universitarias

LT tistas de especial cualificación
nreónséjería de Educación! 
y Cultura ha convocado para 
Judiantes de Castilla-La! 
Mancha un total de 1.732 pía-! 
zas en residencias universita- 
naspara el curso 1995-96, cuyo 
cbielwo es facilitar el acceso 
b la Universidad de los cas-j 
balanos-manchegos que más lo 
necesiten.

1 Con ello se persigue además 
bomentar los valores cívicos y 
Mitos de convivencia de los 
llenes, así como el desarrollo 
M gusto y la práctica de acti-! 
'idades culturales. ! 

i^e estas se reservarán un 
pal de 17 para jóvenes depor-j

con el fin de completar el pro
grama de ayuda a su prepa
ración deportiva. Asimismo, se 
convocan 43 plazas de beca
rios-colaboradores para dichas 
residencias.

Esta convocatoria está diri
gida a los jóvenes de Casti
lla-La Mancha que estén cur
sando estudios universitarios 
fuera de su localidad de resi
dencia y que para realizarlos, 
deban desplazarse hasta el cen
tro universitario. Además, a 
ellas podrán acceder también 
los estudiantes que por causas 
socio-económicas o geográficas 
estén cursando enseñanazas 
medias.

En el caso de los becarios 
colaboradores podrán solicitar 
esta plaza todos los residentes 
durante el curso académico 
1994-95 que hayan finalizado 
sus estudios del segundo ciclo 
universitario y estén matricu
lados para la realización de 
estudios de postgrado, o bien 
aquellos que hayan obtenido 
plaza como residente para el 
curso próximo y realicen el 
segundo ciclo.

Por lo que se refiere a la 
cuantía de las plazas, ésta 
variará en el caso de tratarse 
de alojamiento sólo o aloja
miento y manutención. En el 
primer supuesto el alumno 
deberá pagar 128.700 pesetas 

por curso, a pagar en nueve 
mensualidades. Además corre
rán con los gastos de energía 
eléctrica, gas, agua limpieza y 
mantenimiento. La cuantía en 
régimen de pensión completa- 
será de 360.000 pesetas.

Por otro lado, la conside
ración de becario-colaborador 
exime al beneficiario del pago 
de la cuota de la residencia, 
pero le obliga a la colaboración 
en la organización y realización 
de de actividades culturales, 
deportivas y de formación.

El plazo de presentación de 
solicitudes finaliza el próximo 
día 17 de julio, en las dele
gaciones provinciales de Edu
cación.

Juventudes 
Socialistas pide 
que se dé marcha 
atrás en la subida 
de tasas

Ante el incremento de un 
33% de las tasas de las resi
dencias universitarias. 
Juventudes Socialistas de 
Albacete considera esta 
subida “excesiva”.

JJ.SS. opinan que la subi
da conforme al IPC hubiera 
sido lo ajustado, por lo que 
solicitan de la Dirección 
General de Educación “más 
sensibilidad” hacia las per
sonas que necesitan este 
servicio.

Piden además que se 
adopten medidas para dar 
marcha atrás en esta inicia
tiva, ya que “de otro modo 
no podríamos compartir la 
actitud de un gobierno 
regional socialista”.

Lavadoras AEG_EC0 LAVAMAT
^EG Electrodomésticos. La marca Alemana más vendida en España

por su mejor relación calidad/precio.

R
 

O
 

. Í

Lavadoras AEG-ECO LAVAMAT. Ahorran agua, electricidad y detergente.
Pioneras desde hace más de diez años, siendo ejemplo para otras marcas.

MODELOS CON:
• Sistema ECO, ahorra detergente, energía 

y agua. Contaminación mínima del 
medio ambiente.

• Selector de temperaturas independiente.
• Sistema automático de detección de 

carga.
• Centrifugados a; 850 y 700 r.p.m. y 

ambos.
• Programa de media carga
• Acción cuna para lavados de lana.

AHORA DESDE

86.900.
(ECO-LAVAMAT DOMINA L)

AEG
NOS GUSTA AYUDARLE

AEG-Cuidando el medio ambiente.

De venta 
en los mejores establecimientos

M.C.D.202
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Compuesta por 250 documentos y fotosrañas sobre ¡a postguerra en Albacete

2.000 personas vieron la última 
muestra del Archivo Histórico

La muestra “Panorámica de 
Albacete en los años de la 
postguerra (1939-1952)”, que 
ha permanecido expuesta en el 
Archivo Histórico Provincial 
durante dos meses, ha sido visi
tada por 1.669 particulares y 
27 grupos organizados proce
dentes de colegios, institutos, 
centros de Formación Profe
sional y la Universidad Popu
lar, según informó la directora 
del citado Archivo, Rosa 
Sepúlveda.

La muestra, que recoge la 
vida de la provincia albaceteña 
de hace medio siglo a través 
de más de 250 documentos y 
fotografías, viajará a varios 
municipios de la provincia 
durante el verano.

Así por ejemplo en la loca
lidad de Ossa de Montiel per
manecerá durante los días 10 
al 25 de julio, mientras que 
en otras poblaciones el tras
lado está aún en fase de 
tramitación.

Amplia respuesta

Por su parte, el delegado 
provincial de Educación y Cul
tura, Pedro Carlos García, 
manifestó su satisfacción ante 
la respuesta recibida por el 
público albaceteño, que ha 
mostrado gran interés por visi
tar la muestra.

“La exposición constituye 
una ocasión única para realizar 
un recorrido por los aspectos 
fundamentales del Albacete de 
hace décadas en la que pueden 
contemplarse las curiosidades 
de los temas más insólitos jun
to a las instantáneas de nuestra 
historia más inmediata”, ase
guró el delegado.

A este respecto Rosa Sepúl
veda explicó que la exposición 
cuenta con una característica 
especial: “refleja una parte de 
la historia reciente de la pro
vincia, que personas no muy 
mayores pueden recobrar des
de el recuerdo, y ofrecer a los

espesor da meáis imini
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Esta exposición se llevará por distintos municipos albaceteños a lo largo de este verano.

más jóvenes la posibilidad de 
conocer, de primera mano, los 
aspectos curiosos y desconoci
dos de la vida albaceteña de 
hace medio siglo”.

Los visitantes pueden rea
lizar una lectura más profunda 
de los documentos expuestos 
a través de la ficha descriptiva 
que figura junto a cada uno 
de ellos.

Ocho ejes temáticos

El material puede contem
plarse agrupado en tomo a 
ocho ejes temáticos: sociedad, 
educación, vida cultural, vida 
religiosa, urbanismo, industria 
y comercio, abastecimientos y 
guerra civil, si bien éste último 
cuenta con una presencia muy 
breve.

La exposición se comple
menta con dos paneles que 
contienen un amplio repertorio 
visual sobre los espectáculos y 
los anuncios aparecidos en la 
prensa de la provincia durante 
esos años. Desde la fichas de 
cine, hasta las referencias a las 
corridas de toros o los anun
cios de las competiciones de 
boxeo, todo tiene cabida en 
ellos para sorprender al espec
tador atento.

Asimismo la directora del 
Archivo aseguró que el Centro 
ha recibido durante este curso 
académico más de trescientas 
personas semanalmente, que 
dispusieron de todos los fondos 
documentales que custodia.

Estos visitantes suelen ser 
licenciados universitarios, 
diplomados, maestros, matricu

lados en los últimos cursos de 
la denominadas carreras de 
Letras, investigadores y parti
culares que requieren algún 
tipo de información contenida 
en estos archivos.

Además, todos los jueves se 
ha venido organizando una 
visitar guiada con grupos 
numerosos que, procedentes 
de colegios e institutos de la 
provincia, comprobaron duran
te más de dos horas el fun
cionamiento del Archivo His
tórico Provincial, así como los 
medios con los que cuenta y 
la capacidad de fondos, una 
iniciativa, con la que, por otra 
parte, se pretende incentivar la 
labor investigadora desde los 
niveles más bajos de la Edu
cación.

DISFRUTE ESTE MISMO VERANO DE SU PISCINA
CONSTRUCCION EN SOLO 5 DIAS 
PISCINA DE HORMIGON. 
REVESTIMIENTO SIN FUGAS. 
FACIL MANTENIMIENTO 
GARANTIA DECENAL
LA MEJOR DEPURACION DEL MERCADO: 

MAXIMA CALIDAD DE FINURA 
SIN TUBERIAS ENTERRADAS 
SIN LOCAL TECNICO

PISCINAS

JEIlll OESillVnUH
PRIMER FABRICANTE EUROPEO

SERVICASA
MIGUEL ANGEL RODENAS, S.L.
C/ MARQUES DE VILLORES, 31 BAJOS
TELF/FAX 50 25 44
(JUNTO COLEGIO ENSEÑANZA) A
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El 28 de junio se 
inaugurará una 
exposición de 
grabados en la 
galería “La Casa 
Vieja”

El próximo 28 de junio, a 
las 20:30 horas se inaugurara 
en la galería “La Casa Vieja”, 
sita en la calle Blasco Ibáñez, 
número 9, una exposición dei 
grabador Kurt Meyer-Eber- 
hardt de aguafuertes sobre 
animales.

Esta colección, que perma
necerá hasta finales de julio 
y que se expone por primera 
vez en España, representa dife
rentes especies: perros, gatos, 
caballos o ciervos, entre otros.!

La obra de Meyer-Eber-j 
hardt se expuso con asiduidad 
en el Museo de Caza de 
Munich y en el Museo alemáii 
de la misma ciudad, destacáis 
do por su gran perfección en 
cuanto a la calidad y a la téc-j 
nica empleada. j

Cualidades artísticas

_ Este grabador nació en el 
año 1895 en Leipzig (Alemañ 
nra) y murió en Munich en 
1977. Estudió en la Academi 

de Artes de Weimar corno 
alumno destacado de M. 
Thedt, Theodor Hagen, W, 
Klein y Lionel Feininger. Des
de muy joven sobresalió por 
sus cualidades artísticas y sus 
dotes para el dibujo, exponien
do desde muy temprano sus 
pinturas al óleo sobre paisajes 

y animales.El mundo gráfico de este 
alemán está casi exclusivamen- 
te dedicado a la naturaleza; 
“desde mi más tierna infancia 
he estado fascinado por los 
animales, esta fascinación llegó 
a ser lo primero en mí vida 
y en mi profesión. El animal 
representa la bondad y su natu
raleza personifica el silencio, 
comentaba este alemán.

La mayoría de sus dibujos 
los plasmó en grabados. La téc
nica alcanzada goza de una 
buena perfección. Empleó d 
aguafuerte con tintas calcográ
ficas en negro y marrón 
siguiendo unos efectos de m^ 
y sombras y una graduación 
color de gran realismo, ja® 

conseguido.

RUANDA CA^ 
VEZ ESTA 

MÁS CERCA- 
CAS! EN EL

OTRO BARR^

Ante la catastrófica situación, ACNUR *® I® 
centros de auxilio en Ruanda, además ® 
protección en los países vecinos. Para con 

necesitamos tu ayuda. Haz tu 
al Programa de Emergencia de « 
ACNUR para Ruanda y Burundi,
Cuenta Corriente N® 0095314-271 /-Á-inníg 
de Banesto, sucursal 1143. ^^ voi<**

Tú puedes ser su refugio. mMAI*® 
ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (91JJ232__,—
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Pensando i 
en ellos. 1

Residencia Geriátrica Asistida de

Valeiepeñas

Como usted.
Cubrimos las necesidades 

sociales de la Tercera Edad

Resiílencía Geriátrica

1*
11

Centro destinado a servir de vivienda habitual o 

transitoria a personas ancianas o enfermos con procesos 

degenerativos graves que presenten una problemática 

social o de vivienda, que puedan o no valerse por sí 

mismas en la vida diaria. Ofreciéndoles una asistencia 

integral dentro de un espacio concebido para el confort.

Actividades y Servicios:

• Alojamiento y alimentación
• Servicio médico y de enfermería
• Ciudades personales de higiene y prevención sanitaria
• Rehabilitación
• Atención psicológica y animación sociocultural
• Servicios religiosos
• Recuperación y mantenimiento de habilidades sociales, 

comportamientos y aptitudes
• Atención permanente las 24 horas

Centro áe Día

Servicio dirigido a la atención diurna de aquellos ancianos, 

que aún faltos de la suficiente autonomía personal, 

mantienen un medio familiar estable que les sirve de apoyo 

y hace innecesario su ingreso total en una residencia.

Actividades y Servicios:

• Servicio de transporte (opcional)
• Servicio de comedor
• Servicio médico y de enfermería
• dudados personales de higiene y prevención sanitaria
• Rehabilitación
• Atención psicológica y animación sociocultural
• Servicios religiosos
• Recuperación y mantenimiento de habilidades sociales, 

comportamientos y aptitudes
• Atención diaria

U
fti

ar

RESIDENCIA MONTEVAL
C/. Amapola, s/n 13300 VALDEPEÑAS (C. Real) 

Teléfonos: 926 / 32 32 00 - 32 33 12

M.C.D.2022
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Fiestas de San Juan

Albacete recibió la 
llegada del verano 
con las fiestas de 
San Juan

sí

I

inauguro la noche de San Juan, en la que el fuego es protagonista. JESUS MORENO.

El verano no espera, y es 
por ello que consciente de su 
cita anual, el Patrón de Alba
cete no dudó en inundar de 
ambiente festivo la ciudad.

Tras la marcha de las antor
chas nadie quiso quedarse sin 
presenciar el fuego de la 
hoguera que además de con
vertirse en hervidero de deseos 
caldeó un ambiente ya de por 
sí caluroso.

Y las ascuas se apagaron 
mucho antes de que la gente 
decidiera abandonar la verbe
na, que estuvo animada y subi
da de temperatura gracias a 
la actuación de la orquesta 
Volcán.

Tras una larga diversión en 
la noche más corta, hubo quien 
a la mañana siguiente asistió 
a la Santa Misa qué tuvo lugar 
en honor de San Juan Bautista, 
Patrón de Albacete.

Para el día de hoy todavía 
hay varios actos previstos como 
el Mundial de Superbikes, el 
espectáculo ecuestre y 1^ 
Muestra Local de Folklore.La marcha de las antorchas

SU 
fíe 
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ter

va

Lógicamente, los más pequeños 'alucinan' con el ritual que se monta para dar la bienvenida al verano.
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En la mañana de ayer se celebró la misa en honor

Li
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(111 
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Una vez en la hoguera es el momento de pedir un deseo antes de arrojar la antorcha. Y donde el fuego es protagonista nunca puede faltar la presencia de los bom

M.C.D.2022
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o concejal de asuntos taurinos, Antonio Rodríguez, entre varios compañeros de corporación.

de su 
Alba- 
ir de

intor- 
¡e sin 
e la 
con-

eseos 
í por

i

Safon j 
?ente 1 
erbe- j 
subí- i

No fueron muchos más. Por lo menos se aprecia lo bien numerada que está la plaza.

R

1

-‘f’'

I 
1.
1

^ 
1 

Ír 
í 

U
í s i

Í M

hbd García cortó una oreja al quinto de una de ias tardes más plomizas que recuerda la plaza de Albacete

Soporífera novillada para festejar 
a San Juan, que no se merece eso

Carlos GUTIÉRREZ 

f^upérrima entrada en la 
Widonal novillada de San 
jxan. Tiempo fresco. Se lidia- 

seis novillos de Juan Pablo 
«^Pasguau, con romana, 
i ^^ ^^^^^^> mansos 

'^^^^^^^^i el quinto 
^^''¡yyor nobleza.
¿rl^no González, dos 

n ^^^ silencio Y ova-

I»n*feal?*^ organizada 
Sd a?j‘ P^W" de la 
P»PÍo saní^? ?‘ *■ 

^^ celebra inin- 

‘ ^co al T ^^ sillar tono 

4?!^°^ ^®«»- En los 

*’^‘’*^ 300 

■municipal ^ ^^ ^^”- 

I*» dirieid. °^°^ondo, tam- 
"* "^^estro 

’• ^ personal de 
1* Pc*>cías^mP°' g^^^rnativo, 
’®^res í“"*®;Pales y los 

’ falta dp ^*^ohadillas, 
' ’“ traba 0^“'''^ “uparse 

’^alt¿^’’°" "^ festejo 
l^fsonas de ^^^’ ^" ^°^^f’ 560 

frialdad adentro, 

r^'’ wSa ^^e^^Pañada 
^' Cabría n ^^ ^°’’°^ y ^ore- 

^^^9üehaviP^^^ ^^ ''er- 
más ! Íí^faderos que 

^’ y en ^f’iente en^ la 
^f’’^f>oenln^^^^ ^^e el que 

Í**«*«^ “°*<la de 

Va ^enor si '^ renunciar 
h*^»? “^ compre 

yaf?'“"®elmín“™“”“’''=a.

los Daciii comen- *^ 4c ^'=‘P'^a 
'"'«.iSP' ''“-“¿Qué 

i "“-‘Wa tarde!

estoy emocionado ¿no me 
ves?”.

Es difícil recordar una tarde 
más triste en la plaza de 
Albacete.

Buena parte de culpa la 
tuvieron los novillos de Juan 
Pablo Jiménez Pasqua, hermo- 
sotes de carnes y pobres de 
pitones, con algo más que sos
pechas sobre lo astifino de su 
cornamenta, y de un juego 
pajuno y manso cuando no 
complicado.

Victoriano

Victoriano González templó 
bien a su primero por el pitón 
derecho, pero se encontró con 
una embestida rebrincada por 
el izquierdo; cuando quiso vol
ver con la diestra el animal 
arrojó la toalla y se negó a 
seguir empleándose. Victoria
no pasó un calvario con una 
decena de pinchazos, por lo 
que sonaron dos avisos.

Con el cuarto, nada. Era 
difícil y exigía mucho mando 
y un chaleco antitornillazos. 
Una atravesada y un descabello 
bastaron en esta ocasión.

Rafael García estuvo acele
rado con el violento que le 
correspoindió en primer lugar, 
que además se fue parando tan 
paulatina como descaradamen
te. Con una casi entera lo des
penó. El quinto salió abanto, 
sin detenerse en los caballos, 
pero tuvo docilidad en la mule
ta. A base de muchos pases 
Rafael Garcia consiguió una 
oreja pedida casi mayoritaria
mente, o sea, por setenta u 
ochenta espectadores. Hay que 
apuntar un gran quite a cuerpo 
descubierto del banderillero 
“Colo” a un peón que se empe
ñaba en poner emoción al fes
tejo a base de no cuartear 
como Dios y los cánones 
mandan.

Domingo Triana no dijo 
nada en su presentación. Bue
no, lo cierto es que sí dijo, 
porque cada vez que citaba

TOROS 17

DÜ
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Se guardó un minuto de silencio en memoria del fotógrafo taurino Antonio Mondéjar.

lanzaba al aire unos gritos atro
nadores que se reflejaban en 
los desiertos tendidos forman
do un eco atronador. Esa 
demostración de capacidad 
pulmonar será lo que se 
recuerde de su paso por la tar
de de toros del patrón de Alba
cete. Con el colorao ojalado 
bociblanco y chorreao en mor
cillo intentó llevar la embestida 
atrás, pero a una velocidad 
considerable. El novillo, la ver
dad, no permitía más. Mató 
de pinchazo, media y dos gol
pes de verduguillo. Al sexto le 
propinó una buena estocada 
tras una labor en la que no 
hubo aguante ni temple ni 
mando a un manso mirón que 
propinaba arreones. El final 
del festejo llegó como un alivio 
para los espectadores, que a 
base de paciencia se ganaron 
la recompensa de no volver a 
sufrir una tarde semejante. 
Confiemos en que así sea.

^ Caballero actúa esta tarde 
^ en la plaza de Madrid

C.G.

Esta tarde torea Manuel Caballero en Madrid, en la plaza 
de toros de Las Ventas, formando parte de un cartel que 
se completa con Raúl Gracia “El Tato” y Víctor Manuel Bláz
quez, triunfador de la feria de fallas, al que confirmará la 
alternativa cediéndole un toro de la ganadería de Juan Luis 
Fraile.

Por otra parte, en el festival celebrado ayer en Pozohondo, 
Manuel de Paz cortó tres orejas, mientras que el rejoneador 
Antonio Cerro paseó un apéndice.

Manuel de Paz destacó con su primero, el que abrió plaza, 
al que cuajó una buena faena, con las características de este 
torero calé.

Los ejemplares de Ruperto Merenciano resultaron unos bue
nos colaboradores de sus lidiadores, destacando la nobleza y 
bravura del primero.

Ó
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La Tribuna
ALBACETE

TRIBUNA de la ARQUITECTURA

Habas contadas
JOAQUIN ARNAU AMO

L
O son las leyes que 
gobiernan la buena 
hechura de una ciudad. 

No hablo de las leyes positivas, 
no siempre justas y no siempre 
aplicadas con justicia, sino de 
esas otras leyes que, inscritas 
en la naturaleza y en el sentido 
común, sustentan aquéllas. Y 
digo que son habas contadas. 
Y que su cuenta y recuento 
se le alcanza a todo el mundo. 
Vamos a ver. Se ha dicho, y 
yo no me cansaré de repetirlo, 
que la Ciudad es Arquitectura. 
Por otra parte, la tradición de 
nuestra arquitectura clásica 
asegura que la Arquitectura es 
Proporción. Luego hemos de 
deducir -el silogismo es diá
fano- que la Ciudad es Pro
porción. De la Cosa Pública 
Anguita dice: programa, pro
grama, programa. De la Cosa 
Edificatoria yo digo: propor
ción, proporción, proporción. 
No hay vuelta de hoja. La Ciu
dad, para empezar, es suelo 
y vuelo. Pues bien: su primera 
regla será que haya proporción 
del vuelo a suelo. La hubo en 
el pasado remoto, en la ciudad 
antigua, a rajatabla. La siguió 
habiendo en un pasado menos 
remoto y aun reciente: el de 
algunos razonables y ponde
rados ensanches de ciudades. 
Pero dejó de haberla cuando 
la que se ha llamado especu
lación -mal llamada, porque 
especular no es sino mirar con 
despacio- envenenó las raíces 
de la urbanidad.

Con el hecho, se corrompió 
la palabra. Y así, la especu
lación que era contemplación 
y, si se me apura, teoría, pasó 
a querer decir mercado y mer
cado negro. Y esa especula-

ción maldita acabo con la pro
porción, primer mandamiento 
de la convivencia urbana y 
regla suprema de la ciudad. 
La especulación del suelo aba
tió la proporción del vuelo al 
suelo.

Creció la ciudad. Pero se 
agigantó más bien. Y un gigan
te no es un gran hombre. Con 
razón a Don Quijote se le atra
vesaban y él los derribaba. Que 
una ciudad de gigantes, des
mesurados y prepotentes, no 
es una ciudad humana, sino 
incivil y bárbara. A los gigantes 
Fasolt y Fafner encomiendan 
los dioses arios la edificación 
del Walhalla y ello, como bien 
saben los wagnerianos, les 
acarrea toda suerte de infor
tunios.

¿Acaso -se me dirá- el edi
ficio colosal de suyo es malo? 
¿Acaso no es signo de gran 
ciudad que haya grandes edi
ficios? ¿Acaso el rascacielos 
-como si el cielo tuviera cos- 
quillasno es emblema de pro
greso y modernidad? ¿No es 
su vuelo soberano legítimo 
orgullo de los hombres y de 
sus fábricas, como en su día 
lo fueron el Faro de Alejandría 
o la Catedral de Reims?

La respuesta es sencilla, si 
no simple. La ley natural, repi
to, y de sentido común o es 
ley para todos o no es ley. 
Y así, la de la proporción es 
ley para el rascacielos, que 
puede serlo siempre y cuando 
la acate, ni menos ni más que 
una chabola.

Elévese usted, edificador, 
cuanto pueda y quiera. La cosa 
se reduce a técnica y duros. 
Y dado que la técnica se some
te a los duros, todo se reduce

í^UTBO
ESTADIO MUNICIPAL 

“CARLOS BELMONTE”
CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
TORNEO DE PROMOCION • Partido de Vuelto 

MARTES - 27 - JUNIO 1995 
A LAS 9,30 DE LA NOCHE

ALBACETE Bpié. 
U.D. SALAMANCA
Sres. Abonados Entrada Especial • Queda terminan
temente prohibido pasar cámaras de vídeo al interior 
del campo • Funcionarán los tornos.

a duros y más duros. Elévese 
pues: pero guarde usted la 
debida proporción. Y la pro
porción dice que a más suelo 
más vuelo. ¿Quiere usted 
mucho vuelo? Haya usted 
mucho suelo. ¿Más aún? Pues 
aun más.

Y ese suelo que usted 
ahorra con buen juicio al ele
varse, devuélvalo a la ciudad 
cuyo es en buena ley, dígalo 
o no la otra ley, la escrita, 
pero no inscrita. Y devuélvalo 
florido y equipado, aparejado 
y a punto para el solaz de los 
ciudadanos.

La cuestión es como sigue. 
Tomamos una porción de sue
lo, la que fuere. Dibujamos -he 
dicho dibujamos, no construi
mos- una pirámide cuya base 
es todo ese suelo. Si la pro
porción es adecuada, todo 
prisma simple inscrito en la 
pirámide determina un correc
to volumen habitable. A más 
altura del prisma, menos base. 
Cuanto más esbelto, el prisma 
vuela más y consume menos 
suelo. Libera, por consiguiente 
más suelo: más espacio urba
no.

Hablo de un prisma simple, 
inscrito en esa pirámide ideal: 
no de prismas sucesivos y esca
lonados que, en el límite, satu
ran la pirámide y pervierten 
la idea. Escalonar vale para 
preservar el sol: pero no es 
el sol el que escasea, sino el 
suelo. Mal ejemplo de ese 
escalonado perverso es uno de 
los edificios más feos de Alba
cete, edificio público además 
y para su mayor vergüenza: el 
de Correos.

La pirámide, al fin y al cabo, 
se creó para los muertos, no 
para los vivos. Y el zigurat 
escalonado, que fue la Babel 
de la Biblia, se ideó para asal
tar el cielo y trajo la confusión 
de lenguas. Pero una ciudad, 
ni es un cementerio faraónico, 
ni tampoco una torre de asalto 
a merced de los poderosos, 
sino espacio para la cohabi
tación.

Un rascacielos honesto, por 
tanto, es aquél que dota a la 
Ciudad de una buena dote. Al 
coloso ha de pedírsele lo que, 
naturalmente, no se le pide a 
la chabola. Siémbrenme de 
colosos, si gustan, Albacete. 
Pero tráiganos un jardín fron
doso cada uno de ellos, como 
la criatura que nace, suele 
decirse, trae el bollo bajo el 
brazo. A tal señor, tal honor.

En buena ley de proporción, 
el edificador dispone de una 
cierta superficie habitable, la 
que corresponde al suelo que 
posee. Y la reparte en por
ciones: ora unas al lado de 
otras, ora unas encima de 
otras, pero las mismas y en 
la misma cuantía. Una hectá
rea da de sí para un campa
mento de una hectárea, hori
zontal, o para un rascacielos, 
vertical, de veinticinco plantas 
de cuatrocientos metros cua
drados por planta. La cuenta 
es la misma.

Lo que no puede ser, lo que 
ha ocurrido en Albacete y no 
debe volver a ocurrir, si la ciu
dad se quiere próspera y habi
table, es que con poco suelo 
haya mucho vuelo. Tal es el 
pésimo ejemplo, que importa
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Tribuna musical La Tribuna
de Albacete

Fin de curso

Petición del Conservatorio Superior de Música en Albacete ¡Y.A!

ilReal Conservatorio Profesional de Músi-
(3 y Escuela de Danza de Albacete celebra 

^fhin de curso con un concierto de clausura

f

fiUb
CU)1 

ne A

En esta ocasión se celebra el 
Ji de curso con un multitu-

que tendrá lugar el próximo miércoles día 
28 en el Paraninfo de la Universidad a 
las 20 horas.

conquenses que prefieren por 
varios motivos el Conservatorio 
Superior en Albacete; la infraes
tructura en transporte pone en 
situación privilegiada para todos 
a Albacete como sede del Con
servatorio Superior; si Cuenca 
cuenta con un Auditorio céle
bre, nosotros contaremos con 
un Teatro Circo restaurado que 
rebasará los 1000 millones de 
pesetas de presupuesto, según 
nos informó el Consejero de 
Educación de la Junta de comu
nidades, fondo ya disponible 
para este fin, que vendrá a com
pletar la oferta de espacios escé
nicos de nuestra ciudad; Alba
cete cuenta con un número de 
habitantes mucho mayor, más 
del doble, que Cuenca, y la 
demanda musical es superior en 
más de un 400%; etc...”

Oposiciones
En base al Decreto publicado 

el día 30 de diciembre de 1994 
en el B.O.E., la dirección del 
Conservatorio entiende que no 
deberá de haber inconveniente 
para que el personal funciona
rio .de la administración local

pueda pasar a formar parte de 
la que en su día se haga cargo 
del Conservatorio.

Por otra parte, un gran pro
blema siempre ha sido la polí
tica laboral practicada por la 
Diputación en el Conservatorio, 
con una notable irregularidad 
en las contrataciones del pro
fesorado.

La dirección considera indis
pensable la interinidad como 
procedimiento de estabilización 
hasta la celebración de unas 
oposiciones tipo M.E.C., que 
asegure la continuidad en la 
enseñanza, requisito primordial 
para una correcta evolución 
pedagógica.

Se espera por tanto en el 
Conservatorio de Albacete, que 
el nuevo panorama político se 
responsabilice seriamente y res
ponda con objetivdad a las 
necesidades de la enseñanza 
musical.

En manos de una adecuada 
gestión en el presente está el 
futuro de la música en nuestra 
ciudad.

respectivamente”.
El próximo curso se tiene 

prevista la contratación de un 
profesor de contrabajo.

Conservatorio Superior
Mucho se ha hablado sobre 

la necesidad de contar con un 
Conservatorio Superior de 
Música en Albacete.

Carmen Simón, directora del 
Conservatorio dependiente de 
la Diputación, expresa su deseo 
de cubrir esta demanda social 
de la mejor forma posible, ase
gurando la continuidad de la 
enseñanza musical en Albacete.

Se supone que en 1997 la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha asumirá las 
transferencias en Educación.

“Lo preciso es que tomen car
tas en el asunto los responsables 
políticos” -dice la A.P.A.-, “es
peramos de la nueva corpora
ción que aborde el tema del 
conservatorio Superior con la 
importancia que merece“.

Varios son los argumentos 
que defienden esta necesidad 
frente a la posibilidad de ubi
carlo en Cuenca según informa 
la A.P.A. del Conservatorio: 
“aquí se cuenta con una deman
da superior a los 2000 alumnos, 
frente a los 400 de Cuenca; 
tenemos firmas de 14 pueblos

tando páginas tan famosas como 
el “Ave verum” de Mozart, “Bo
hemios” de Vives, o “Aida” de 
Verdi.

Orquesta de Cámara
Según la dirección del con

servatorio y la junta directiva 
del A.P.A., desde el año 1990 
se está trabajando intensamente 
por la consecución de una 
orquesta de cámara propia para 
nuestra ciudad que parta del 
conservatorio.

Por primera vez, el año pasa
do se atisbó esta realidad tras 
la realización de un cursillo 
veraniego que coronó la acti
vidad realizada durante el curso 
en el Conservatorio, haciendo 
posible, con el apoyo de varios 
padres de alumnos, la realiza
ción de un distinguido concierto 
en el marco de la S.I. Catedral.

Ramón Mora, presidente del 
A.P.A. del Conservatorio con
sidera que “es imprescindible 
asegurar la continuidad de la 
enseñanza en el centro, y, en 
el caso de la cuerda, no pode
mos prescindir de profesores 
que están demostrando su cua
lificación pedagógica con resul
tados evidentes, como es el caso 
de Luis Carlos y Natacha Badía, 
y Artem Mardjanian, profesores 
de violín, viola y violonchelo.

mano concierto que reunirá a 
rofeMres, alumnos, padres, 
afiliares y público en general 
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Intervendrán la Banda de 

««a del Conservatorio, Coro 
^¡'<vcrs¡tar¡o de Albacete, y 

Gatto y conjunto 

colaboración de 
'Uannc '^^^ centro:

^^y^ (canto), 
coral! F ^P^^^ (conjunto 

nía, iíÍ^*^^^) y '^^sús Manuel 
r edaño (piano).

i Obertura de 

Ea seminé ^^^^^° y Rondó. 
í^iSi V’? Q^^^^^’^á el 

5®yescas” de 
i^ro’ñ^^as de “El 

y la r_. ele los molineros 
Í^^^war el 

coro fin *^ *ntervención 
**««kí:?®^ y los 

e^junto coral can-

:n c^ D)a¿ y, 
urba

guo 
Coi

lites
1,S® 

1011

j£ -^ hovci]
:en‘ 
inesl 
es e 
ibiéa 
i les

liben 
sbue 
n es<
nr^^ 
iCB* 
hace 
e. E* 
a, * 
acot

^??’^^®s musicales 
feíí®"os*S«Jo ¡pF’ e^compositor J.Raff, que 

SEMANA referencia para nuestro DISCO 
■ ^“'“^¿íqu^ J"^®?’’®tado por Walid AKL, 
del o ^"^ España recio sus primeras clases magis- 

del 40 aniversario 
Danza Profesional de Música y

o.''W’*ílcp''í’’®daor8ani Albacete, como actividad
ared , n'^bo en colahn^^^^ P^’^ Seminario de Piano 
1’”'’ ^”‘PKmoJ^d*°” ^®" JJ.MM. de Albacete.
6'*^ ^'^^ Eaniosos^^ populares efemérides, la
^‘-^^ ■ Ma' ^® 1767 v .^^rnpositores: Georg Pbi¡ipp 
v nW de 0f ’’®’ia celebró ^^^^rto Ginastera en 1983.

■ ^^3üdio ^^ cumpleaños el director 

Arg ^razona y gj ®^ uiartes el musicólogo Andrés 

' Pi -. ^'^^^ ^1 violinista Agustín León

,;Eid''P?¡sta'&^=' 15 an versario de la 
‘‘^*’ 30 de

ü. junio de 1987 moría Federico

f —
 

1 C
/3
 í

no'' 
incW 
^ÜC5'

113 1

III Festival de Música 
de Otoño de la Caja de 

Castilla-La Mancha
Adelantamos como primicia en nuestra TRIBUNA 

MUSICAL la programación de la tercera edición del Fes
tival de Música organizado por la Caja de Castilla-La 
Mancha que tendrá lugar a partir del próximo curso:

- Orquesta Filarmónica de Sttugart dirigida por Jórg-Pe- 
ter Weigle, contando como solistas con Micbaei Sanduiing 
(violonchelo) y Antje Weitbaas (violín) en el doble con
cierto de Brabrns.

- Orquesta de Cámara “Filarmonía Virtuosi” de New 
York dirigida por Richard Kapp.

- Orquesta Sinfonía Estatal Rusa de la Filarmónica 
de Voronezh, presenta un variado programa con música 
de Glinka, Tchaikovsky y Sibelius, comenzando en la pri
mera parte con la exhibición de “cinco genios de la escuela 
rusa” entre 9 y 13 años como solistas al violín y al piano.

- Ballet de Antonio Canales (flamenco), con el montaje 
que lleva como nombre “Narciso”.

También organizado por la CCM, los días 2 y 3 de 
septiembre vendrá a Albacete el Ballet Nacional de Ucra
nia sobre hielo.

Disco de la semana
CINCO GRANDES CHACONAS. Obras de: 

Haendel-Liszt, Haendel; Bach-Raff / Brabrns / Buso- 
ni. Walid AKL -piano-. PAVANE RECORDS 
ADW7255. Primera grabación mundial. Sonido:DDD. 
Duración: 74’54“.****.

El pianista libanés Walid Akl es uno de los más 
destacados de su generación como discípulo de Ger
maine Monnier, puede comprobarse en este registro 
donde hace muestra de un pianismo sumamente cere
bral sin perder un ápice de musicalidad.

Akl combina sabiamente la mente y el impulso 
innato dando como resultado una interpretación 
impecable que desprende firmeza por la seguridad 
de un planteamiento estable basado en el buen gusto 
de la mejor escuela francesa.

Dentro de su habitual trayectoria de investigación, 
este mismo pianista ha grabado una serie de obras 
pianísticas del filósofo alemán F. Nietzsche que en 
Lturas páginas podremos presentar ante nuestros 
lectores afines a la buena música.

El 
pianista 
Walid 
AKL.

Próxima edición
Cambiamos de estación. Ha llegado el verano 

y con él finalizamos esta primera etapa de 
nuestra TRIBUNA MUSICAL.

Hacemos un breve paréntesis durante el mes 
de julio, manteniendo a partir de agosto nuestro 
encuentro con la música.

Para cualquier información que pueda ser 
de interés para los lectores de nuestra TRI
BUNA MUSICAL, pueden remitirse al Apar
tado de Correos 642, Albacete 02080.
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TOBARRA

El nuevo alcalde seguirá la misnii
línea de su antecesor en el cargo

FJ. ONRUBIA

El Ayuntamiento de 
Tobarra ha estrenado flamante 
nuevo alcalde, el socialista, 
José Eduardo Martínez 
Izquierdo, quien ha sustituido 
en el cargo al saliente Evaristo 
Navarro, que se encargará de 
ser el portavoz de los socia
listas en la actual legislatura.

Tobarra es uno de los pocos 
pueblos grandes de la provin
cia, en donde “los del puño 
y la rosa” seguirán al frente 
del Ayuntamiento otros cuatro 
años más.

Como primera toma de con
tacto con el recien estrenado 
primer edil, el hasta ahora con
cejal de Bienestar Social, José 
Eduardo Martínez Izquierdo, 
LA TRIBUNA ha querido 
recabar algunas de sus impre
siones nada más tomar el man
do del ayuntamiento tobarre- 
ño.

LA TRIBUNA.- ¿Por qué 
entró en política?, ¿en algún 
momento llegó a pensar que 
llegaría a ser alcalde de 
Tobarra?

JOSE EDUARDO MARTI-

para poder aportar algo a este 
pueblo. Me llamó el Partido 
Socialista para si quería inte
grar la candidatura de hace 4 
años y en aquel entonces me 
pareció oportuno nombrándo
me después titular de la Con
cejalía de Bienestar Social. 
Nunca se me había pasado por 
la cabeza ser alcalde pero los 
acontecimientos han hecho 
que Evaristo Navarro por 
voluntad propia dejase la alcal
día, una decisión ante el cual 
los demás compañeros decidie
ron que yo era la pesona válida 
par sustituirlo.

LT.- ¿Qué le hizo a su grupo 
vencer en las elecciones muni
cipales y cuáles a su entender 
la razón de la derrota de los 
populares?

J.E.M.- Las elecciones ni se 
ganan ni se pierden en quince 
días de campaña, se ganan con 
cuatros años de trabajo. Ellos 
están en la misma posición que 
estaban y la gente ha sabido 
valorar lo que se ha hecho en 
el Ayuntamiento y prueba de 
ello son los resultados.

LT.- ¿A qué cree que se debe 
el declive socialista en muchos

Trabajo y agricultura, temas a potenciar por el nuevo alcalde de Tobarra.

• Nk

Partido Socialista está goix 
nando desde hace muchos aw 
y los ciudadanos quieren can 
biar y ver cosas nuevas.

LT.- ¿Cuáles son los prii 
cipales objetivos de su gobiei 
durante su mandato?

J.M.E.- Vamos a llevar m 
línea de continuidad de lo qi 
hemos estado haciendo dura 
te estos cuatro años. Uno se 
la creación de puestos de ti 
bajo invitando a las empre 
a quedarse aquí ofreciéndo 
las mayores facilidades, tal 
como suelo y naves para alqi 
lar. Otro tema en el que hai 
mos especial hincapié es en 
agricultura.

LT.- ¿Qué tiene que dw 
el nuevo alcalde a sus 
ciudadanos?

J.E.M.-Les quiero decir qi 
vamos a seguir trabajando 
la misma línea, que Tobal

NEZ.- Yo entré en política pueblos de la provincia en dón-

de estaban gobernando?
J.E.M.- La intoxicación a 

nivel nacional en diversos casos

aparecidos ha influido, y ade
más, otro factor a tener en 
cuenta es el hecho de que el

ha mejorado mucho y ^ 
mejorar aún más y al finau 
este mandato quiero que se i 
recuerde como alguien quej 
intentado y conseguido engu 
decer nuestro pueblo.

El nuevo alcalde nació 
esta localidad hace 40 
está casado y tiene dos hijj
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^ REAL ESCUELA ANDALUZA DEL ARTE ECUESTRE
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"Cómo bailan los Caballos Andaluces"

Plaza ele Toros de Albacete 
Hoy, domingo 25 de junio

Venia de localidades en las Ia(|uillas de la Plaza de* Toros 
IIOKARK):

. De 10'30 h. a 14'00 h. y de 16'30 h. hasta el inicio

cajalHurcia

S o Z

PRECISA

MEDICO DE EMPRESA
REQUISITOS:

- LICENCIADO EN MEDICINA. Especialidad en 
Medicina del Trabajo.

- DEDICACIÓN EXCLUSIVA.
- RESIDENCIA EN ALBACETE CAPITAL
- VEHÍCULO PROPIO.

SE OFRECE:
- CONTRATO LABORAL DE 40 HORAS DE TRABAJO 

DISTRIBUIDAS DE LUNES A VIERNES.
- INCORPORACIÓN INMEDIATA AL PUESTO.
- RETRIBUCIÓN ANUAL ALREDEDOR DE LOS 
4.000.000 PTAS.

rá

m 
ta 
ce

MANOS

A

de

so

INTERESADOS: Enviar C.V. con fotografía reciente a 
MERCADONA, S.A. C/ Arquitecto Julio Carrilero, 17 

02005 ALBACETE (poner en el sobre Ref. MÉDICO DE EMPRESA).
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El Ayuntamiento, que colabora en 
la organización junto al Club 
Ciclista, ha donado un premio 
especial que consiste en dos 
bicicletas de montaña

E BBIH
13 g año pasado participaron más de cuatrocientas personas

í gobet 
hosaíH

Hoy se celebra la 2- edición del
Gran Día de la Bicicleta
Esta mañana se celebra la segunda edición con- 
sicutiva del Gran Día de la Bicicleta, en la 
gue se espera una participación superior a la 
gue se registró el año pasado, cuando más de 
niatrodentas bicicletas recorrieron el circuito 
urbano preparado para la ocasión. Esta ini

ciativa está organizada por el Club Ciclista de 
Villarrobledo, que preside Jesús Nava Calero, 
en colaboración con el Ayuntamiento de la loca
lidad. Según indicó el secretario del club, Fer
nando Mecinas, la edición de este año puede 
alcanzar una cifra de participantes que supere

los setecientos. El Gran Día de la Bicileta es 
una más de las actividades que organiza el 
Club Ciclista de Villarrobledo a lo largo del 
año, que además toma parte en otras carreras.La 
próxima será la carrera de la feria, que se 
celebrará el día trece de agosto.

16 OM Juan MARTINEZ

A partir de las diez de esta
inañana de domingo está pre- 
'ásto el inicio de la carrera 
ciclista que se organiza con 
motivo del II Gran Día de la 
Bicicleta en Villarrobledo. La 
prueba, en la que participan 
personas de todas las edades, 
partirá desde la Plaza de 
.anión y Cajal y recorrerá un 

circuito urbano por varias 
de la localidad. Una vez 

Wizada la carrera, está pre- 
o la celebración de una fies- 

1 en la que se sortearán rega- 
^°^°^ ’°^ participan- 

Vilb ki ^y^^tamiento de 
ha donado un 

dos consistente en J 5 Metas de montaña. Las 
!c£?T''®‘“’’®5 ^^e se están 
¿S* *" ‘^ los 
«¡cate T I’“®íl™ servir de 
boro?- ’ P“’''P“*^n, que 

'’icicletac ^^ ^^ setecientas 
las cu^^'^'y P^’’ ""<^i"^a de 
P^rte el „-’^^^^s que tomaron 

Ufa" * *«’. "“^ 

*1 Club Ti r’’ “'ionizada por *Í.*^ y *• Ayunta- 

’’®» Cnu ^D 't® '"stituciones 
^''il V Pnlip- T ^’ P*‘otección 
1» W d ‘^ V.C vela- 
’*'’’prueba"?™?* desarrollo 

‘«¿SS^^Vniarroblet 

^^ V p°’^ sesenta 
Í*as’subvenc¡n^’^^^^ ® ‘^®''®5 
^'^yuntaS ?"^^ ^^^ ’'ec’he 

f'^«narliX!^‘’ién hay 
de varinc ^’"^’’? proce- 

^^ las cuotas P^^^^^’J^^dores 
^ios. que pagan los

L

Tras el éxito del pasado año se repite el Gran Día de la Bicicleta.

RA

ElW^^fó^ '*' Villarro- 

l^^^^s durant^^^ ^^ ^‘^^ ucti- 
'■3^a ano ^oda la tem- 

celehr ’ ^P^rte de
hoy. ‘^ que se 

dos niA ’ dentro de
"” y Fa^ **rante la 
Í'’ P^b^’ ^I®' 
fa^e!?"^

de adelantar que discurrirá por 
un circuito entre Villarrobledo, 
El Provencio y el cruce de San 
Clemente, al que habrá que 
dar tres vueltas, para comple
tar un total de noventa kiló
metros. El Club Ciclista tam
bién organiza carreras locales, 
contra-relojs, etc, que comple
tan su programación durante 
la temporada.

Por otra parte, hay que des
tacar la marcha al Santuario 
de la Virgen de Cortes, que 

realizó el club el pasado 
domingo, en la que tomaron 
parte unos cuarenta socios. 
Esta fue la novena edición de 
esta marcha organizada por el 
Club Ciclista de Villarrobledo. 
Asimismo, los componentes 
del club viene participando 
habitualmente en diversas 
pruebas y criteriums que se 
celebran en diferentes puntos 
del país, como la que lleva el 
nombre del corredor segoviano 
Pedro Delgado.

Todas estas actividades vie
nen celebrándose desde que la 
fundación del club, el veinti
cuatro de enero de 1985, de 
la que ahora se cumplen diez 
años. La actual directiva, enca
bezada por Jesús Nava Calero, 
se mantiene al frente del club 
desde hace tres años, y está 
compuesta además por un 
secretario, Fernando Mecinas, 
y tres vocales, Cándido Serra
no, José Luis Ortega y Antonio 
Lozano.

El día 30 expira el 
plazo de 
presentación de 
carteles para el 
Villa-Rock-Bledo

Juan MARTINEZ

El próximo viernes finaliza 
el plazo de presentación de los 
boletines de inscripción nece
sarios para poder tomar parte 
en la segunda edición del con
curso de carteles del IV con- 
curso de Rock “Vi- 
Ila-Rock-Bledo95”.

El objetivo del certamen, 
que ha sido organizado por la 
concejalía de juventud del 
Ayuntamiento de Villarroble
do, es ofrecer a todos los jóve
nes de Castilla-La Mancha la 
posibilidad de participar en la 
realización de un cartel que 
anuncie el cuarto concurso de 
rock que se celebra en la ciu
dad durante los meses de 
verano.

De 17 a 30 años

Podrán inscribirse todos los 
jóvenes de la región, con eda
des comprendidas entre dieci
séis y treinta años, que deberán 
remitir su solicitud al Centro 
de Información Juvenil situado 
en la calle Virrey Morcillo, 2. 
La técnica del cartel será libre 
y el tamaño del mismo será 
de 64 por 44 cms.

Según se especifica en las 
bases de este certamen, la con
cejalía de juventud podrá uti
lizar los carteles recibidos para 
realizar una exposición en la 
Casa de la Cultura durante los 
días previos a la realización del 
concurso de rock.

Las obras no seleccionadas 
podrán ser retiradas del Centro 
de Información Juvenil, a par
tir del uno de septiembre.

En el caso del cartel gana
dor, el Ayuntamiento se reser
va todos los derechos de publi
cación, exposición, etc.

El premio para el ganador 
es de 70.000 pesetas y placa 
conmemorativa.

M.C.D.2022
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►
 Todo el proyecto arquitectónico de 

la Casa está pensado en función 
del escudo monumental que 
preside la fachada, según los 
investigadores

Fruto de los estudios realizados por dos investigadores almanseños 

Salen a la luz datos
inéditos de la Casa Grande
La)s investigadores almanseños Francisco Ramón López 
y M- Jesús Ortiz López, aportan unos datos rigurosamente 
inéditos sobre el noble edifíco denominado Casa Grande. 
López y Ortíz, desvelan por primera vez en este diario 
la fecha de construcción del palacio (1.575), señalando 
como ordenante de la construcción de su casa al caballero 
nacido en nuestra ciudad, D. Alonso de Pina.

Luis BONETE PIQUERAS

Francisco Ramón López 
Megías y M- Jesús Ortíz 
López, investigadores y autores 
almanseños de, entre otras 
obras, “Los pozos de la nieve”, 
“Nuestros antepasados en...”, 
“Los dramas de la pasión en 
la provincia de Albacete” y 
“Ntra. Sra. de Belén y sus San
tuarios”, dan a conocer hoy en 
rigurosa exclusiva en las pági
nas de LA TRIBUNA, unos 
datos completamente inéditos 
sobre el Palacio de Pina, más 
conocido como Casa Grande 
(edificio que se está restauran
do y que en un futuro alber
gará el nuevo Ayuntamiento).

Parte de su obra

El trabajo de López y Ortíz 
que hoy ve la luz por vez pri
mera forma parte de su obra 
Historia de Almansa y lo lo 
titulan “Palacio de D. Alonso 
de Pina o Casa Grande”. Los 
investigadores almanseños ase
guran respecto a las causas que 
motivaron la construcción del 
palacio una vez consultada la 
documentación correspondien
te:” Que por los inconvenien
tes que se siguen por estar tan 
angosta la calle que atraviesa 
(sic) desde la plaza pública de 
esta villa a la plaza nueva y 
que no se puede comunicar la 
de una plaza a la otra con car
gas ni carros cargados ni 
vacíos... por ser tan angosta la 
dicha calle por la rinconada 
que en ella se hace a las espal
das de las casas de D. Alonso 
de Pina y de los herederos de 
Martín Hierro, que conviene 
evitar y porque para entrar en 
la Iglesia mayor las puertas que 
caen a la dicha calle no hay 
disposición y está sujeto a 
muchos inconvenientes y des
honestidades, además que es 
de notoria deformidad...]; y si 
se derriba cesarían los dichos 
inconvenientes y se converti
rían en gran ornato para la 
villa y plazas de ésta... acor
daron que se pague a los here
deros... y para que quede dere
cha la calle y las plazas se pue
dan comunicar conviene que 

D. Alonso de Pina meta dentro 
la pared de sus casas., y por 
haberse ofrecido voluntaria
mente el dicho D. Alonso a 
lo hacer...]”.

Testamento de D. Alonso de 
Pina

De las últimas voluntades 
del caballero de Pina, López 
y Ortiz entresacan: “En mi villa 
de Carrascosa del Río y ante 
Jerónimo de Elvira, mi vasallo 
y escribano público, estando yo 
aquejado de grave enferme
dad...]. mando que mi cuerpo 
sea sepultado en mi capilla de 
la iglesia mayor de Almansa 
o en la capilla mayor de Ntra. 
Sra. de la iglesia de Carrascosa 
del Río”. Relantan los autores 
almanseños, que Alonso de 
Pina hace constar también, 
que, para que se rece por el 
eterno deseando del ánima de 
su padre Bernat carrasco y 
demás familiares difuntos, crea 
un patronazgo de 525 reales 
en cada año e, insiste, que han 
de entrar los cien ducados que 
dejó para la celebración de cin
co misas semanales doña Ursu
la Tárraga, su mujer (hija del 
muy magnífico seños D. Gas
par Tárraga, alcaide de los cas
tillos y fortalezas de Almansa, 
Yecla y Villena, y de Doña 
Ursula Mas -que sean en glo
ria-). Y que ese dinero se car
gue -recomienda precavido- a 
censo. “Por dicho testamento 
sabemos -dicen López y Ortíz- 
que hijos de Alonso de Pina, 
al que llamaremos el “viejo”, 
fueron: don Alonso de Pina, 
“el jóven”, al que identificamos 
como el que mandó construir 
el palacio; doña Isabel Tárraga 
de Pina, y doña Catalina de 
Pina.

Esta última, fundadora de la 
capellanía del Alba, o misa del 
amanecer, y Oncena, que es 
la que se dice después de haber 
dado el reloj las once horas. 
Doña Catalina, que murió don
cella, pide que su cuerpo sea 
sepultado en la iglesia mayor 
de Santa María, de Almansa, 
y el vaso y capilla que llaman 
de san Elifonso (sic), que fun
daron sus padres bajo esta

Ji
 <*•

Datos novedosos sobre la Casa Grande.

advocación”.

Consideraciones sobre el 
frontispicio de la fachada

En su trabajo de investiga
ción sobre el frontón de la 
fachada de la Casa Grande, 
López y Ortíz aseguran que: 
todos los autores coinciden en 
señalar: ”. .., que a amabos 
lados de la cabeza de Esci
pión...”. Sin embargo, nosotros, 
parodiando a don Miguel de 
Cervantes, pondríamos en boca 
del personaje que merge del 
frontispicio las siguientes pala
bras: esta que veis aquí de ros
tro inteligente, de mirada 
noble y serena, de nariz “rota”, 
barba rizada y cuidada con 
esmero, los bigotes crecidos al 
uso, capa sobre los hombros, 
la cual, si no estuviese sujeta 
por fíbula tan singular, se lle
vara el viento; éste, digo, que 
soy yo: D. Alonso de Pina. Y 
no Escipión el Africano, como 
decís, pues por mi cabeza 
poblada de abundantes cabe
llos, en nada me asemejo a 
Telly Savalas; como dicho 
general de la gens Cornelia se 
parece a tal actor, por lo mon
do y lirondo de su cráneo. Y 
para vos ilustrar os remito al 
daguerrotipo que del caudillo 
romano publica la Enciclope
dia espasa, pag. 716, tomado 
del busto que del africano se 
conserva en el Museo del Capi

tolio. Roma”. La anterior con
fusión gestáltica se origina por
que, mirando la leyenda escul
pida en la banda o cinta que 
ciñe las sienes de la escultura 
de del frontón, no perciben el 
fondo, y leen: “Scipión” donde 
pone: Sciv-pion.

Primicia de la fecha y otros 
detalles

En el muro donde apoya la 
espalda el busto de D. Alonso 
de Pina, encontramos la fecha 
de 1.575. Algo más abajo y a 
la izquierda, según se mira, de 
la escultura, se lee: DO AL 
(abreviatura de Alonso); y al 
otro lado de la misa DE PINA. 
“Esta fecha de 1.575 hoy es 
primicia en las pañginas de LA 
TRIBUNA y culmina el fruto 
de nuestra investigación -dicen 
los autores- pues data con todo 
rigor, por primera vez, la edi
ficación de la Casa Grande. 
Esperamos, por lo tanto, que, 
cunado se valdga de ella el 
“Pedrera” de turno, sepa que 
tiene la obligación moral de 
dar esta reseña bibliográfica. 
Aparece también en la fachada 
un sol con un rostro humano 
rodeado de dieciséis rayos, que 
significan la unidad, verdad, 
abundancia..., y es el símbolo 
de la liberalidad y la benevo
lencia. Junto a él, una larra- 
guilla. Y orlando la medalla 
donde están contenidos ambos.

la leyenda: ITA SEQUENDA 
VIRTUS.

Todo el proyecto arquitec
tural de la casa, según los 
investigadores almanseños, 
está pensado en función del 
escudo monumental que, a 
modo de libro esculpido en 
piedra, preside la fachada. En 
él están reflejados el linaje de 
los Pina y los de las familias, 
que por vía de alianzas, empa
rentaron con ella durante los 
setenta y cinco años primeros 
del siglo XVI. El primer cuar
tel corresponde a las armas de 
la casa, o sea, del padre. El 
segundo al de las alianzas, que 
son las de la madre. El tercer 
cuartel figuran las armas de la 
abuela paterna. Por último, en 
el cuarto, las de la abuela 
materna, “así que 
nada descabellado -dicen 
López y Ortíz-, pensar que 
ancianos en posición or 
tica, que aparecen al lado 
los tenantes, sean los P 
del que mandó co"Stru 
Palacio, el cual preside 
tón. Y los roscos ‘Ijej^ 
a uno y otro lado de P 
los abuelos del susodicho U 

Alonso”.

Escudo de arm^

“Curiosamente 
autores del t«*>ajo- 
piñas de gules qu pj^^g 
escudo de armas ^^-j^gulo 
están dispuestas ^^j
de base inferior y aba- 
pedúnculos ^'^‘g' %g los pina 
P diferencian ®^L de 

de Huesca, de ¡«^ • i pm- 
aí^aU 

yaragut en Q j^gcia aru- 
apéndice de la P jjo je los 
ba”. El linaje atoan ^sa 
Pina -dieenprovd 
solar de (Huesca

y parece^ des e ^.^^^ que 
Ximen j jg A^g^”
acompañó a Ja‘ valencia/ 
en la conquista d j y, e 

tomó parte 
Játiva y ®“ P?Mo6*'E. 
psándo luego ’^ »,h.^ 

de Fernando de ^ 
de la guardia de* ^/su escudo 
el cual porta gg^ipo d
una piña de or ^tefl
gules, haremos Casa ha
estudio, P^^® gudo oa 
^P"''“n‘’só“l"nnode«®'‘” 
tura con soio 
tos”.
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►
 El interés por realizar pactos en 

los días precedentes a la toma de 
posesión del cargo se justifican 
para Morcillo ante la importancia 
de la Alcaldía hellinera
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‘‘Los pactos estaban justificados por la importancia de la Alcaldía ’’ 

Morcillo dice que IU no dará
cheques en blanco a nadie
El número dos de IU afirma que, a pesar de encontrarse 
politicamente más cercano al PSOE, su Grupo trabajará 
en exclusivo beneficio de los ciudadanos, secundando cual
quier iniciativa que suponga las premisas indicadas. El 
interés por la realización de pactos en los días precedentes 
a la toma de posesión del cargo están Justificados, según 
Morcillo, por la importancia de la Alcaldía hellinera.

Angel ROMERO GARCIA

Cuando se inicia la reacti
vación de la vida municipal tras 
la constitución de la nueva 
Corporación, IU, a través del 
número dos de su lista, Fran
cisco Morcillo, ha realizado las 
primeras manifestaciones 
sobre como, bajo su punto de 
vista, puede realizar la coali
ción su política futura. Las 
declaraciones alcanzan una 
inusitada importancia si tene
mos en cuenta que el Partido 
Popular no cuenta con una 
mayoría holgada que les per
mita gobernar en solitario. 
Esto es algo que José María 
Barcina tiene asumido desde 
el principio, conociendo que 
para los temas importantes 
(presupuestos, revisión del 
PGOU, etc) deberá contar con 
la colaboración de un “socio” 
que en la mayoría de los casos 
podría ser Izquierda Unida.

No creemos que IU esté dis
puesta a facilitar un “camino 
de rosas” al PP para que pueda 
gobernar con facilidad, pero 
tampoco deberá extender sus 
brazos en torno al PSOE, 
cuando las propias bases de la 
coalición ya se manifestaron 
contrarias mayoritariamente al 
“pacto contra la derecha”. Por 
ello Bolívar y su grupo, que 
indudablente tendrán en 
muchas ocasiones la llave para 
facilitar el acceso o bloqueo 
de muchas cosas,deberán hilar 
fino sobre las puertas que en 
un momento determinado pue
da abrir o cerrar.

En estas premisas parece 
coincidir Francisco Morcillo 
quien, en principio, nos comen
taba el interés de los posibles 
pactos ante la importancia de 

la alcaldía hellinera: “Era muy 
apetecible para todos los gru
pos -indica- y ante el hecho 
de que este puesto dependía 
especialmente de lo que hicié
semos algunos, han existido 
momentos antes del día 17 en 
que Izquierda Unida ha tenido 
que reafirmarse en su compro
miso preelectoral sobre el voto 
para Bolívar. Entiendo que 
pueden haber personas que 
recriminen nuestra postura con 
el PSOE, e incluso yo no me 
puedo sentir contento del 
resultado final, pues ha sido 
un sacrificio fuerte y duro, aun
que no hemos hecho más que 
cumplir lo que nuestro elec
torado indicó y eso es algo de 
lo que Izquierda Unida puede 
presumir”.

‘‘Cheque en blanco^’

“No puedo ocultar que nos 
sentimos más cerca del PSOE 
que del PP -sigue Morcill- 
pero algunas personas han sido 
un escollo. Si esto se lima, no 
hay duda de que el acerca
miento entre los dos grupos 
será más efectivo. Pero si este 
acercamiento se produce a 
nivel ideológico, en lo que res
pecta al beneficio de los ciu
dadanos de Hellín nos encon
tramos a la misma distancia de 
uno que de otro, los mismo 
que cualquier propue'sta bene
ficiosa, venga de donde venga. 
Nosotros no hemos entregado 
ningún cheque en blanco al PP 
y no me atrevo a darle consejos 
a José María Barcina sobre su 
gestión como alcalde, pero si 
yo estuviese en su lugar creo 
que me encontraría preocupa
do por el hecho de que tiene 
una alcaldía ‘prestada’, por ello

5

al partido Socisli^l^ 
hemos apoyado al raroMorcillo: “Nuestro compromiso con el electorado está cumplido toda vez que no

y mientras lo haga bien no creo 
que deba preocuparse por 
nada, sin pensar en que lo van 
a quitar de la noche a la maña
na. Sabemos perfectamente lo 
que hemos hecho con nuestros 
votos y por ello debe estar 
tranquilo, hasta cierto punto. 
Nuestro compromiso con el 
electorado está cumplido toda 
vez que no hemos apoyado al 
Partido Socialista, ahora 
dependerá de la marcha futura. 
Insisto, que gobierne con tran
quilidad y que lo haga bien, 
pues ahora sólo depende de 
él y su grupo. Si esto es así, 
tendremos alcalde para cuatro 
años, porque nadie querrá per
judicar al pueblo, pero también 
veré con buenos ojos que 
alguien deba realizar la opo
sición. Por mi parte, el prin

cipal deseo actualmente es que 
la nueva Corporación tenga 
menos enfrentamientos que la 
pasada. Creo que esto ha sido 
asumido por todos los grupos 
y si la lucha política es buena, 
lo contrario no conduce a nada 
bueno. Creo que los ciudada
nos nos han dado una lección 
a todos y a dicho no a las 
mayorías y los poderes abso
lutos”.

Transparencia

Francisco Morcillo se mues
tra partidario de los ciudada
nos conozcan todo lo que se 
realice en el Ayuntamiento: 
“Hasta ahora Izquierda Umni- 
da ha demostrado ser una fuer
za política activa, si esto lo 
hemos hecho con un sólo con-

I^^j^i, es fácil imaginarlo~íi}^ 
¡pueden hacer tres. Todos mes-i 
jros esfuerzos han ido enca-i 
¡minados a la transparencid 
¡porque en el momento que sel 

¡oculta un documento, aunque! 

¡este no tenga gran importan- 
¡cia, algo se está tapando. Por! 
¡ello vamos a pedir que a todo! 
¡el que lo solicite se le entregue! 
la documentación que en uu! 
¡rnomento pueda necesitar, sin! 
¡necesidad de llegar a los extre-l 
¡mos anteriores. Creo que hasta! 
ahora se ha realizado una poh-l 
¡tica equivocada y que se han! 
¡ocultado cosas que no hubie-l 
¡sen tenido la trascendencia que 
¡la ocultación ha ocasionado. Pal 
¡necesario que todos aprenda! 
¡mos que la política es servir 
t a los demás y no utilizaría ent 

¡beneficio propio”. /
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¡Uluchará~para que 
se cumpla su programa

A. ROMERO
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Francisco Morcillo piensa 
que se debe dar un voto de 
confianza inicial al nuevo alcal
de para que comience a ges
tionar el Ayuntamiento. Si bien 
no ha querido manifestarse en 
cuanto a la duración de este 
plazo, el concejal indica que 
la propia complejidad de un 
Ayuntamiento como el de 
Hellín, con la cantidad de tra
bajadores y servicios que aglu
tina necesita forzosamente un 
tiempo para que el nuevo alcal
de pueda comenzar a desarro
llar su gestión: “Esto es inne
gable y habrá que dar el mar
gen de confianza. Por nuestra 
parte vamos a luchar por la 
idea de que se cumpla en la 
mayor medida posible nuestro 
programa electoral. Tenemos 
lí grata experiencia de que, 
tanto el Partido Popular como 
d Socialista han mostrado has
ta el momento una importante 
dinidad con él y esa es la meta 
<|ue nos propusimos conseguir, 
Poes era lo que ofrecíamos a 
nuestro electorado y lo con-

Beneficioso para los 
udadanos. Le hemos dedica- 
0 mucho tiempo y creo que 
ne un contenido serio, que 

es coincidente 
el de otras fuerzas polí- 

elwv-’-^T® easo de la 
^^''^^ pedáneos a tra- 

el pan> ^1 ^'^^ema democrático, 
nismn^ ° ^^^~^^ente a Urba- 
pales ’ ^’^^^^ciones munici- 
^es’cumn?^' ^^^s^’’^ premi
os aunn^ *^ ^^^°^ compromi- 
Puédan ^” algunos casos 
líticos «,J.^,“^’'^os a hipo- 
'^"ír. ^^® podamos
alguien típ g^^l^fin que si 
i®® nosotm”^ ^^^ enfadarse 
**> viniese" “^ ““’®' 
«We nn, '* mayoritaria- 
^WarP ‘^^^ Partido

rectificar *ommal^y^" ^^^^° h^sta

nnpor- 
'’’°^esnuPn, °’ ^ ^^^ desea- 
?'8an a\iant^^^’‘^t propuestas 
•^MliiSíS “^nefíciode 
"’^jn^es -^^^ 5^rán los 
tener». ®”°^ que podamos 

^’*íáa4aaaa&^ 

Í’^C?" w y de 

>5 Í “ Ayunta- 
í’Weatse^rFS'** ‘***- 
//apartidas t P^^^s las car- 
Íf^jugi i i^°\’°5 grupos 
S it s?^^^ l^spro- 
?' del Der P^^^^ sris5tar

^Üo no "‘ liberado, 
sí^? q^e no P^^^o opinar 
si^rontará ei ¿^P^u^os como 

pero con- 
fe^tóen^Xa^AT 

Se „ Op prs r«Aa I ca
tar "^^siteon P^^^^r que

“Ahora empieza -concluye- 
una nueva etapa y este aspecto 
debe mejorarse. Esta Corpo
ración puede funcionar y noso
tros haremos lo posible por 
que así sea. Izquierda Unida 
aspira a convertirse en el 
motor del nuevo Ayuntamiento 
y tenemos gente muy prepa

rada y con buena voluntad para 
ello. Creo que los demás gru
pos políticos intentarán lo mis
mo, pero nosotros somos los 
primeros que estamos dispues
tos a tirar del carro del Ayun
tamiento, tanto en lo que afec
ta al pasado como en lo que 
pueda venir”. Ayuntamiento de Hellín.
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LOTERIA NAQONAL

Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas

09000... ..100.000 09001 .. .2.110.000 09002.. 80.000.000 09003 .. .2.100.000
09010... ..100.000 09011 .. ..110.000 09012 .. ...110.000 09013.. ..100.000
09020... ..100.000 09021 .. ..110.000 09022 .. ...110.000 09023.. ..100.000
09030... ..100.000 09031 .. ..110.000 09032.. ...110.000 09033 .. ..100.000
09040... ..100.000 09041 .. ..110.000 09042 .. ...110.000 09043 .. ..100.000
09050... ..100.000 09051 .. ..110.000 09052 .. ...110.000 09053.. ..100.000
09060... ..100.000 09061 .. ..110.000 09062.. ...110.000 09063.. ..100.000
09070... ..100.000 09071 .. ..110.000 09072.. ...110.000 09073.. ..100.000
09080... .. 100.000 09081 .. ..110.000 09082 .. ...110.000 09083.. ..120.000
09090... ..100.000 09091 .. ..110.000 09092 .. ...110.000 09093.. ..100.000

48400... ..100.000 48401 .. ..110.000 48402 .. ...160.000 48403.. ..100.000
48410... ..100.000 48411 .. ..110.000 48412.. ...110.000 48413.. ..100.000
48420... ..150.000 48421 .. ..110.000 48422 .. ...110.000 48423.. ..100.000
48430... ..100.000 48431 .. ..110.000 48432 .. ...110.000 48433.. ..100.000
48440... ..100.000 48441 .. ..110.000 48442 .. ...110.000 48443 .. ..100.000
48450... ..100.000 48451 .. ..110.000 48452 .. ...110.000 48453 .. ..100.000
48460... ..100.000 48461 .. ..110.000 48462 .. ...110.000 48463 .. ..100.000
48470... ..100.000 48471 .. ..110.000 48472 .. ...110.000 48473.. ..100.000
48480... ..100.000 48481 .. ..110.000 48482.. ...110.000 48483 .. ..120.000
48490... ..100.000 48491 .. ..110.000 48492.. ...110.000 48493.. ..100.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

360... .. 50.000 4541 .. .. 260.000 002 . ...160.000 993.. ... 50.000
420... .. 50.000 631.. ... 60.000 212.. .... 60.000 83.. ... 20.000

671.. ... 60.000 522.. .... 60.000
1.. ...10.000 592.. .... 60.000

662.. .... 60.000
882.. .... 60.000
02.. .... 60.000
2.. ....10.000

SORTEO
SORTEO DEL DIA

5024 DE JUNIO DE 1995

95Diez series de 100.000 billetes cada una
Estos premios podrán cobrarse hasta el día 

25 de septiembre de 1995, INCLUSIVE

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados 

clasificados por su cifra final
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ZNúmeros PesetasNúmeros PesetasNúmeros PesetasNúmeros Pesetas Números Pésetes

'I

09004
09014
09024
09034
09044
09054
09064
09074
09084
09094

48404
48414
48424
48434

100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000

100.000
100.000
100.000
100.000

48444 ... 1.280.000
48454
48464
48474
48484
48494

100.000
100.000
100.000
100.000
100.000

09005
09015
09025
09035
09045
09055
09065
09075
09085
09095

48405
48415
48425
48435

100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000
100.000

100.000
100.000
100.000
100.000

48445.. 20.000.000
48455
48465
48475
48485
48495

100.000
100.000
100.000
100.000
100.000

Terminaciones

3765.. .. 2 50.000
5475.. .. 2 50.000
6225.. .. 2 50.000
505.. .... 50.000

09006. ...100.000 09007 .. ..100.000 09008.. ..160.000 09009.. ..,100 000
09016.. ...100.000 09017.. .. 100.000 09018.. ..110.000 09019,. .■.100 000
09026. ...100.000 09027 .. ..100.000 09028.. ..110.000 09029.. ...100.000
09036. ...100.000 09037 .. ..100.000 09038.. ..110.000 09039.. ...100.000
09046. ...100.000 09047 .. ..100.000 09048.. ..110.000 09049.. ...100.000
09056. ...100.000 09057 .. ..100.000 09058.. ..130.000 09059,. ...100.000
09066. ...100.000 09067 .. ..100.000 09068.. ..110.000 09069.. ...150.000
09076. ...100.000 09077 .. ..100.000 09078.. ..110.000 09079.. ...100.000
09086. ...100.000 09087 .. ..100.000 09088.. ..110.000 09089.. ...100.000
09096. ...100.000 09097 .. .. 100.000 09098.. ..130.000 09099., ...100.000

48406. ...100.000 48407 .. .. 100.000 48408.. ..110.000 48409,, ...100.000
48416.. ...100.000 48417 .. ..100.000 48418.. ..110.000 48419,, ...100.000

48426. ...100.000 48427 .. ..100.000 48428.. ..110.000 48429,, ...100.000

48436. ...100.000 48437.. ..100.000 48438.. ..110.000 48439,, ...100.000

48446 . . 1.280.000 48447.. ..100.000 48448.. ..110.000 48449, ...100.000

48456. ...100.000 48457 .. ..100.000 48458.. ..130.000 48459, ...100.1)00

48466. ...100.000 48467.. ..100.000 48468.. ..110.000 48469, ...100.000

48476. ...100.000 48477.. ..100.000 48478.. ..110.000 48479, ...100.000

48486. ...100.000 48487 .. ..100.000 48488.. ..110.000 48489, ...100.000

48496. ...100.000 48497 .. ..100.000 48498.. ..130.000 48499, ...100.000

Terminaciones

187 50.000

Terminaciones Terminaciones

008... ...60.000 069... ..50.000

58... ...30.000 919... ..50.000

98... ...30.000

8... ...10.000

ESTE SORTEO ADJUDICA 3.584.100 DECIMOS PREMIADOS POR UN IMPORTE TOTAL DE 7.000.000.000 DE PESETAS

PREMIO ESPECIAL 
492.000.000 Ptas.

Núm. 09002 
PRIMER PREMIO

FRACCION

H * 0
1

SERIE

F * B

1 N S T R U C
1 .* Compruebe el la fecha del eorteo y el dibujo que figuran en la parte auperior de la lista 

coinciden con loe de su billete o décimo.
2 .* En cada columna, y sólo en ella, están todos los premios y reintegros que han corres* 

pendido a todos loe números que terminan con la cifra grande que la encabeza, clasificados en 
dos grupos: números completos y terminaciones.

Por eiempto. el su número termina en 1, ha de filar su atención únicamente en la columna

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

U.H.

PREMIO 
ACUMULADO

500.000.000

PREMIO ESPECIAL 
198.000.000 Ptas.

Núm. 48445 
SEGUNDO PREMIO

CIONES PARA LA CONSULTA DE ES
encabezada con un uno. Los premios indicados en la columna ••pesetas* son los que corres* 
penden a un billete, o esa. a diez décimos.

3.* Vea si en la columna de números aparece el que Vd. Juega y, si así fuera, a la derecha 
encontraré acumulado el importe total de los premios que han correspondido al billete, con 
excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro inmediatamente anterior 
a estas instrucciones.

CURSOS DE

En el marco del 
Acuerdo Nacional de 
Formación Continua y el 
Fondo Social Europeo

FRACCION SERIE

200.000.0000)

PREMIO 
ACUMULADO

TA LISTA u«wci*».«i*
4.« SI no está su número completo puede tener premio •" *' ««w**^ * 

hay do cuatro cifras y su número las llene Igualmente d sp ■ urmlnin con M“ “** 
total de premios que han correspondido a lodos los números que teraa
'I*™»- „ » las hav procede en Ii mH™ ***

SI no llene premio por terminación de cuatro cllres, o nn'.imonlo. con W
con las terminaciones do tros cifras, en su caso con los d

H
 FUNDACION LABORAL 
DELACONMON

Comisión TórTitoria] de Castilla-La Mancha

FORMACION 
CONTINUA 
EN PRESENCIA Y A DISTANCIA

E LA CONSTRUCCION

Más de 300 Cursos

Dirigidos a todas ias categorias profesionaies

CONDICIONES
DE PARTICIPACION
Las Empresas y
Trabajadores que esten 
acogidos al Convenio General 
del Sector de la Construcción

CARACTERISTICAS 
GENERALES
Más de 80.000 Horas Lectivas
Hasta 13 niveles formativos.
Más de 300 cursos diferentes.

PLAM AGRUPADO DE
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fiáíDutado de lU diferencia dos etapas distintas en la Diputación: una absolutista y otra más dialociante
27

Sotos: “En política no caben las 
transformaciones milagrosas

daptiés de cuatro años 

mnio concejal y diputado 

pmindal, y un nuevo 

mandato por delante 

iesempeñando las mismas 

Uones, Ramón Sotos 

aseara que IU va a ser 
ia auténtica oposición, ya 

(¡ue el PSOE está en una 
dtuación de confusión ante 

su nuevo status. ATirma 

ifue no queda más remedio 

<iue compaginar ambos 

puestos, reconociendo que 
ahora va a ser más fácil 

porque su grupo ha 
aumentado de miembros y 
woritariamente cuentan 

ton una amplia 
titperiencia. Para Sotos, 

^ue reconoce que tiene un 
^tan déficit en cuanto a su 
dáa privada, no caben las 

itansformaciones 
’^krosas en política. Su 

^tácter impulsivo le 

tonvierte en una persona 

ton mucho don de mando 
9tto al mismo tiempo con 

logran corazón, 

^tsonsUd^d la suya que 

evolucionando y 
’^^^firando desde su 

dogmática de los 
’^’^^iioientos juveniles.

I

Estoy bastante preocupado por el deterioro de la Sanidad Pública”. JOSE LUIS

calificarías el talante 
años del equipo de 
particular de su pre- 
Francisco Fernández?

LT: ¿Cómo 
durante estos 
gobierno y en 
sidente, Juan

po de gobierno, con propuestas de la 
coalición; la cooperación con el Tercer 
Mundo, que gracias a una moción de 
IU se abrió una partida hace dos años; 
la oferta pública de empleo, etc.

Ramón Sotos asegura que la coalición no renuncia a seguir hablando con el PSOE si éste se regenera.

TeresaROLDAN

Después de cuatro 
provincial ¿qué 

’‘®'funcionam-^ ^^ hamado la atención 

yo llegué 
'’" “u bastante cerrada,
f ««««o a ”^ ."^^y normalizado 
J l^fgo de P^^bcipación, pero a
f algunos altos ^7^'bro años, a pesar 
^“«.«taS de la ins-
? ‘Diálogo mi k ®^’''ppdo un camino 
¿disenso en^l?^”™ •’“squeda 
ií"* ha habWn^ “^ ‘®"’“- En mi 
« »’ Primer™®1“’ÍW distintas: 
k ’ '’P los añn™” ^^" seguido la 
fc?** por ^ “"tenores, carac- 
i*'““tmo v tP''"P°'encia y cierto 
. ^We distin,^ segunda etapa con 
*1''’”£te ?u“em t^° 

ton?. ^*emDrp * ^^^ ’b^s abierto, 
iii,'° ‘‘privado de 1» '^^ “" excesivo 

1.1 mayoría abso-

ír “ su juicio

Kr “ «• on/í ‘?.".®" y que han 
AS^^hquieX'S" “‘"“ 
fe '“ido una

*t|i?'’^biente h^ -j ®" Director 
'•»»m''’"*' estos r^ ’“^° "“ty poié- 

*”MiiiSS“?‘™ arios pe-o 
"^■^bo del resultado final

en cuanto a lo que se ha aprobado, 
porque al final ha recogido muchas 
sugerencias de lU y del resto de colec
tivos implicados, aunque ahora lo 
importante es que el mismo se desarro
lle y se ejecute. Otro de los temas 
en los que IU ha insistido y cuya eje
cución se aprobó para los años 95 y 
96 es la conocida carretera del puente 
de Híjar. En el tema económico, IU, 
unas veces en solitario y otras acom-

as
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pañado por el PP, ha denunciado ano
malías en las cuentas de la Diputación. 
Y por supuesto, uno de los grandes 
temas no exento de polémica ha sido 
SAPEAL.

LT: ¿Y cuáles los logros conseguidos 
en este tiempo?

R.S.: Además del Plan Director de 
Medio Ambiente, los planes provincia
les que han salido adelante muchas 
veces, a pesar de los diligentes del equi-

R.S.: Yo la verdad es que he tenido 
pocas relaciones con el presidente de 
la Diputación, solamente en la Junta 
de Portavoces y a la mayor parte de 
ellas no iba. Mi relación con el Sr. 
Fernández a lo largo de toda la legis
latura ha sido bastante tirante, aunque 
ha habido un momento en que por 
la propia relación que se había creado 
de un talante más dialogante con los 
diputados de áreas más importantes, 
parece que el Sr. Fernández ha tenido 
otro comportamiento hacia IU, aunque 
esto no es extensible a otros miembros 
del equipo de gobierno con los que, 
desde la discrepancia, ha habido un 
espíritu de negociación.

LT: ¿Crees que la situación va a 
cambiar a mejor con el nuevo equipo 
de gobierno?

R.S.: Como demócratas debemos dar 
un margen de confianza hasta que 
aterricen, aunque no son nuevos y ya 
deben conocer la casa. Pero tampoco 
soy ingenuo, porque en política no cabe 
esperar milagros ni transformaciones, 
y hasta ahora lo que conozco del señor 

(Pasa a ia página siguiente)

ó b
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(Viene de la página anterior)

De Moya no me gusta: conozco una 
actitud bastante sectaria, con un espí
ritu no muy de dar la cara, y espero 
que la responsabilidad del nuevo cargo 
le haga ser más prudente. Pero hay 
que ver cómo cambia la cosa del lado 
del que se esté, porque hace unos días 
leía unas declaraciones del Sr. de Moya 
que eran un calco de lo que en su 
día dijo el Sr. Fernández refiriéndose 
al famoso decreto mordaza, ya que De 
Moya decía que iba a suprimir dicho 
decreto y facilitar toda la información 
a los grupos pero siempre y cuando 
no le pidieran muchos documentos de 
golpe porque eso paralizaba la admi
nistración.

LT: Si en las manos de IU estuviera 
o hubiera estado el gobierno de la ins
titución provincial ¿la realidad de la 
Diputación sería otra?

R.S.: Es una tarea de hipótesis polí
tica que ya la he aparcado porque yo 
he luchado y trabajado durante esta 
campaña para transmitir el mensaje a 
la ciudadanía de que no era buena la 
mayoría absoluta ni en el Ayuntamiento 
ni en la Diputación. Pero la realidad 
es otra y tenemos que seguir siendo 
oposición de control y de propuestas 
como hemos hecho en estos cuatro 
años, lo único es que ahora contamos 
con más medios humanos.

LT: ¿Cómo se compagina el ser dipu
tado provincial y concejal cuando se 
trata de dos importantes instituciones 
que requieren una gran dosis de 
trabajo?

R.S.: No hay más remedio que com
paginarlo, porque para ser diputado 
provincial es necesario ser antes con
cejal. Nosotros al tener ahora un grupo 
más grande y en su mayoría con expe
riencia es evidente que podemos Íle- 
varlo adelante bien, no con la capacidad 
e intensidad que desearíamos pero 
estoy convencido de que vamos a ser 
la auténtica oposición ya que el PSOE 
está en una situación de confusión ante 
su nuevo status que todavía no tiene 
asumido. Nosotros vamos a hacer una 
oposición de izquierdas frente al 
gobierno municipal y provincial de la 
derecha y no tenemos ninguna rémora 
para poder confrontar con la derecha 
desde una izquierda razonable y con 
una izquierda desgastada por esos com
portamientos antiéticos, de corrupción 
y prepotencia que ha venido castigán
dolos en estas últimas elecciones.

LT: Hablando de ese voto de castigo 
que los ciudadanos han dado al PSOE, 
¿no cree que en cierta medida el elec
torado también ha castigado a IU en 
estas elecciones pasadas?

R.S.: No, yo lo que pienso es que 
no nos ha premiado tanto cómo deseá
bamos o como creemos que nos mere
cíamos por el trabajo realizado. Todo 
el mundo valora que el resultado de 
nuestro trabajo ha estado por encima 
de los resultados que hemos obtenido, 
pero hay que acatar democráticamente 
el veredicto de las urnas. No nos sen
timos castigados, sino que no hemos 
logrado conectar suficientemente con 
una mayor amplitud de los ciudadanos.

LT: ¿Cuál ha sido la razón de que 
en líneas generales IU y PSOE no se 
hayan entendido a la hora de los pactos 
para formar gobiernos municipales?

R.S.: Adoptamos una decisión en el 
sentido de que las asambleas locales 
tuvieran la última palabra. Pero las 
razones por las que yo he apoyado 
esa estrategia son porque ante una 
situación de gobiernos del PP se hace 
imposible ir a pactos globales y porque 
con la realidad que vive el PSOE, con 
la deslegitimación de su proyecto de 
izquierdas también era imposible ir a 
cualquier pacto. Pero no renunciamos 
a seguir hablando con el PSOE si éste 
se regenera y cambia de actitud para

1

JOSE LUISSotos confiesa que tiene un déficit importante en su vida privada.

impedir los gobiernos del PP, porque 
pensamos que la izquierda se tiene que 
entender y la ciudadanía tener con
ciencia de qué es izquierda,

LT: ¿No crees que estos comicios 
han dejado en el aire la idea de que 
en este país se tiende hacia un bipar
tidismo y que los ciudadanos prefieren 
un gobierno de centroderecha?

R.S.: No comparto ese análisis, pien
so que la mayoría de los ciudadanos 
españoles son de centroizquierda, lo 
que ocurre es que el ejemplo que han 
tenido hasta ahora de las políticas prac
ticadas por el partido mayoritario del 
centroizquierda ha hecho que mucha 
gente vote más con las visceras que 
con lo que ha sido su trayectoria con 
tal de apartar del poder al PSOE. La 
gente no ha votado tanto apostando 
por algo nuevo sino por pasar una pági
na triste de la historia. Estoy conven
cido de que una izquierda sana y razo
nable como la nuestra puede aportar 
algo para el futuro y recuperar terreno, 
pero hasta que no normalicemos la 
política española seguirán siendo tiem
pos difíciles para la izquierda. Aún así 
hemos apostado por iniciar un camino 
de total autonomía y no convertimos 
en mascotas ni muletas de ninguna for
mación política.

LT: ¿IU está trabajando ya de cara 
a las próximas elecciones generales?

R.S.: No tanto de cara a los próximos 
comicios pero sí para fortalecer IU en 
la provincia. Ya hemos aprobado un 
plan de trabajo a nivel provincial y 
hemos creado una comisión de orga
nización y política municipal con un 
doble objetivo que pasa por asentar 
nuestra organización y proyectaría a 
todos los movimientos sociales y para 
apoyar a nuestros representantes e ins
tituciones. Pero esto no está al margen 
de lo electoral porque en la medida 
que consolidemos nuestra organización 
estaremos preparándonos para tener 
unos mejores resultados electorales.

LT: Ante los últimos escándalos y 
la posible ruptura del pacto PSOE-CIU

el adelanto de elecciones generales 
parece lógico. ¿Es partidaria la coa
lición del anticipo del proceso elec
toral?

R.S.: Sí, porque pensamos que la 
situación política ya no aguanta más. 
Cuanto más tiempo aguante más se 
deteriorará la vida pública y ciudadana, 
y es evidente que ha llegado el momen
to de recurrir a la convocatoria de elec
ciones para que los ciudadanos se 
pronuncien.

LT: ¿Cuál es su posición ante la 
excesiva duración en el tiempo que está 
teniendo la huelga de médicos?

R.S.: Estamos bastante preocupados 
por el deterioro de la Sanidad Pública 
que ha conllevado esta huelga. No com
partimos el enfoque de la misma, y 
menos en los términos en que se ha 
planteado la confrontación con unos 
costes sociales y de calidad de asistencia 
que demuestran una clara irrespon
sabilidad.

LT: ¿Crees que va a salir adelante 
en breve la ampliación de la Ley del 
Aborto al cuarto supuesto?

R.S.: Ante el panorama político que 
hay, puesto que puede que otra vez 
se disuelvan las Cortes, mucho me temo 
o tengo serias dudas de que por cues
tión de plazos, la ley no ve a la luz 
como ya ocurriera con la Ley de 
Huelga.

LT: Como ciudadano ¿cuáles son los 
temas que más le preocupan en este 
momento y que necesiten una inme
diata solución?

R.S.: Lo que más me preocupa ahora 
mismo es la regeneración de las ins
tituciones y la vida pública y la rege
neración del Medio Ambiente, bastante 
deteriorado por problemas de deser
tización, erosión y contaminación de 
las aguas y dentro de estos problemas 
medioambientales me preocupa enor
memente la situación del río Júcar que 
año tras año se va degenerando.

LT: Su dedicación a la política ¿le 
ha hecho en muchos momentos dejar 
a un lado a su familia y amigos?

►
 “Pienso que la 

mayoría de los 
ciudadanos 
españoles son de 
centroizquierda, 
lo que ocurre es 
que el ejemplo 
que han tenido 
del PSOE ha 
hecho que mucha 
gente vote más 
con las vísceras”

“Mi relación con 
el presidente de 
la Diputación, 
Juan Francisco 
Fernández, ha 
sido bastante 
tirante, aunque ha 
habido un 
momento en que 
el talante ha sido 
más dialogante”

Sotos, a favor
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R.S.: A mi tSi^ 

muchos de mis arnig ^ ^.^^jq que 
conmigo en 
yo he hecho a mi
vida personal, sobr ^ que 
y a mis hijos, ’*¿SuY<
que algo quiere ^JS , 
un grado de a«'''!*í¿!S»l>*í 
nartir de ahí unas mq comp‘’=^ Síes, etc. No «^^ «^ 
bien lo público con lo P ^^^^^0 J, 
mis esfuerzos pero gp lo P 
tengo un ^^^^^‘^ ‘descarto po‘^®L^pii' 
vado, aunque no v,da P"
perar una parte may ^^,y lej 
vada en un tiempo "

LT: ¿Cómo defin perso 
ser se puede 1»J* ^ si 
con un gran «“^j . J
tiempo un g™” S „,j vida jji

sivo pero mis '^durando r Limii 
hecho Aliado'- l^l^oiaii* 
espíritu mas w^'L je )®*'"¿liO 
que me han eo pimientos |,£Íái 
comence en los » ^ una a ,„ 
tiles han «sW en , ,^ j 
natural, que siendo 
teamientos he 
momento presente.

M.C.D.2022



La Tribuna
Domingo, 25
Ionio de 1995

*^s principales
motivaciones por ias que se bebe obedecen a causas sociales.

-B^LdeJa nocividad del alcohol, la Administración tiene orientados sus recursos hacia las drogas ilegales

El alcoholismo supera al resto 
de drogodependencias

^> la
Ester PEREZ
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*°^es son las H ^ principales 
denominadas de

DOMINGO

“respuesta social”. Significa ésto que 
las causas más relevantes por las que 
la gente bebe son: para pasar el rato 
y porque facilita la conversación y el 
contacto social.

A pesar de las alarmantes cifras que 
se barajan, desde el punto de vista de 
la atención pública, los recursos de la 
Administración parecen estar orienta
dos hacia las drogas ilegales y prueba 
de ello es que el número de centros 
de carácter sanitario o terapéutico para 
tratamientos alcohólicos es mucho más 
reducido que el de los centros para 
tratamientos de toxicómanos por opiá
ceos.

La realidad habla por sí sola. En 
Albacete, hasta hace escasamente un 
mes, las dos únicas asociaciones cuya 
actividad estaba orientada a la reha
bilitación de toxicómanos eran de 
carácter privado.

Aunque estas asociaciones reciben 
subvenciones, resultan a todas luces 
insuficientes en proporción a la labor 
social que desarrollan. Es por ello que 
después de tantos años de trabajo en 
soledad se sienten “los hermanos 

pobres y discriminados”. Así lo expre
saba José Tendero, presidente de la 
Asociación de Ex-alcohólicos de Alba
cete.

Sin embargo, ellos son conscientes 
de que la única posibilidad que tiene 
un alcohólico de rehabilitarse es acu
diendo a una asociación de este tipo 
porque nadie mejor que ellos conocen 
la problemática.

La desintoxicación, es decir, la 
dependencia física propiamente dicha, 
se consigue en un período de tiempo 
relativamente corto que gira en torno 
a los 15 días. Sin embargo, lo ver
daderamente difícil es luchar contra la 
dependencia psíquica porque nunca 
acaba de curarse, explica José Tendero.

Ni una gota más

La rehabilitación de un alcohólico 
pasa única y exclusivamente por no vol
ver a beber una gota de alcohol en 
el resto de sus días y el simple hecho 
de pensarlo asusta a quienes lo que 
más les ha gustado siempre es beber.

“Aquí sí que me gustaría resaltar
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una cosa y es que la cerveza sin alcohol 
es la que provoca un mayor número 
de recaídas, porque no está considerada 
como una bebida alcohólica”, aclaró 
José Tendero.

Cortar definitivamente con el con
sumo, es lo que requiere una apoyo 
moral que la Asociación de Ex-alco
hólicos proporciona a través de las tera
pias de grupo que lleva a cabo.

Hay una frase que resume a la per
fección la idea que José Tendero quiso 
transmitir y es que “el equipo más avan
zado para la rehabilitación de un alco
hólico es el alcohólico rehabilitado”.

Cuenta M- Dolores, miembro tam
bién de la Asociación, que cada vez 
acuden más mujeres, pero que ellas 
tienen más vergüenza que los hombres 
a la hora de asumir su enfermedad 
porque en la sociedad está peor visto. 
No obstante, hace unos años la pro
porción era de 3 hombres por una 
mujer, mientras que ahora la cosa está 
prácticamente igualada.

El malestar que el enfermo alcohó
lico genera en su entorno es lo que 

(Pasa a la página siguiente)
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hace que generalmente sean los fami
liares quienes acuden a la asociación 
para solicitar información y es entonces 
cuando se les orienta sobre cómo deben 
mentalizar al enfermo para que se deci
da a ir al centro de forma voluntaria.

Por último, señalar que es difícil 
generalizar sobre dónde está el límite 
para que lo que no es más que un 
hábito llegue a convertirse en adicción, 
“no depende sólo de la frecuencia con 
que se beba ni de la cantidad, sino 
de la tolerancia de cada persona. Cuan
do dejas de tener tú el control sobre 
el alcohol y es el alcohol el que te 
controla a ti, eso significa que tu cuerpo 
está intoxicado”.

Una de las cosas que caracteriza al 
alcohólico es que se vuelve mentiroso 
debido al sentimiento de culpabilidad 
que se apodera de él cada vez que 
bebe.

Aunque cuesta trazar el perfil de 
un enfermo alcohólico, hay ciertos 
observaciones que contribuyen a rea
lizar el diagnóstico, por ejemplo el 
hecho de que tras un consumo normal 
no se tenga fuerza para cortar, sino 
que se incrementan las ganas de seguir 
bebiendo, o cuando se empieza a beber 
en secreto y sin compañía, cuando se 
esconde el alcohol, cuando a primeras 
horas del día se siente el deseo irre
primible de beber alcohol, etc.

Llegan los refuerzos

Como ya hemos comentado antes, 
ha sido precisamente hace un par de 
semanas cuando el EAD (Equipo de 
Atención al Drogodependiente), situa
do en la calle Miguel Legazpi, ha empe
zado a trabajar con enfermos alco
hólicos.

M- Luisa Celorrio, médico y direc
tora del centro explica que los pro
blemas derivados del alcohol no pueden 
tratarse sólo desde el punto de vista 
médico, puesto que no sólo ocasiona 
perjuicios físicos sino también psíquicos 
y sociales, tanto en el plano familair 
como en el laboral.

Es por ello que lo que se hace en 
el EAD es ofrecer un tratamiento inte
gral, para lo cual se cuenta con un 
equipo multidisciplinar.

Sobre el tratamiento médico que 
requiere los alcohólicos, M- Luisa 
Celorrio señala que los casos hay que 
estudiarlos de forma individualizada, ya 
que en base a unas características espe
cíficas se requiere un tratamiento u 
otro.

“No es lo mismo -indica a modo 
de ejemplo- un joven que bebe los fines
de semana, con el que 
prevenir unas patologías 
ese consumo e incidir en 
cológico, que cuando se

se intentará 
asociadas de 
el plano psi- 
trata de una

persona que lleva consumiendo alcohol 
20 años a diario. Esta persona tiene 
una dependencia y sabemos que en el 
momento que deje de consumir alcohol 
va a tener un síndrome de abstinencia, 
que puede ir desde el nerviosismo hasta 
complicaciones graves como puede ser 
el delirium tremens”.

Según M- Luisa Celorrio, desde el 
punto de vista médico se pone un tra
tamiento farmacológico para paliar los 
síntomas del síndrome de abstinencia, 
cuyo tiempo de duración puede oscilar 
entre los 20 días o el mes, depende.

Habrá casos de alto consumo que 
desde el EAD se remitirán al Hospital, 
donde se hará la desintoxicación. Pos
teriormente, el paciente volverá al EAD 
para desde allí hacer el seguimiento.

Trastornos

Las complicaciones que se derivan 
de la ingesta de alcohol son de diversa 
índole.

Problemas derivados del alcohol

La Administración ha reaccionado ante las alarmantes cifras con medidas de tipo prohibicionista.
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La atención y los 
recursos de la 
Administración 
están orientados 
hacia las drogas 
ilegales

►
 La dependencia 

psíquica del 
enfermo 
alcohólico es 
algo que nunca 
se cura

El síndrome de 
abstinencia va 
desde un mayor 
nerviosismo 
hasta el deliriurn

tremens
fifi

Beber alcohol es un hábito que cuenta con la aprobación de la sociedad.

Los trastornos pueden ser digestivos 
(gastritis, diarreas, etc.), cardiovascu
lares, hematológicos, osteomusculares.

La médico señala también que un 
fumador bebedor tiene 15 veces más 
de posibilidades de tener un cáncer de 
garaganta o de boca que otra persona.

“Luego están -continúa explicandolos 
consumidores crónicos, cuyos trastor
nos son neurológicos y' sufren neuro-

patías como puede ser el hormigueo 
en las piernas, manos y brazos y otras 
complicaciones del sistema nervioso. 
También padecen trastornos psíquicos, 
como la pérdida de memoria, y en casos 
más agudos la demencia irreversible”.

CentrosdeAtenciónPrimaría

M- Luisa Celorrio considera que la
colaboración con los Centros de Aten-

ción Primaria debe ser muy estreche 

ya que es en puesto que
hacer una detección ®^¿g„tes con
es allí donde acuden lo P ^^^ 
esos primeros síntomas que 
comentábamos. Primaria

“Los Centros de A^®"^^* ^ante que
tienen una labor tienen
desempeñar porque lo ^^^ pgjQ.
la posibilidad de o je alcohol' 
logias asociadas al e^^’’^ un factor
Además, deben actuar paciente-
clave en la motivaciónP ^^gho 
que generalmente no^ 
de que sea alcohólico .
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gl tabaco-
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el nivel de consumo de a “ j el 
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Tras la firma del principio de 
acuerdo, Angeles Amador, 
reconoció la labor de conciliación 
ejercida por el mediador en el 
conflicto, Fernando Abril Martorell SlCBl

Mm se reanudará la normalidad en los hospitales, tras el acuerdo firmado ayer

Suspendida la huelga de 
médicos del INSALUD
los hospitales del INSALUD funcionarán con 
normalidad a partir de mañana, gracias al prin
cipio de acuerdo alcanzado ayer entre el Minis- 
ierío de Sanidad y la Confederación Estatal 
áe Sindicatos Médicos, convocante de la huelga 
ác médicos que se inició hace 48 días. El secre

tario de la CESM, Vicente Garcés, afirmó ayer 
que se establece “una tregua en la huelga, nor
malizando de manera inmediata la situación 
en los hospitales^\ al tiempo que se abre un 
nuevo proceso negociador sobre las reclama
ciones salariales y de mayor participación en

la gestión solicitadas por los médicos y las 
demandas de mejora de asistencia pedidas por 
el INSALUD, Tras la firma del acuerdo, la 
ministra de Sanidad reconoció en rueda de pren
sa la labor de conciliación ejercida por el media
dor en el conflicto. Femando Abril Martorell.

MADRID. (Efe).- Fernan
do Abril Martorell reconoció 
íiue “la tregua en la huelga” 

un término sui géneris juri- 
mcamente, pero que “significa 
9ue técnicamente se mantiene 

huelga pero no a efectos 
prácticos”.

Espero que de aquí a ocho 
as las negociaciones avancen 
e tal manera que se pueda 

^o™atmerite la 
hadga, dijo.

'Vicente Garcés 
firmaH^^° ^^^ documento 

do ayer contempla el

sanidí P^oto por la 

Próximn ^”^^^ ‘del
de julio”.
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La ministra Amador y el secretario general de la CESM, Vicente Garcés, se estrechan la mano tras el acuerdo.

El PP pedirá explicaciones 
^ sobre el coste del paro

Nacional de Salud.
Sobre este punto, el docu

mento firmado señala que el 
INSALUD “contribuirá a eli
minar, de forma sustancial, las 
actuales diferencias económi
cas comparativas entre las dife
rentes comunidades autóno
mas, en los que se refiere a 
las retribuciones fijas de los 
médicos de hospitales, median
te la aplicación inmediata de 
una subida por productividad 
de 30.000 pesetas fijas y con
solidadas desde 1995”.

También se compromete a 
“la aportación de soluciones 
concretas encaminadas a libe
rar, del propio sistema sani
tario y a través de una racio
nalización del gasto y mejora 
de la gestión, los recursos eco
nómicos adicionales necesarios 
para compensar en 1996 y 
1997.

El INSALUD, indica el tex
to, “potenciará la participación 
activa de los médicos en los 
hospitales a través de las juntas 
técnico asistenciales, con el fin 
de reforzar los mecanismos 
que contribuyan a la prestación 
de una mejor asistencia sani
taria a los pacientes”.

El PP ha expresado su 
satisfacción por la 
desconvocatoria de la huelga 
de médicos, aunque en la 
semana próxima pedirá 
explicaciones sobre el coste y 
los efectos del paro a la 
ministra de Sanidad. El 
portavoz popular de Sanidad, 
Enrique Fernández de 
Miranda, declaró ayer que, 
aunque el acuerdo entre la 
CESM y la ministra es una 
“desconvocatoria técnica”, los 
efectos reales de la misma 
serán los de una 
desconvocatoria real. Miranda 
destacó la “eficacia 
negociadora” de Abril 
Martorell, que “en 48 horas 
ha conseguido lo que no ha 
conseguido Angeles Amador 
en semanas, lo que corrobora 
su incapacidad negociadora”. Enrique Fernández de Miranda.

Se creará una 
Comisión de 
Seguimiento de 
los acuerdos

El principio de acuerdo 
alcanzado ayer, calificado 
por Garcés como un “do
cumento llave”, comprome
te a los médicos a “aceptar 
objetivos de mejora de la 
asistencia al paciente y de 
la organización del sistema 
sanitario, a través de agilizar 
las listas de espera, reorga
nizar las consultas externas 
y estudiar el rendimiento de 
quirófanos”. También, a tra
vés de “favorecer la implan
tación de la libre elección 
de especialista, reducir los 
tiempos de espera prequi- 
rúrgicos y estancias hospi
talarias, apoyar de forma 
participativa la mejora de la 
gestión del sistema y mejo
rar la información al pacien
te”, entre otras actuaciones.

Ambas partes, indica, res
petarán los puntos de coin
cidencia ya alcanzados en 
materia de “estabilidad 
laboral de los médicos inte
rinos, seguro de responsa
bilidad civil, adecuación de 
la atención continuada 
(guardias medicas y prorra
teo de las mismas) y avance 
en la adecuación de la orga
nización hospitalaria.

Para seguir este proceso 
negociador y conocer la eje
cución de los acuerdos se 
constituirá una Comisión de 
Seguimiento así como diver
sas mesas técnicas, ya que, 
según Abril Martorell, “se 
constituirán un conjunto de 
acuerdos, al menos, parcia
les”. La directora general 
del INSALUD, Carmen 
Martínez Aguayo, resaltó 
que “se abre una etapa en 
la que tenemos la oportu
nidad de poner y aportar 
soluciones para un mejor 
funcionamiento de la sani
dad pública.
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E¡ Gobierno soHcita la intervención del fiscal señera! del Estado en un oficio

El amo sufre hematomas y quemaduras.

Garzón fne espiado telefónicamente durante los últimos ocho meses en 30 ocasiones por el CESID.

Granados actuara penalmente
por las escuchas al juez Garzón

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno ha pedido al fiscal 
General del Estado, Carlos 
Granados, que actúe penal
mente respecto a las escuchas 
telefónicas ilegales de que haya 
podido ser objeto el juez Bal
tasar Garzón, según una infor
mación publicada ayer por 
“Diario 16”.

El secretario general de Jus
ticia, Fernando Escribano, 
informó a la agencia Efe de 
que el oficio del Gobierno soli
citando la intervención del fis
cal fue presentado ayer por la 
mañana en el registro de la 
Fiscalía.

Según la información apa
recida en este diario, el juez 
de la Audiencia Nacional Bal
tasar Garzón fue espiado tele
fónicamente durante los últi
mos ocho meses en 30 oca
siones por el CESID.

La información afirma que 
estos datos se desprenden de 
varias cintas magnetofónicas 
en poder del diario, en las que 
se recogen un total de treinta 
conversaciones privadas del 
magistrado, cuya grabación 
fuentes de la Inteligencia mili
tar atribuyen al CESID.

La mayoría de las conver
saciones telefónicas de Garzón 
han sido grabadas a su teléfono 
inalámbrico personal, y la últi
ma de ellas es de fecha del 
pasado día 16.

El director general en fun
ciones del CESID, Emilio 
Alonso Manglano, negó rotun
damente que este organismo 
sea el autor de las grabaciones 
ilegales, según afirma “Diario 
16”.

El periódico señala en su 
información que todas las escu
chas realizadas al juez Garzón 
han coincidido con días impor
tantes en su nueva instrucción 
del “caso GAL”, asi como con 
investigaciones sobre los deno
minados “papeles de Laos” de 
Luib Roldán.

Entre las conversaciones 
grabadas a Garzón se encuen
tran las que mantuvo con

Detenidas cuatro 
personas por malos 
tratos a un niño de 
20 meses

varios periodistas, asi como 
con funcionarios policiales y de 
Interior, con el ex ministro del 
Interior Antonio Asunción, 
con un miembro del Consejo 
General del Poder Judicial, 
con su madre y con otras per
sonas, algunas de ellas sin iden
tificar.

Baltasar Garzón declaró el 
viernes al diario qúe deploraba 
estas prácticas y señaló que 
desconocía quien ha podido 
realizar las grabaciones, pero 
que no parece obra de un afi
cionado.

El secretario general de Jus
ticia, Fernando Escribano, 
señaló ayer a Efe que en el 
oficio enviado por el ministro 
de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, a la Fiscalía 
se dice que en “Diario 16” apa
rece una información según la 
cual el magistrado ha podido 
ser objeto de escuchas telefó
nicas ilegales.

Mutismo tras el encuentro de 
~ ayer entre González y Pujol

El presidente de la Generalitat de Cataluña, Jordi Pujol, 
regresó ayer por la tarde a Barcelona, en un avión del puente 
aéreo donde también viajaba el vicepresidente Serra, después 
de pasar varias horas en Madrid, donde se entrevistó con el 
presidente del Ejecutivo, Felipe González. Según fuentes 
próximas a CiU, la situación política actual, en concreto el 
caso de las escuchas del CESID, y el calendario electoral fueron 
los temas que abordaron. Al parecer, se baraja la posibilidad 
de que los comicios catalanes se celebren el próximo mes de 
octubre y las elecciones generales en la primavera del año 
próximo.

Pujol accedió al aeropuerto de Barajas por la zona donde 
están situados los depósitos de combustible y toda la 
infraestructura que utilizan las compañías pe*^rolíferas para 
suministrar combustible a los aviones en las pistas, según las 
fuentes aeroportuarias. El presidente catalán empleó este 
inusual sistema de acceso al aeropuerto para evitar la presencia 
de los periodistas que esperaban en la zona desde el mediodía.

CENTRO DE ESTUDIOS Y ACADEMIAS
BUSCAMOS

Para ofrecer convenios de enseñanza en Colleges y Escuelas 
de Negocios Británicas y de USA, Institutos Profesionales 
de Ventas USA, etc. Para impartir en régimen de franquicia 
diversos programas de Administración de Empresas, Infor
mática, Marketing, Venta Estratégica, Comercio Exterior, Arte, 
Foto, Diseño de Moda, Inglés, etc.
Interesados concertar entrevista en Alicante. Tel; 96/566 23 19

FABRICA DE 
ESTANTERIAS 

METALICAS

C ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - INNI-FRONTONES 

- SAUNA ALANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

MADRID. (Efe).- Cuatro 
personas han sido detenidas 
por malos tratos a un niño de 
20 meses, que sufría hemato
mas en la cabeza, tronco y 
extremidades, quemaduras en 
abdomen, cuero cabelludo y 
tórax, lesiones en pabellón» 
auriculares, lesiones isquémi
cas y de necrosis e inflamación 
en mano derecha.

Los detenidos son la maare 
del pequeño, María Teresa 
O.D. de 31 años; su compa
ñero José P.G., de 25; la 2 
que cuidaba al m LnaL.M.,de33,ydho* 
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fito del PP afirma que los españoles han manifestado en las urnas su voluntad de cambio

toar: “No estamos ante una crisis de
igo.25 
e_1995

- 7

duras,

Carlos G. REIGOSA

Pregunta.- Sr. Aznar, ¿cuál 
es su diagnóstico sobre el 
momento político actual, y cuál 
es el aspecto más negativo y 
el más positivo de ia situación, 
desde su perspectiva?

Respuesta.- “Creo que no 
estamos ante una crisis de régi
men, no estamos ante una cri- 
ss de sistema, sino ante las 
consecuencias de un mal 
Gobierno, que produce en 
España una situación descom
puesta, terminada, y una sen
sación de desgobierno. Este es 
el dato más negativo. El más 
^itivo es que los españoles 
Jan manifestado su voluntad 
de cambio y creo que próxi
mamente, cuando se puedan 
pronunciar optarán por un 
nuevo Gobierno con nuevos 
personas y con una mayoría 
■ ®®®^® P^ra encauzar el 
país,

José María .Aznar reitera su disposición a encabezar una moción de censura para convocar elecciones cuanto antes.

sistema, sino ante un mal Gobierno”
Í] presidente del PP^ Jose María Aznar, con
fiera que España no se encuentra ante una 
tñsis de régimen, de sistema, sino ante una 
ms de Gobierno, y opina que Felipe González 
id está en condiciones de presidir la UE. Aznar

critica el apoyo que CIU está prestando al PSOE 
desde el comienzo de la legislatura y afírma 
que Pujol “ha equivocado el tiempo político”. 
En unas declaraciones al director de Informa
ción de Efe, el líder del PP analiza la situación

política y económica de España después de las 
elecciones del 28-M y los efectos del caso de 
las escuchas del CESID. Insiste Aznar en la 
conveniencia de celebrar elecciones anticipadas 
como única salida para la actual situación.
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’ colaborar en

SU desactivación. ¿Le consta a 
usted que exista una situación 
de este tipo?

“No, yo no creo que exista 
una conspiración. Existen 
fallos numerosísimos del 
Gobierno, que no controla la 
situación, pero no existe nin
gún tipo de conspiración. Es 
más, se presta un flaco servicio 
al sistema democrático cuando 
se habla de conspiraciones en 
mi opinión absolutamente 
inexistentes. Y yo quiero rei
terar que, de existir algo, es 
fundamentalmente el pulso 

La res-
es

El presidente del PP durante la entrevista concedida ayer a Carlos G. Reigosa, director de Información de Efe.

que un Gobierno poco respon
sable está echando a toda la 
sociedad española, y, como 
máximo, podría existir un 
intento de presión o de pulso, 
pero no al Estado, sino al 
Gobierno. No obstante, si se 
corriese algún riesgo, dígase, 
porque es bueno saberlo y es 
bueno actuar en consecuencia. 
Lo que no se puede es utilizar 
como coartadas supuestos 
daños al sistema democrático 
por parte de quienes más lo 
han dañado con la actual situa
ción de desgobierno. Existe 

una crisis de Gobierno muy 
grave que está afectando, efec
tivamente a la democracia y 
los ciudadanos tienen que 
saber que es necesario salir de 
esta situación, que podemos 
salir con toda normalidad, 
como se hace en las demo
cracias fuertes, donde los ciu
dadanos van a las urnas, votan 
y deciden que tipo de Gobier
no quieren para el futuro”.

- El Gobierno habla de algu
nos “malos modos” que, en 
forma de prácticas de desca
lificación, erosión, juicios 

1

paralelos o tempestuosas 
sesiones parlamentarias, esta
rían anidando últimamente en 
la sociedad española. De ser 
así, ¿teme que esas formas 
puedieran acabar por instalar
se en el seno de la democracia 
y dirigirse algún día también 
contra un Gobierno del Par
tido Popular?

“No. Yo tengo mucha más 
esperanza en el país que todo 
eso. Que un Gobierno sea 
capaz de instrumentar todo lo 
que está ocurriendo en este 
momento en tomo al CESID 
no tiene nada que ver con que 
nuestro país necesite unos ser
vicios de seguridad y de inte
ligencia que funcionen correc
tamente. Que un Gobierno sea 
responsable del reparto abso
lutamente irresponsable de los 
enriquecimientos ilícitos con 
cargo a fondos reservados no 
tiene que ver con que se sepa 
que cualquier democracia tiene 
que tener fondos reservados. 
Y que un país sepa que tiene 
que luchar correctamente con
tra el terrorismo no significa 
que tenga que aparecer nin
guna operación de guerra sucia 
u organizar una banda armada, 
como fueron los Grupos Anti
terroristas de Liberación. Todo 
eso lo sabe la sociedad espa
ñola, que está dando al 
Gobierno y a todo el país, des
de hace años, el gran mensaje 
de la normalidad. Salir de esta 
situación de bloqueo, que impi
de la normalidad democrática, 
es la gran tarea que tenemos 
por delante. Nosotros ofrece
mos la mejor fórmula: que los 
españoles se pronuncien”.

- Felipe González dijo esta 
semana que quizá fuera con
veniente una entrevista entre 
usted y él, pero que el clima 
no era propicio. ¿Considera 
conveniente este encuentro? 
¿Está de acuerdo en que debe 
cambiar el clima existente 
entre ambos partidos?

“Depende de lo que se quie
ra. No sólo es una cuestión 
de clima, sino de responsabi
lidad. ¿Se quiere sacar verda
deramente al país de la actual 
situación o simplemente se 
quiere prolongaría? Yo estoy 
mucho más pendiente de las 
responsabilidades que de los 
climas. Probablemente es una 
de las diferencias con el señor 
González. Es una cuestión de 
pura evaluación política. Ten
go la sensación de que el pre
sidente del Gobierno está 
mucho más pendiente de sus 
intereses personales que de los 
del país. Dicho de otra manera, 
está sacrificando los intereses 
del país a sus intereses per
sonales, y eso creo que es un 
grave error político”.

M.C.D.2022
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- ¿Cuales diría que son esos 
intereses personales?

“Esa es una cuestión que el 
propio presidente del Gobier
no tendría que saber. Pero, evi
dentemente, nuestro país no 
puede seguir en esta situación. 
Es insostenible y una auténtica 
vergüenza. Los españoles se 
sienten avergonzados de lo que 
está ocurriendo. Nos sentimos 
avergonzados del espectáculo 
que estamos dando, a nosotros 
mismos y al país, y nos sen
timos en gran medida avergon
zados de un Gobierno que no 
cumple ni con sus responsa
bilidades mínimas”.

- En este contexto, ¿tendría 
algún efecto positivo o sería 
indiferente una remodelación 
del Gobierno?

“Absolutamente indiferente. 
No es una cuestión de caras, 
sino de políticas. Si fuese una 
cuestión de caras, sería supe
rable, pero el problema no son 
las caras, el problema es salir 
de esta situación”.

- Otro planteamiento polí
tico en juego es la moción de 
censura. Julio Anguita dijo que 
estaría dispuesto a votar una 
iniciativa parlamentaria de 
este tipo con un candidato 
independiente. ¿Hay alguna 
posibilidad de que el PP apoye 
una propuesta de este tipo?

“Hay 141 diputados del PP 
dispuestos a poner en marcha 
ese mecanismo de una moción 
de censura que sólo puede 
tener un objetivo: la convoca
toria inmediata de las eleccio
nes. A partir de aquí, la pelota 
ya no la tengo que jugar yo, 
la tienen que jugar, fundamen
talmente, los responsables del 
mantenimiento de esta situa
ción: una responsabilidad clara 
que nace de los errores de la 
coalición PSOE-Convergencia. 
Yo busco una fórmula de sali
da y hago ese ofrecimiento. 
Vamos a ver si eso es posible 
o no, tiempo habrá en las 
semanas próximas para ver 
cuáles son los posicionamien
tos de unos y otros”.

- ¿Quiere decir que este 
planteamiento seguirá sobre la 
mesa?

“Es una de las salidas razo
nables. Si hay un presidente 
dti Gobierno que se niega a 
dar salidas y estamos ante una 
situación que afecta a la 
autoestima nacional, a la 
decencia nacional, al decoro 
nacional, habrá algunas perso
nas que se tendrán que definir 
claramente sobre si están dis
puestos o no a soportar esta 
situación. Lo que ya no es posi
ble es un discurso que diga: 
la situación es insostenible, el 
Gobierno es un insolvente, hay 
que cambiar las cosas, y no 
hacer nada. Esta actitud es la 
que, de alguna manera, hay en 
estos momentos y no es una 
actitud positiva”.

- ¿Estima que la Presidencia 
Europea o los efectos de la 
mejoría económica pueden 
favorecer una recuperación 
electoral del PSOE?

“No. Estoy absolutamente 
convencido de que los espa
ñoles desean superar la situa
ción y de que van a dar una 
mayoría suficiente al PP. Lo 
que más me preocupa es el 
deterioro del país, de las ins
tituciones. Estamos en una 
situación en la que, en las

►
 “Los españoles se sienten avergonzados de lo que está 

ocurriendo. Nos sentimos avergonzados del espectáculo 
que estamos dando...y de un Gobierno que no cumple 
con sus responsabilidades mínimas”

actuales circunstancias, el 
señor González no está en con
diciones de gobernar España 
ni, mucho menos, la Unión 
Europea. Esta es la situación 
que tenemos que superar”.

- ¿Modifícará en algún sen
tido su forma de ejercer la opo
sición durante la Presidencia 
española de la UE?. ¿Está 
planteada la posibilidad de 
colaboración en algunas áreas 
durante este período?

“En primer lugar, quiero 
decir que yo deseo servir y sir
vo siempre a los intereses de 
España. Por tanto, si creo que 
el interés de España en este 
momento pasa por el cambio 
del actual Gobierno, sobre eso 
no hay paréntesis, hay una 
acción política continuada. Mal 
cumpliríamos con nuestras res
ponsabilidades si dijésemos: 
mire usted, ahora se abre un 
paréntesis que no sabemos 
adónde nos conduce, como si 
en España no pasara nada. 
Esto es absurdo y no ocurre 
en ningún país del mundo. En 
segundo lugar, a la Presidencia 
de la UE hay que darle la 
dimensión que tiene. ¿Está
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Aznar es rotundo: “González no está en condiciones de gobernar España ni, mucho menos, la UE”.

España en condiciones de ejer
cer la presidencia europea? Sin 
la menor duda. ¿Está el actual 
presidente del Gobierno en 
condiciones de ejercería? Sin 
la menor duda que no. Esta 
es la diferencia. La Presidencia 
de la UE llega por rotación 
y es semestral. Démosle la 
dimensión que tiene. Hay una 
tarea de impulso, de coordi
nación, pero no es un periodo 
excepcional, el mundo no se 
para. Si el país está bien orde
nado, si tiene un Gobierno sol
vente, capaz, puede aprovechar 
ese impulso también en torno 
a la Presidencia Europea, pero 
si no lo tiene, esa Presidencia 
empieza a ser un grave pro
blema para los españoles y 
también, como se empieza a 
advertir, para los europeos. 
Dicho ésto, con Presidencia 
Eurqpea^ o sin Presidencia 
Europea, siempre que haya un 
interés español que defender, 
el PP va a estar pendiente de 
ello. Pero siempre que se 
intenten convertir esas presi
dencias en actos festi
vo-propagandísticos sin ningún 
sentido, lo vamos a decir”.

- Los jueces y los medios 
de comunicación han alcanza
do un indudable protagonismo. 
Arzallus dyo que la Justicia 
en España tenía que pasar aún 
su prueba democrática. Usted 
mismo, en su libro “España, 
la segunda transición”, afírma 
que la justicia “no está cum
pliendo con su misión de modo 
satisfactorio”. ¿Cree que los 
jueces y la Justicia en general 
hacen el papel que les asigna 
la Constitución o se han pro
ducido algunas disfunciones 
que pueden aconsejar refor
mas en el modelo judicial?

“Sé muy bien que cuando 
afirmo y mantengo que la Jus
ticia en España es altamente 
mejorable, se puede correr el 
riesgo de que a uno le inter
preten en el sentido de que 
está haciendo una crítica a los 
jueces. No se está haciendo crí
tica a los jueces, y además los 
jueces no tienen por qué estar 
al margen de la crítica, sino 
simplemente se dice: es evi
dente que en la Justicia espa
ñola, en su ordenación, en su 
organización, se están produ
ciendo fallos graves. Fallos en

una parte imputables al propio 
sistema judicial, en otra parte 
imputables a la actuación de 
Gobierno y fallos también 
imputables, a veces, a la propia 
actuación de los servidores de 
la Justicia, de jueces, magis
trados o fiscales. De lo que 
se trata es de ver cómo pode
mos mejorar el actual funcio
namiento. Desde el punto de 
vista ciudadano, me preocupa 
rnucho que existe poca con
fianza en la Justicia. Me gus
taría que existiese mucha más
y avanzar en el rigor, en el 
cumplimiento de la ley, en el 
cumplimiento del trabajo que 
uno tiene, en el servicio a la 
Justicia en el más profundo 
sentido de la palabra y en el 
servicio a la ley”.

- Respecto de los medios de 
comunicación, hay quienes 
afírman que son ellos los que 
marcan el calendario político, 
en detrimento de la iniciativa 
que corresponde a los propios 
partidos. ¿Es así?, ¿cumplen 
los medios con sus funciones 
o detecta usted alguna perver
sión en el sistema?

“No creo que los medios de 
comunicación marquen el 
calendario político. Lo que 
pasa es que hay algunos polí
ticos que no son capaces de 
hacer el calendario, que es dis
tinto. Y cuando se produce 
este vacío, intentan suplirlo. Lo 
cual no quiere decir que no 
pueden existir fórmulas o cir
cunstancias en las cuales haya 
políticos que les gustaría ser 
jueces, jueces que les gustana 
ser políticos, periodistas que 
les gustaría ser jueces y polí
ticos al mismo tiempo, pero 
ésta es la anécdota. Creo que 
los medios de comunicación en 
España cumplen correctainen- 
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Entrevista a José María Aznar

. Usted ha dedicado sus 
esiierzos, desde que llegó a la 
Presidencia del Partido Popu
lar, a centrar el partido. ¿No 
edste un riesgo de que, en esta 
marcha hacia el centro, se abra 
un espacio por la derecha, al 
margen o fuera del PP?

“No. Creo que el PP, ade
más de ser una gran garantía 
de estabilidad para nuestro sis
tema democrático, es una 
garantía de que no va a haber 
en España aventuras extremis
tas, por lo menos por la dere
cha. Por la izquierda, ya no 
lo sé, porque no es de mi res
ponsabilidad. En todo caso, 
tener un gran partido de cen
tro, que es el partido de la 
mayoría y está considerado 
como un gran partido de 
gobierno, es una garantía para 
todos los españoles”.

■ Para Anguita, son derecha 
tanto el PP como el PSOE, 
sin embargo con los socialistas 
ha demostrado no entenderse 
en los últimos tiempos. ¿Cua
les son los límites del enten
dimiento entre PP e IU?

“Un partido de centro como 
el PP, tiene capacidad de diá
logo con muchos partidos. 
Acaba de verse que formali
zamos un Gobierno en Aragón 
eon el Partido Aragonés, 
acuerdos con Unión Valencia
na, acuerdos en Sevilla con el 
añido Andalucista, acuerdos 

en Canarias con la Coalición 
Uanaria, tenemos nuestra 
capacidad de diálogo con otras 

políticas, como el Par- 
Nacionalista Vasco o Con- 

^tgenda i Unió, y también, 
n Izquierda

evidente que, entre 
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Para Aznar, “uno de los grandes fracasos de la coalición PSOE-CiU es el estancamiento de las posibilidades de recuperación económica de España”.

conjunto de la sociedad espa
ñola. En la medida de mis posi
bilidades, siempre mantendré 
esa actitud. Deseo la mayor efi
cacia en la lucha antiterrorista 
y no dar mensajes confusos 
sobre ello. Desgraciadamente, 
en estos momentos, además de 
atentados terroristas, estamos 
viviendo en el País Vasco cla
ramente un intento por parte 
de los extremistas de adueñar
se de la calle. Esto exige una 
respuesta democrática, una 
respuesta de los distintos par
tidos, para que nadie se pueda 
adueñar de la calle por méto
dos violentos ¡de ninguna 
manera! Espero que seamos 
capaces de dar esa respuesta. 
Desde luego, el PP está dis
puesto a darla”.

- ¿Entiende que deberían 
volver a reeditarse, reforzarse 
o renovarse de alguna pactos 
con el Madrid, el de Pamplona 
o el de Ajuria Enea?

“Sería muy bueno que el 
nivel de compromiso democrá
tico en torno a esos pactos sea 
capaz de traducirse en solu
ciones concretas que sirvan 
para tranquilizar a los ciuda
danos y, desde luego, tenemos 
que saber que una situación 
de debilidad, una situación de 
descomposición política, efec
tivamente envalentona y da 
alas a los que pueden utilizar 
la violencia en contra de 
todos”.

- ¿Considera roto “de facto” 
el apoyo de CIU al Gobierno, 
tras las últimas “insatisfaccio
nes” expresadas por los nacio
nalistas catalanes?

“Tengo que decir que no lo 
sé, porque, como un día se dice 
una cosa y al día siguiente la 
contraria, es muy difícil saber
lo. Creo que el señor Pujol, 
dicho sea con respeto, ha con
fundido la estrategia y ha equi
vocado el tiempo político. Es 
una apreciación, porque, en 
este momento, el hecho de 
provocar elecciones generales

►
 “Creo que el 

señor Pujol, 
dicho sea 
con todo 
respeto, ha 
confundido 
la estrategia 
a seguir y ha 
equivocado 
el tiempo 
político”

o no, no depende tanto de la 
voluntad de Convergencia 
como de la manifestación de 
un simple deseo de Conver
gencia. Las elecciones genera
les no dependen de la voluntad 
de Convergencia. Otra cosa 
distinta son la elecciones cata
lanas. Tengo la sensación, por 
lo tanto, de que se ha equi
vocado un poco el tiempo polí
tico y se intenta hacer ahora 
lo que significan los resultados 
de las elecciones municipales. 
Convergencia perdió la opor
tunidad en las elecciones muni
cipales. No fue útil para cam
biar los gobiernos municipales 
en Cataluña y tiene una grave 
responsabilidad en la situación 
actual de nuestro país”.

- En el ámbito económico, 
¿Cree que estamos desaprove
chando nuestras posibilidades 
de crecimiento?

“Si la situación del país fuese 
normal, con un Gobierno que 
cumple sus funciones, tendría
mos que aprovechar mucho 
más esas oportunidades, y las 
estamos perdiendo. Uno de los 
grandes fracasos de la coalición 
PSOE-CiU es el estancamiento 
de las posibilidades de recu
peración económica de Espa

ña. España podría estar cre
ciendo más, podría crear 
empleo, podría y necesitaría 
afrontar grandes reformas 
estructurales de carácter eco
nómico, podría competir 
mejor, podría exportar más. Si 
se hace el repaso del último 
año, se llega a una conclusión 
bien triste, que tiene sus res
ponsabilidades. España tiene 
unas enormes posibilidades, 
pero que necesita que se le 
impulse en ese gran proyecto 
de reformas: del gasto, de los 
impuestos, del sector público, 
de la Administración”.

- ¿Hasta que punto la 
corrección de desequilibrios 
básicos de la economía espa
ñola, déficit, inflación, podrían 
primar en la política del PP 
sobre otros problemas estruc
turales como el paro o la inse
guridad en el empleo?

“El empleo es el corazón de 
todas nuestros problemas, es 
el centro, y la mejor forma de 
combatir el paro, de crear 
empleo, es que una economía 
esté sana y crezca. Tenemos 
que poner en marcha todas las 
potencialidades de crecimiento 
de nuestra economía, que las 
tiene y muchas. Para empezar, 
devolviendo la confianza a los 
españoles y a los inversores 
extranjeros, que en este 
momento no la tienen. Y en 
segundo lugar España necesita 
unas políticas que tengan como 
objetivos la contención del gas
to y su reordenación, mejoras 
fiscales y lucha contra la infla
ción, que no son incompatibles 
con las políticas de creación 
de empleo”.

- ¿Cómo ve a España en el 
proceso de Maastricht?

“Mantengo todos los obje
tivos europeos de España, en 
el sentido de que nuestro país 
esté entre las naciones con 
mayor capacidad de decisión 
de Europa. Pero eso ya no 
depende de los demás, sino de 
nosotros, y cuando yo hablo 

de fortalecer, de gobiernos con 
mayoría suficiente, de afrontar 
un proceso de modernización 
del país, de grandes reformas, 
de nuevas ilusiones para los 
españoles, estoy diciendo que 
vamos a estar entre los que 
deciden en Europa. Vamos a 
estar compartiendo esos nive
les de decisiones en Europa, 
pero de verdad, no como decía 
Unamuno ‘de mentirijillas’, de 
verdad, con los más fuertes de 
Europa, con los que deciden 
la política exterior, la política 
de seguridad o la política 
económica”.

- Usted ha dicho que en 
España “falta un espíritu 
colectivo” y que es necesaria 
una “regeneración moral” 
¿Cómo se propone favorecer 
este objetivo?

“Creo en la responsabilidad 
invidual y en el país, creo en 
la Nación española y en los 
españoles. No tengo una visión 
pesimista de España, tengo una 
visión optimista y creo que 
somos capaces de hacer y de 
conseguir grandes cosas. Qui
siera llevar este íntimo conven
cimiento a la cabeza y al cora
zón de los españoles. Que sien
tan que lo que están haciendo 
en ese momento es muy impor
tante para ellos y para España. 
Que se sientan responsables de 
esa tarea y sean capaces de 
comprometerse unos con otros. 
España es una gran Nación y 
va a seguir siéndolo una gran 
nación. Tracemos las metas, 
organicémonos bien y empe
cemos por limpiar la casa, 
sanearía, airearía y decoraría 
de una manera mucho mas 
efectiva. Y ya verá usted como 
España sale adelante desde la 
normalidad, desde la tranqui
lidad, desde la seguridad y des
de la esperanza de millones de 
españoles que, en este momen
to, están deseando que sea 
así”.
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El 26 de junio de 1945 cincuenta países finnaron la Carta de las Naciones Unidas en la Opera de San Franciaen

La ONU nació hace 50 años sobre
las ruinas de la II Guerra Mundial
Sobre las ruinas de la II Guerra Mundial, que 
la Liga de Naciones no pudo impedir y que 
aún no había concluido, y apenas un mes y 
medio antes de que la bomba sobre Hiroshima 
abriera la era atómica, nació hace 50 años la

Organización de las Naciones Unidas. El 26 
de junio de 1945 cincuenta países firmaron la 
Carta de las Naciones Unidas en el Teatro de 
la Opera de San Francisco con la meta expresa 
de salvar a las generaciones futuras del azote

de la guerra y de crear un mundo mejor, más 
seguro y justo. Cientos de diplomáticos, políticos 
y expertos de toda índole llegarán a San Fran

cisco para conmemorar el evento y reflexionar 
sobre el presente y el futuro de la ONV.

NACIONES UNIDAS. 
(Agencias).- Su secretario 
general, el egipcio Butros Gali 
-sexto ocupante del puesto-, 
y el presidente de Estados Uni
dos, Bill Clinton, hablarán en 
la ceremonia final el próximo 
lunes.

La Carta de la ONU entró 
en vigor el 24 de octubre de 
1945 al haber sido ratificada 
por la mayoría de los signa
tarios, incluidas las “cinco 
potencias”: Estados Unidos, 
Unión Soviética, China, Fran
cia y Gran Bretaña.

Los 50 estados -que repre
sentaban todas las regiones 
geográficas del Planeta- son 
los miembros fundadores de la 
ONU, estatuto que se concedió 
luego a Polonia que, por razo
nes ajenas a su voluntad, no 
pudo rubricar el documento en 
San Francisco.

La firma de la Carta -de 
111 artículos- y cuyas pocas 
modificaciones desde entonces 
se hicieron para reflejar el pro
gresivo y considerable aumento 
de los miembros de la ONU 
-ahora 185-, fue la culmina
ción de intensas y prolongadas 
negociaciones.

Las últimas corrieron a car
go de 260 representantes de 
los 50 países en la “Conferen
cia de las Naciones Unidas 
sobre la Organización Interna
cional” (UNCIO), que había 
empezado el 25 de abril de 
1945 en San Francisco.

La Conferencia, durante la 
cual terminó la guerra en 
Europa con la rendición de 
Alemania mientras seguía en 
el Pacífico, fue patrocinada por 
Estados Unidos, la Unión 
Soviética, Gran Bretaña y 
China.

Invitaron a participar a 
todos los países que declararon 
la guerra a las potencias del 
Eje -Alemania, Italia y Japón- 
antes del 1 de marzo de 1945 
y a los 26 firmantes de la “De
claración de las Naciones Uni
das” en enero de 1942 en 
Washington.

“Sistema de seguridad 
general”

Estas 26 “Naciones Unidas” 
prometieron usar todos sus 
recursos contra el Eje y sen
taron los principios para “un 
sistema más amplio y perma
nente de seguridad general”.

EI documento era una 
ampliación de la Carta Atlán
tica de 1941, fruto de discu
siones entre el presidente de 
Estados Unidos, Franklin Roo- 
sevelt, y el primer ministro bri
tánico, Winston Churchill, 
comenzadas en un barco de 
guerra en el Atlántico cuatro

Sesión dei Consejo de Seguridad de la ONU, el órgano más importante de la institución.

►
 En las 

negociaciones 
de Dumbarton 
Oaks, en 
Washington, 
de agosto a 
octubre de 
1944, fue 
cobrando 
cuerpo lo que 
sería la ONU

meses antes de la entrada de 
EE.UU. en la contienda.

Cordell Hull, entonces 
secretario de Estado de 
EE.UU., contó en sus memo
rias cómo salió el nombre de 
Naciones Unidas: Roosevelt se 
lo sugirió a Churchill, quien 
estaba en la bañera.

En reuniones posteriores de 
las grandes potencias aliadas 
en Moscú, el Cairo, Teherán 
y Yalta, y en las negociaciones 
detalladas en Dumbarton 
Oaks, Washington, de agosto 
a octubre de 1944, fue cobran

1

I

El egipcio Butros Gali es el sexto secretario general de las Naciones Unidas.

do cuerpo lo que sería la ONU.
Uno de los temas más deba

tidos en San Francisco fue el 
derecho de veto en el Consejo 
de Seguridad, que reclamaron 
y obtuvieron las cinco grandes 
potencias -Estados Unidos, 
Unión Soviética, Francia, Gran 
Bretaña y China-, como miem
bros permanentes.

Los “cinco” dijeron que, 
como les iba a corresponder 
la carga principal para man
tener la paz y seguridad inter
nacionales, querían el poder de 
vetar toda decisión que pudiera 

llevar al uso de sus Fuerzas 
Armadas. Sin derecho de veto, 
dijeron, no se crearía el Con
sejo de Seguridad.

Las naciones pequeñas 
cedieron, pero consiguieron 
cláusulas para asegurar que los 
de sus filas que más contri
buyeran a la paz fueran miem
bros alternos del Consejo, don
de también habría una repre
sentación geográfica “equita
tiva”.

La guerra fría entre Occi
dente y el mundo comunista, 
que se impuso poco después

de la creación de la ONU, di 
minó la posibilidad de acueni 
sobre el Siena
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Cincuenta años deJa ONU

LaSecretaría.-Se compone del 
secretario general y del per
sonal que requiera la organi
zación. Tiene una posición 
fuerte en la ONU. El secre
tario general debe rendír un 
informe anual a la Asamblea 
General sobre las actividades 
de la organización, y puede lla
mar la atención del Consejo 
de Seguridad hacia cualquier 
asunto que, en su opinión, pue
da poner en peligro el man
tenimiento de la paz y la segu
ridad internacionales.
El Consejo Económico y Social 
(ECOSOC).- Está integrado 
por 54 miembros y puede rea
lizar convenios con organiza
ciones internacionales. El 
ámbito de su competencia es 
amplio y recae básicamente 
sobre asuntos de carácter eco
nómico, social y cultural.
La Corte Internacional de Jus- 
licia.-Tiene su sede en el Pala
cio de la Paz de La Haya y 
está compuesta por quince jue
ces, decide sobre litigios de 
derecho entre estados. El tri
bunal desempeña un papel 
importante en el perfecciona
miento y el desarrollo del 
Derecho Internacional.
El Consejo de Administración 
Fiduciaria.- Perdió su campo 
de acción tras la declaración 
de independencia, a fines de 
1994, del último territorio bajo 
administración fiduciaria, la 
República isleña de Palau. El 
wgano subsiste en estado 
latente.

^ipiomacia preventiva

1 secretario general de las 
‘paciones Unidas desde 1992, 

egipcio Butros Gali, apoya 
'Mantenimiento de la paz en 
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►
 El secretario general de las Naciones Unidas desde 

1992, el egipcio Butros Gali, apoya el mantenimiento 
de la paz en la instauración de una diplomacia 
preventiva y en la lucha contra la pobreza en el mundo

dad de sensibilizar a los res
ponsables políticos, así como 
a los agentes privados y a la 
opinión pública, sobre la gra
vedad de la situación. No olvi
demos que el 70 por ciento 
de la población que padece de 
esta pobreza son mujeres. Exis
te una relación evidente entre 
la deteriorización de las con
diciones económicas y sociales 
y la agravación de los conflictos 
y tensiones. Es preciso, pues, 
reafirmar la relación entre la 
paz y el desarrollo. Pero no 
se trataba, en Copenhague, de 
rivalizar en buenas intenciones. 
Así que quise movilizar a los 
programas operativos de la 
ONU, el Fondo Monetario 
Internacional (FMI), el Banco 
Mundial e incluso a inversores 
privados”.

Cara y cruz

Junto a los grandes logros 
de estos últimos años en el res
tablecimiento de la paz (Cam
boya, EI Salvador, Namibia o 
Mozambique), figuran también 
los fracasos para resolver con
flictos como los de la antigua

if
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La intcR'ención de la ONU en la ex Yugoslavia no ha logrado los frutos que se preveían.

Yugoslavia o Somalia. “Es difí
cil -asegura- convencer a unos 
beligerantes que intentan por 
todos los medios proseguir un 
conflicto. Sin embargo, hasta 
ahora, la ONU ha logrado con
tener el conflicto en los Bal
canes y alimentar a la pobla
ción hambrienta de Somalia. 
Ahora tenemos que establecer 
formas de operaciones que 
vayan más allá de la simple 
interposición. Hay que conse
guir a la vez: intentar desarmar 
a los combatientes, proteger a 
la población, alimentaria, 
desactivar las minas de campos 
y carreteras controlar a Esta
dos en quiebra, defender los 
derechos humanos, promover 
la democracia. Para ello es pre
ciso que el Consejo de Segu
ridad les dé a los cascos azules 
no sólo órdenes claras y rea
listas, sino también los medios 
para ejecutar esas órdenes. De 
hecho, recientemente le he 
sometido al Consejo de Segu
ridad mis sugerencias para 
mejorar los mecanismos de la 
ONU”.

“He insistido en varias oca
siones -concluye- en la impor

tancia que tiene a mi juicio 
la instauración de una verda
dera diplomacia preventiva. La 
situación de Burundi lo 
demuestra, desgraciadamente, 
una vez más. Por otra parte, 
deseo vivamente que las Nacio
nes Unidas piensen en una 
fuerza de acción rápida, cuyos 
elementos permanecerán apos
tados en su país de origen, 
pero que, en caso de alerta, 
estuvieran inmediatamente a 
disposición de las Naciones 
Unidas. En efecto, es indispen
sable resolver el problema de 
la disponibilidad de las tropas 
y del material. Cuando en 
mayo de 1994, el Consejo de 
Seguridad decidió aumentar 
los efectivos de la misión de 
las Naciones Unidas para ayu
dar a Ruanda, ninguno de los 
diecinueve gobiernos que en 
aquel momento estaban pre
parados para contribuir a la 
formación de una fuerza de 
acción rápida, quiso enviar tro
pas. Es pues necesario que el 
Consejo de Seguridad disponga 
de una fuerza independiente 
para desplegaría en caso de 
urgencia”.

La ONU está en 
crisis

M. LEGUINECHE

Descubrí a la ONU hace 
treinta años en los campos 
de combate de la guerra 
India-Pakistán. Hasta las 
alturas de Cachemira llega
ron los hombres del casco 
y la bandera azul para poner 
fin a una de esas periódicas 
guerras entre los pobres tan 
propias de la guerra fría. 
Los dos grandes se pegaban 
por delegación, por repre
sentación. Ya dijo Winston 
Churchill que después de 
las guerras entre los grandes 
vendrían las guerras de los 
pigmeos. Los cascos azules 
cumplieron bien en Cache
mira: los cañones callaron 
y la guerra dio paso a la 
actividad diplomática. No 
hay estatuto que se le sitúe 
por encima de los estados 
miembros. La ONU es el 
instrumento del que se 
dotan esos estados para pre
venir 0 resolver los conflic
tos que puedan surgir entre 
ellos. Es fácil comprender 
sus limitaciones.

Naciones Unidas, que 
cumplirán 50 años dentro 
de unos días gozaba de 
mucho prestigio allá por los 
años 60 y 70. Todos cre
yeron que con el final de 
la guerra fría y ese instru
mento maléfico del derecho 
de veto en el Consejo de 
Seguridad, la ONU llegaría 
al cénit de su poder, su 
influencia y su credibilidad. 
No ha sido así. Hemos pasa
do de la bomba atómica a 
las guerras atomizadas. Ya 
no hay grandes potencias 
que garanticen, con el equi
librio del terror incluido, la 
paz y seguridad entre las 
pequeñas naciones decidi
das a pegarse duro. A la 
ONU desde que nació en 
San Francisco, se le ha 
amontonado el trabajo, y se 
mire por donde se mire, ha 
conseguido pobres resulta
dos salvo en el período de 
descolonización. Sus éxitos 
han sido impresionantes en 
materia de salud y de ayuda 
a los niños, UNICEF, por 
ejemplo, pero en otros 
terrenos ha perdido vigor, 
y si me apuran, hasta razón 
de ser.

La ONU está en crisis. 
“Nos exigen demasiado, me 
decía un funcionario de la 
Comisión para los Refugia
dos en Croacia, no podemos 
llegar a todo”. Para colmo 
la ONU es una organización 
en bancarrota. Son pocos 
los que pagan y acumula 
deudas. Después de la 
Segunda Guerra Mundial y 
con la glaciación de la 
guerra fría se han librado 
140 guerras en el Tercer 
Mundo en las que han 
muerto entre 22 y 30 millo
nes de personas. Una bar
baridad. Un signo del fra
caso de la ONU para resol
ver conflictos. La asignatura 
pendiente se llama preven
ción de los conflictos.
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El “superjuez” afirma que está muy contento con el nuevo sistema de reparto de los casos económicos

Moreiras: “El protagonismo de la
administración de Justicia es lamentable”

MADRID. (Fax Press).- El 
juez Miguel Moreiras se resiste 
a analizar su existencia con 
perfiles dramáticos. El super
juez de la Audiencia Nacional 
no comparte la obsesión por 
el destino de los coristas pla
ñideros de las tragedias grie
gas. En un momento en que 
la historia política y económica 
del país pasa en gran medida 
por las salas de la Audiencia 
Nacional, uno de los “super- 
jueces” más conocidos en la 
actualidad por el español 
medio, a raíz de sonados escán
dalos económicos, “caso PSV”, 
Banesto, Filesa, etcétera, da su 

’ opinión sobre algunos aspectos 
¿- de la vida pública y de su pro- 

pío trabajo como juez.
- ¿Le gu.sta que le llamen 

“superjuez”?
‘;^¡’ “Me parece muy injusto, 
C- í^ porque los casos no llegan al 
L juez, sino al juzgado. No se 

puede personalizar lo imper
sonal, por lo que no sólo me 
desagrada, sino que es 
incorrecto”.

- ¿Ha sido espiado o segui
do, como alguno de sus com
pañeros?

“Si lo he sido, los profesio
nales hicieron bien su trabajo, 
porque yo no me enteré. Hace 
unos años me avisaron de que 
me estaban siguiendo, y lo puse 
en conocimiento de quien 

i correspondía”.
- ¿Ha sentido alguna vez 

miedo?
“No, y no porque sea más 

valiente, sino porque no pienso 
en ello. Soy fatalista, y lo que 
tiene que pasar, pasará. No lo 
evitaremos sufriendo por anti
cipado”.

- ¿No son un tormento las 
medidas de seguridad?

“A todo se acostumbra uno. 
Lo comentamos a menudo con 
mis compañeros, que se han 
habituado a vivir en la peri
feria, bajo custodia permanen
te. Una de las características 
del hombre es su casi infinita 
capacidad de adaptación. Por 
eso, al contrario que otras 
especies, se instala en islas, 
desiertos, en cualquier micro- 
clima”.

- ¿Qué le parecen la idea 
de Borrell de eliminar desgra
vaciones por compra de vivien
da?

“Creo que no es serio anun
ciar este ‘donde dije digo, digo 
Diego’. Las desgravaciones por 
la compra de vivienda fueron 
acordadas por el Ministerio de 
Economía para sacar de la 
atronía al sector de la cons
trucción, del mismo modo que 
en otro momento se quiso 
potenciar el ahorro con fondos 
de inversión. Es decir, es el 
propio Gobierno es que crea 
los incentivos. Ahora nos 
encontramos con que la gente 
se ha comprometido con hipo
tecas a muchos años, que supo
nen un cambio radical de su 
vida, animada por una decisión 
gubernamental. No se puede

“Los delitos económicos son muy especializados, y puedo asegurar que son casos muy absorbentes”, confiesa Miguel Moreiras.

W

desprotegerlos totalmente, 
inducirles a la compra y luego 
negar los propios actos, es un 
error”.

- Al imponer a la Unión 
General de Trabajadores 
(UGT) una fianza muy eleva
da, en concreto 65.000 millones 
de pesetas, tenía que ser cons
ciente de que suponía la desa
parición del sindicato...

“No la desaparición del sin
dicato, sino de una cierta 
estructura sindical. Estas orga
nizaciones tienen dos fuentes 
de financiación, las cuotas (que 
son inembargables) y las sub
venciones, lo único que se pue
de embargar. De este modo, 
UGT tendría que ajustar sus 
gastos a sus ingresos por cuotas 
de afiliados, lo cual da pureza 
sindical. Porque los sindicatos 
han creado una superestructu
ra organizativa que no se 
cubría con las aportaciones de 
sus militantes. De este modo, 
dependían de la mano del 
Estado, lo cual siempre es 
malo porque se establecen ser
vidumbres y porque no está 
demostrado que aumente la 
eficacia, sino todo lo contrario. 
El sindicato degenera en una 
máquina burocrática, una 
gigantesca oficina con una 
actuación muy distina a la de 
su concepción original”.

- ¿Es excesivo el protago
nismo de la Audiencia Nacio
nal?

”Sí, el protagonismo de la 
administración de Justicia 
siempre es lamentable. En pri
mer lugar, porque significa que 
hay numerosas causas penales. 
En segundo lugar, porque día 
a día se trabaja en las salas 
de miles de juzgados para que 
la sociedad actúe con atención 
a normas civilizadas y pacíficas, 
un esfuerzo que no puede 
reducirse a un órgano judicial 
concreto. Lo que ocurre es que 
a la Audiencia Nacional llegan 
muchos temas en los que están 
involucrados personajes famo
sos, lo cual los hace enorme
mente vendibles en la prensa. 
Pero eso son los oropeles y 
las lentejuelas, no la sustan
cia”.

- ¿Está usted sobrecargado 
de trabajo?

“No, porque al haber entra
do a reparto con los demás 
juzgados a principios de año, 
sólo me tocan una quinta parte 
de los casos económicos, que 
son los más trabajosos. Los 
otros delitos son lamentabilí
simos -terroristas, narcotrafi
cantes-, pero su instrucción es 
más sencilla, porque o la poli
cía nos entrega a los presuntos 
culpables, o no hay nada que 

hacer”.
- Se le ha acusado de exce

siva lentitud en la instrucción 
de los sumarios, ¿tiene algo 
que decir al respecto?

“Porque se ignora la com
plejidad de los casos econó
micos. Ahora que les tocan por 
reparto, mis compañeros están 
asustados. Esta mañana he 
tomado declaración a dos per
sonas, y he tardado más de 
seis horas”.

- ¿Es cierto que sigue 
luchando por recuperar la 
exclusividad de los asuntos 
económicos?

“Todo lo contrario. Estoy 
contentísimo con el nuevo sis
tema, y no imaginaba que fuera 
tan bueno que el juzgado 
número tres entrara en el 
reparto. Lo que sí mantengo 
es que los delitos económicos 
son muy especializados, y que 
ocuparán ahora el último lugar 
en la atención de los jueces 
a quienes les correspondan. Yo 
no sé más que los demás, pero 
puedo asegurar que son casos 
muy absorbentes”.

- Si el delito fiscal es rever
sible, ¿por qué no el robo de 
un coche?

“Porque la reprobabilidad 
del primero puede variar, 
mientras que robos y asesina
tos repugnan a la conciencia

individual y soc*®^’S voy a 
al dinero opaco, ojo ^ 
decir que no quedan 
de ingeniería ^‘oanci ^^^^^ 
ros. Más temprano q ole 
se acaban descubneno 
quepa duda”.

- Ha interrogario a o ^ ^.^^^ 
Conde, Botín- ^^..gcii tnui- 
comportado en e
ce?“Son situaciones qu^P^fj¡. 

necen a la mtimi a , 
narias. Puedo a g^ 
nunca me h s ^^ 
tizado, y los zujoaseco*®' 
najes de la vida p ^^^alidad, 
portan con " ¿a en f 
sin que haya m j^gj^a la 
sentido 0 en J 
absoluta nonnalid 
cerísimamente • ^depor-

. Su boda fue n 

nue no“Son cosas josede*’‘ 
entender, tal v^^nodi^taj 
a que yo q
desconozco

tesis no 
unas go asumido Q^ Edenias- n 

talen y otras. ^^*

los casos que H
manos .

Q
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Rodolfo Izal, natural de Villava, 
aterrizó a las ocho de la mañana 
en Madrid procedente de Miami, 
adonde llegó tras pasar una noche 
en el aeropuerto de México mm

?oi incitar a grupos indígenas a las invasiones de tierras

México expulsa a 3
sacerdotes de Chiapas

£1 sacerdote español Rodolfo Izal Elorz, expulsado de 
México por el Gobierno de ese país, dijo ayer en Barajas 
¡¡ae ^me detuvieron y expulsaron acusado de ser sacerdote 
de ¡a Iglesia Católica y trabajar en Chiapas”. Rodolfo 
ii^i de 35 años, natural de Villava, aterrizó a las ocho 
le la mañana en Madrid procedente de Miami, adonde

Ménem ordena una pronta solución.

MEXICO. (Efe).- Según 
Izal Elorz, "“el hecho de que 
don Samuel no estuviera en 
Chiapas fue aprovechado por 
zquel Gobierno para expulsar
nos: ha sido una puñalada tra
pera”.

l^s sacerdotes fueron acu- 
‘^dos de proselitismo político, 
'ocitar a grupos indígenas a las 
invasiones de tierras y por 
tenazas a miembros de las 
comunidades que provocan los 
Síp"í®’e"tos, según fuentes 
«•Gobierno mexicano.

W subsecretario de Gobier- 
’^?«f®taría de Gober-

^^ expulsión 
a religiosos se debió 
afertaH ^”“^^*^5 ríe personas

leyes mexicanas, y no 
jeros”^*^ ^^eerdotes o extran-

'Hucha ^^^J?^ ^^le “siento 
IHir mV ^^ ^star aquí

^esesK Í"^ ^^^ ^" pierde 
Haodo al ^^^^J^riclo, acompa- 
*!« es chapaneco, Rel-
'*^ su el H > ^ i®^ motivos

de no rJ • • ^^^ 5^ trata 
’’®‘ la verdS^ÍÍ- ^“^ "^‘^i^ 

«hostal y’í^^r i^'^^r-

'^ haber ^-^^^ g°’’^°’ 
®^‘ta los ¡nT ^^^‘°" fuerte 

y les extran^-^"^^ chapane- 

ad molestamos”

"^''^^^^'^^J^S^stancado

^ora
"^^ ^acan a ^?^*^ diciendo- 
^Í^azo nom ^^^ ^® golpe y 
S^lnamSs na^ ^^ ^^“"f° ^s 
'^ '‘'’re para^Q ’^^u ^^® tengan 

^1 ’’?rbaridades, 
^^ancado\ ^ ^^ P^ está 

^^ CStP
Pq ^5^^^ 11 el sacerdote^ 1e^ <^ “este p" " 

siri*^^^^ el Gqkj ^1 principio.

Sobre su posible regreso a 
México, Rodolfo Izal mostró 
desconfianza: “ahora no, mien
tras no cambie el sistema pare
ce imposible porque el decreto 
de expulsión así lo dicta. En 
cualquier caso, no me he ido 
del todo y estoy aún con el 
México indígena, que tiene 
ansias de liberarse de una dic
tadura que dura 65 años”.

Acusaciones

“A los tres expulsados -agre
gó- nos han acusado de incitar 
a la invasión de tierras y a 
incitar a los chapatecos a que 
se organicen; es decir, te acu
san de estar organizando a los 
indígenas, como si no tuviera 
capacidad de organizarse ellos 
mismos. El Gobierno de Méxi
co cree que son niños y no, 
son adultos”.

Según Rodolfo Izal, “a mí

llegó tras pasar una noche en el aeropuerto de México; 
junto a él Rieron expulsados los sacerdotes Loren Riebe, 
de Estados Unidos, y Jotge Barón Guillén, argentino. 
Los tres pertenecían a la diócesis de San Cristóbal de 
las Casas, encabezada por el obispo Samuel Ruiz, quien 
se encontraba en Madrid cuando se produjo la expulsión.

El sacerdote español Rodolfo Izal Elorz a su llegada a Barajas.

t r

11 I

me pusieron tres denuncias y 
las tres fueron hechas por tres 
personas que no existen y, por 
tanto, no han sido comproba
das”

Durante su rueda de prensa 
en Barajas, Rodolfo quiso 
dejar muy claro su agradeci
miento a la Embajada de Espa
ña en México: “el cónsul espa
ñol trabaja en este asunto. Me 
han ayudado, me han acom
pañado en todo momento y me 
han proporcionado lo que 
necesitaba. Estoy agradecido. 
Los diplomáticos españoles 
han quedado muy impactados 
y enojados por este asunto”.

Insistió más tarde en su 
preocupación por el futuro 
inmediato de Chiapas: “cuando 
a mí me llevaban secuestrado, 
subían unos cien vehículos 
policiales hacia los altos de 
Chiapas y creo que es para 
realizar acciones especiales”

Nuevo Tratado de 
Extradición con 
España

México y España firma
ron el viernes un Protocolo 
que modifica el Tratado de 
Extradición de 1978 y que 
no tendrá carácter retroac
tivo en el supuesto de que 
sea solicitada la extradición 
de supuestos etarras avecin
dados ya en este país.

El protocolo fue firmado 
en la cancillería mexicana 
por el embajador de España 
en México, Juan Pablo de 
la Iglesia, y por el subpro
curador jurídico de la Pro
curaduría General de la 
República, Rafael Estrada 
Samano.

Las modificaciones entra
rán en vigor una vez que 
sea ratificado por los par
lamentos de los dos países, 
informaron el embajador 
De la Iglesia y Estrada 
Sámano.

El protocolo precisa los 
delitos comunes en los dos 
países que serán materia de 
extradición y que no puedan 
ser alegados como crímenes 
políticos; establece la per
secusión por delitos fiscales 
y delinea su naturaleza 
operatoria.

EI tratado establece que 
no será concedida la extra
dición por delitos políticos, 
pero dispone que no se con
sideraran como tales los 
actos de terrorismo como 
atentados contra aeronaves, 
atentado a seguridad de 
aeropuertos y atentados a 
un jefe de Estado y a su 
familia. Estrada Samano 
afirmó que nuevo Tratado 
no tendrá un carácter 
retroactivo, por lo que en 
el supuesto de que en Méxi
co hubiese algún miembro 
de la banda terrorista vasca 
ETA, éste no sería extra
ditado a España. El prin
cipio de no retroactividad 
sería aplicado en todos los 
casos sin excepción.

Violentos 
disturbios en la 
provincia 
argentina de 
Córdoba

El presidente argenti
no, Carlos Menem, orde
nó ayer a sus máximos 
colaboradores que bus
quen una solución para 
el conflicto social que 
estalló en la provincia de 
Córdoba, donde 14 per
sonas resultaron heridas 
y otras 108 fueron dete
nidas tras dos días de 
violentos disturbios calle
jeros.

Fuentes oficiales dije
ron el viernes que el 
ministro de Economía, 
Domingo Cavallo, se 
mostró dispuesto a auto
rizar que la provincia 
reciba créditos del exte
rior para eliminar su 
déficit fiscal y poder 
pagar a los empleados 
públicos, quienes aún no 
han cobrado sus salarios 
de abril.

La ciudad de Córdoba, 
situada a 760 kilómetros 
de Buenos Aires y capital 
de la provincia homóni
ma, fue durante las jor
nadas del jueves y el vier
nes pasados el escenario 
de violentos disturbios 
entre policías y manifes
tantes. Los más graves 
incidentes ocurrieron el 
viernes, cuando un grupo 
de revoltosos causó des
trozos e intentó incen
diar la sede de la Unión 
Cívica Radical, a la vez 
que apedreó decenas de 
vidrieras de locales 
comerciales y bancos en 
el centro de la ciudad.

Los desórdenes esta
llaron cuando el Parla
mento local aprobó una 
ley de emergencia eco
nómica que permite al 
Gobierno pagar con 
bonos los salarios pen
dientes de los empleados 
públicos.
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No se descartan nuevos bombardeos de la OTAN si continúa la ofensiva serbobosnia

Intensos combates en el
enclave bosnio de Srebrenica

SARAJEVO. (Efe).- Mien
tras que los combates se extin
guen en Sarajevo, surgen nue
vos enfrentamientos entre las 
fuerzas gubernamentales y los 
asediantes serbobosnios del 
enclave oriental bosnio de 
Srebrenica.

La emisora gubernamental 
“Radio Bosnia” informaba 
ayer de que las fuerzas ser
bobosnias han entrado en la 
zona desmilitarizada de Sre
brenica, enclave amparado por 
el Consejo de Seguridad de la 
ONU.

“En los combates de Srebre
nica se han disparado 154 gra
nadas”, ha informado el coro
nel Gary Coward, de las fueras 
de paz de la ONU en Sarajevo.

Los combates han vuelto a 
recrudecerse y los observado
res de la ONU no tienen infor
mación de si los serbobosnios 
han penetrado en el enclave, 
en el que se encuentran 730 
soldados de paz holandeses.

“Poco podemos hacer noso
tros”, ha declarado Coward, 
que no ha descartado que la 
OTAN vuelva a bombardear a 
los serbobosnios, si la ONU 
se lo pide, como el 25 y el 
26 de mayo pasados.

La ONU negó el martes 
pasado a la aviación de la 
OTAN bombardear la pista del 
aeropuerto serbobosnio de 
Banjaluka, a pesar de que dos 
cazas serbios despegaron de 
ella, violando la zona de exclu
sión aérea de Bosnia.

Las autoridades bosnias han 
permitido a los “cascos azules” 
canadienses de Visoko, 30 kiló
metros al noroeste de Sarajevo,

Norman Lamont se perfila 
como el rival de Major

Finaliza, sin víctimas, el 
secuestro de un tren en Rusia

LONDRES. (Efe).- El ex 
ministro británico de Econo
mía, Norman Lamont, se per
fila como el político que posi
blemente desafíe el liderazgo 
del Jefe del Ejecutivo John 
Major en la elección interna 
del gubernamental Partido 
Conservador.

Si bien Lamont se ha negado 
a hablar sobre su decisión, 
fuentes cercanas al ex ministro 
apuntaron ayer a que está pla
nificando una campaña para 
darle batalla a Major, quien 
el jueves presentó su dimisión 
como líder del partido.

Lamont, con un claro deseo 
de venganza desde que fue des
pedido por Major en 1993, 
puede dar a conocer en los 
próximos días su candidatura 
para la elección interna del 
partido a celebrarse el próximo 
4 de julio, según destacan los 
comentaristas británicos.

El ex ministro cuenta con 
el apoyo de varios diputados 
euroescépticos, quienes se han 
mostrado opuestos a una

Los combates han vuelto a recrudecerse en este enclave oriental bosnio.

í

abastecerse libremente y rotar 
los efectivos, pero han levan
tado nuevos obstáculos a fuer
zas británicas y paquistaníes, 
según ha confirmado Coward.

Los serbobosnios abrieron 
fuego en tres ocasiones el vier
nes contra vehículos de las 
fuerzas de la ONU en el estra
tégico monte Igman, al suroes
te de Sarajevo, pero no se pro
dujeron víctimas.

“Estoy muy preocupado por 
los crecientes cañoneos de las 
fuerzas de paz en esa ruta”, 
ha declarado Coward, pero ha 
excluido que las fuerzas de la 
ONU emplacen en ella arti
llería para defenderse y per
mitir la entrada de los con
voyes en Sarajevo.

La situación humanitaria 
sigue empeorando en la capital 
bosnia, tras haber prohibido 

mayor integración europea y 
han solicitado a Major su com
promiso a que no se unirá a 
la moneda única europea.

Lamont recibió ayer el apo
yo de uno de los críticos de 
Major, el euroescéptico John' 
Carlisle, quien afirmó que “pa
rece bastante claro que Nor
man se presentará”.

“Creo que es absolutamente 
correcto que lo haga. Esto tie
ne que ser una disputa fuerte. 
Las cuestiones del Partido 
Conservador son tan importan
tes que una lucha frívola o nin
guna lucha no puede hacer 
bien al partido”, señaló Car
lisle a la BBC.

“Norman Lamont parece ser 
en este momento la persona 
correcta para llevar nuestra 
bandera”, agregó. El ex minis
tro fue uno de los más firmes 
aliados de Major hasta que 
éste lo despidió en mayo de 
1993, ocho meses después de 
que la libra esterlina fuera reti
rada del mecanismo de cambio 
del SME.

EXTRANJERO

los serbobosnios la entrada en 
Sarajevo de todos los convoyes 
alimentarios.

“Hemos recibido garantías 
'Verbales de las autoridades 
gubernamentales de que no 
abrirán fuego contra las cara
vanas que entren en la capital”, 
ha declarado Coward, después 
de que un convoy con alimen
tos para los serbios fuera caño
neado el jueves pasado.

Pero los serbobosnios exigen 
garantías por escrito de que 
las fuerzas gubernamentales no 
abrirán ya fuego contra los 
convoyes destinados a las zonas 
de Sarajevo controladas por 
ellos.

“La situación de los abas
tecimientos empeora de día en 
día hasta para los “cascos azu
les”, que tienen reservas hasta 
fin de mes”, ha confirmado

MOSCU. (Efe).- Cinco 
terroristas secuestraron ayer 
sábado el tren San Petersbur- 
go-Kislovodsk (Cáucaso Nor
te), informó la agencia oficial 
rusa “Itar-Tass”. La señal de 
alarrña fue transmitida a los 
organismos del orden por el 
jefe del tren, comunicó a la 
agencia el Servicio Federal de 
Seguridad de Rusia.

Los cuatro hombres armados 
se apoderaron del vagón 
número nueve del tren, que 
permenecía detenido en la 
estación Kagutskaya, a unos 
veinte kilómetros de la ciudad 
de Kislovódsk, pero poco des
pués optaron por huir hacia 
el bosque próximo.

Según informó la agencia 
“Interfax”, tres de ellos -ciu
dadanos osetios- fueron cap
turados y las fuerzas del orden 
persiguen a los otros dos terro
ristas. Esta agencia remitién
dose a fuentes de Seguridad, 
comunicó que ninguno de los 
pasajeros fue herido.

Del acto fue informado
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Coward.
Los serbobosnios permiten 

el abastecimiento de las fuer
zas de paz de Sarajevo median
te convoyes que partan de Ser
bia, pero exigen que recorran 
los casi 400 kmts de Belgrado 
a Sarajevo en 12 horas.

Las unidades gubernamenta
les bosnias tomaron el viernes 
el monte Vis, al suroeste de 
Tuzla, desde el que pueden 
controlar eficazmente la carre
tera que lleva al este de Bosnia 
y al aeropuerto.

Optimismo serbobosnio

Tras la fracasada primera 
etapa de la ofensiva de los 
gubernamentales bosnios, 
mayoritariamente musulmanes, 
para intentar romper el cerco 
de Sarajevo, los asediantes ser
bobosnios, creen que la comu
nidad internacional está dis
puesta a ofrecerles un plan de 
paz más favorable que el de 
1994

“Creo que nunca hemos 
tenido más posibilidades de lle
gar a un acuerdo de división 
de Bosnia y realización de 
nuestros intereses” declaró el 
viernes el vicepresidente de la 
autoproclamada república ser
bia de Bosnia, Nikola Koljevic.

Koljevic ha revelado que 
Rusia, que es parte del equipo 
de negociadores del Grupo de 
Contacto junto con Alemania, 
Francia, Gran Bretaña y 
EE.UU., está de acuerdo en 
que en Bosnia se forme un 
ente autónomo serbio confe- 
derable con Serbia. 

Canadá informa 
que un pesquero 
español violó el 
reciente acuerdo 
pesquero

OTAWA. (Efe).-El Gobier
no de Otawa anunció ayer que' 
un pesquero español violó hace 
nueve días el reciente acuerdo 
pesquero alcanzado entre 
Canadá y la Unión Europea 
(UE) al pescar 11 toneladas 
de fletán negro más de la cuota 
que tenía establecida.

Bonnie Mewdell, portavoz 
del Ministerio canadiense de 
Pesca, dijo que el pasado 14 
de junio un destructor de la : 
Armada canadiense dio el alto ' 
al pesquero español “Patricia 
Nores” y encontró que trans
portaba más fletán negro del 
autorizado.

La decisión de Canadá de 1 
hacer público este incidente j 
coincide con la llegada a Rabat 
del ministro español de Asun
tos Exteriores, Javier Solana, 
para intentar desbloquear las 
negociaciones pesqueras con j 
Marruecos y con importantes 1 
disturbios en Almería, Sur de j 
España, entre pescadores espa-1 
ñoles y fuerzas de seguridad.

El embajador de España en 
Otawa, José Luis Pardos, j 
declaró a Ee que no habían J 
sido informados ni por la i 
ni por Canadá de este ma-1 
dente a pesar de haberse pro-1 
ducido hace casi diez días, l

“El martes pasado, concre- 1 
tamente, me entreviste en | 
Madrid con el director general 1 
de Pesca, José Loira, para revi-1 
sar todo el asunto pesq«™ j 
no tuvimos información 1 
esto”, subrayó. 1

inmediatamente le primer 
ministro de Rusia, Victor 
Chernomirdin, y los titulares 
de Interior, Seguridad y Defen
sa.

Informaciones contradictorias

Las informaciones son muy 
contradictorias, pues a última 
hora de la tarde de ayer, otras 
fuentes afirmaban que los cin
co individuos retuvieron el 
vagón cuando los pasajeros que 
viajaban en él se negaron a 
seguir jugando con ellos a las 
cartas, sacando las armas para 
obligarles a hacerlo.

Cuando el jefe del tren se 
comunicó con el maquinista y 
transmitió la alarma por radio, 
éste detuvo la marcha cerca 
de la estación de el convoy, 
Kagutskaya, a unos veinte kiló
metros de la ciudad de Kis- 
lovódsk. Los presuntos terro
ristas, al ver a la Policía, huye
ron, según testigos presencia
les.

EE.UU. y Japón 
negocian la crisis 
bilateral en el j 
sector del autoinovi

GINEBRA. (®^,J* 
representantes comerm ^^1 
Estados 0m^¿¿’(hí«lj 

conflicto que *^*la*- 
potencias en el secto ^i 
móvil decidieron aye P^I 
garlas reuniones duran 1
el fin de semana. ,^ coiné''1Nielviceminisn^Sakd 

Cio jap<>«*X norte*-1 moto, ni su colega , 
ricano, Ira Sb R ’ [„e ^I 

resultados del ^«8 n a * I 
reuniones que ¿es» «JI 
11:00 gmt del ^ i,„,as d j 
duyeron aja limitar?" ,1 
ayer. las cuestio’’^g j
señalar que ^ y ^ 1 
debatidas so" ^ “e’i 1 
están compro^ ^ s”. 1
fundas negoció

Shapiro ""^g^egoc^l 

en un 1*^1 

nes, se cumpl 1
del presidente n doler * 1 
Bill Clinton, y ^1,1 Muflí 1 
tro japones, ^ <,men‘”J losl 

‘’‘‘'So"es

I"' “®^rfuerzo"P"' J*” l 
trar una s I
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SALTO DEL CABALLO/20JO HORAS/HERRERO HODAR

SEVILLA C.F

Entrenador: José Alfaro 
Trayectoria: Octavos: Exento 

Cuartos: Tenisca 
Semifinales: Damm

ALBACETE BALOMPIE

Entrenador: Antonio Flores 
Trayectoria: Octavos: Valencia 

Cuartos: Oviedo 
Semifinales: Barcelona

í/jJ Quiere el doblete y parte como lisera favorito en la gran final de hoy 

El juvenil del Alba quiere adornar
sus vitrinas con la primera Copa

Los 
;s de 

que 
re el 
[libas 
autO' 
olon- 
todo

imet' 
Jaka- 
ame- 
¡eron 
. los 
Ía de 
a las 
con- 

is de

'^ histnri ^’^tos
’^ipo invp ? ^^portiva. El

del R Í*’^alisima de la 

“^liriente n corroborar 
^^olladaPnn^^^^ ^^ cantera 
“^^o los úhi’^ su cuerpo téc- 
Í^^ cristal!^ T ^"°^ y que 

de algunos 
■^tedor. ^^ futuro pro-

por diversos conceptos. En pri
mer lugar porque en una final 
la condicioón de favorito que
da notablemente diluida en 
función precisamente de que 
todo queda reducido a noventa 
minutos. Por otra parte el 
Albacete, al igual que su opo
nente, llega a este partido en 
un extraordinario momento de

forma que le ha hecho perder 
tan sólo uno de los últimos 
quince partidos disputados en 
Liga y Copa, lo que da a enten
der que el sexto puesto en el 
campeonato resulta un tanto 
ficticio.

El esquema de juego del 
juvenil manchego está cortado 
por el mismo patrón que el

resto de equipos del club. Los 
de Antonio Flores mantienen 
una defensa en línea (por cier
to, la menos goleada de la tem
porada), con un pivote defen
sivo-ofensivo por delante de la 
misma, dos interiores con gran 
proyección en ataque y capa
cidad de canalización, y una 
pareja de extremos que siem-

bran el peligro por su rapidez 
y habilidad. En punta de ata
que el ariete se dedica a pivo
tar, abrir huecos y ganar la 
espalda a la zaga.

Dos estilos diferentes

iones

pro-

m 1^

icipi” 
vief' 

idato 
cano- 
ainiS' 
íay2' 
00 ” 
. los 
!>O®0 
ada ■

i^S n^^’^’ ^^ partido 
>do Q’í"\V."ho menos 
í^elmX?* ha sido 
^I^f^da ql ^^^‘PO de la

4?“Palmo. , y Athletic 

los “"Odir,

7 dos. por tanteos

'8“aldad *“1*® “"a
, ue fuerzas EI Albacete sub’19 puede darle hoy al club su primera Copa en dura pugna con el Sevilla.

i

11

U

El Sevilla, por contra, es par
tidario de un sistema 5-3-2, 
aunque sin duda su jugador 
más destacado es el delantero 
Carlos, cuya capacidad de des
borde y desequilibrio en las 
zagas contrarias es francamen
te notable. El contraataque es 
su arma preferida, a imagen 
y semejanza del primer equipo 
de Luis Aragonés.

Así las cosas el Salto del 
Caballo ;-.sistirá hoy a un par
tido con dos estilos diferentes, 
pero con una calidad evidente 
en sus jugadores a pesar de 
su juventud. En el campo tole
dano se reunirá la plana mayor 
del Alba, tanto a nivel técnico 
como dirigente. Es de esperar 
que al menos en esta ocasión 
la televisión pública no obvie 
el acontecimiento. Aunque se 
trate del Albacete. Fundadas 
esperanzas hay para ello.

Precedentes en Liga Sub’19:
*Temporada 93/94: Sevilla, 

0-Albacete, 1.
Albacete, 2-Sevilla, 4.
*Temporada 94/95: Sevilla, 

2-Albacete, 1.
Albacete, 2-Sevilla, 2.
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EI vicepresidente charro admite que el Alba era “el peor equipo que nos podía corresponder” El Albacete “no

Pesimismo en Salamanca escucha” las ofertad 
por Fernando

ante el partido de vuelta
El vicepresidente del Sala

manca, Alfonso del Arco, 
expresó ayer a Efe su pesimis
mo sobre las posibilidades que 
tiene el conjunto charro de 
remontar el marcador adverso 
de 0-2 frente al Albacete en 
el enfrentamiento de promo
ción a primera y anunció un 
superávit en el apartado pre
supuestario.

“Después del 0-2 somos más 
bien pesimistas, aunque no es 
imposible conseguir un 0-3 en 
Albacete. Quedan noventa 
minutos y nadie sabe lo que 
pasará”, indicó.

Sin embargo, el vicepresi
dente salmantino aclaró: 
“Nuestro objetivo al principio 
de temporada, después del 
ascenso desde la Segunda Divi
sión B, era mantenemos en 
esta categoría aunque la buena 
campaña realizada siempre te 
hace albergar ilusiones”.

Del Arco reconoció: “Cuan
do nos tocó el Albacete en el 
sorteo fue una desilusión; era 
el peor equipo que nos podía 
corresponder, porque juega de 
una forma muy similar al 
Salamanca”.

El directivo charro anunció 
que, aunque aún está por con
firmar, el club “cerrará esta 
temporada con cincuenta o 
sesenta millones de superávit, 
después del partido en la Copa 
del Rey ante el Valencia y la 
clasificación para la promo
ción”.

“Desde hace mucho tiempo 
no se terminaba una campaña 
con beneficios, sino todo lo

1̂

En Salamanca son pesimistas para el partido de vuelta en el Carlos Belmonte.

Morientes

Los rumores de presunta 
fichajes y traspasos no hai 
hecho sino comenzar cuandt 
la Liga concluyó hace uní
semana y todavía cuatro equí 
pos de Primera y Segundí 
División andan inmersos en la 
promoción.

En los últimos días se liai 
vuelto a desatar los comentí 
rios en tomo al presunto inte 
rés de algunos equipos pe 
hacerse con los servicios di 
Femando Morientes. Al pare 
cer el Atlético de Madrit 
habría vuelto a la carga, aun 
que en este caso sus preten 
siones serían las de hacerl 
entrar en un “paquete” coi 
Santi. La oferta atlética, qu

contrario”, señaló.
Los objetivos del Salamanca 

para el próximo año son, según 
Del Arco, “jugar de nuevo la 
promoción o ascender directa
mente, en caso de que no lo 
consigamos ahora contra el 
Albacete; lo importante es con
tinuar con el mismo proyecto 
que iniciamos hace tres tem
poradas con la llegada de 
Lillo”.

“Con él como entrenador 
-dijo el directivo- jugamos la 
promoción para subir a Segun
da en la primera temporada

y no ascendimos hasta el 
segundo año. Ahora somos 
capaces de repetirlo y acceder 
a Primera”.

Pensando ya en refuerzos

El vicepresidente aseguró 
que el equipo salmantino, si 
no se consigue el ascenso a 
Primera División, “se reforzará 
en cuatro o cinco puestos. Al 
entrenador ya se le han dado 
unos cuantos nombres y él 
decidirá”.

La baja del portero Roberto

Olabe, quien, aunque Alfonso 
Del Arco no quiso confirmarlo, 
es prácticamente un hecho que 
jugará en la Real Sociedad las 
próximas cuatro temporadas, 
“será también, en caso de que 
se produzca, un ingreso eco
nómico importante por la com
pensación que recibiríamos por 
su marcha”.

Las cosas en la capital sal
mantina, pues, andan con pesi
mismo, aunque todavía quedan 
noventa minutos en los que el 
equipo de Lillo lo intentará 
todo.

quiere hacer borrón y cuent 
nueva para la próxima tempe 
rada, sería de unos 300 millo 
nes de pesetas por ambos ful 
bolistas y la cesión de unjuga 
dor, probablemente Ruano.

La respuesta albaceteña nt 
se ha hecho esperar. El propi 
presidente, José Vicente Gai 
cía Palazón, indicaba recientí 
mente que el club “no escudi 
ofertas” en tanto los jugadoij 
citados tienen una clausula J 
rescisión de 500 millones 
pesetas. Esta postura vij 
siendo mantenida contra « 
to y marea en la Ito tl^ 
“malvender” a ninguna* 
que sólo empanan en «J 
que se hiciera efeetwa la ol»‘ 

cláusula.
Por cierto, Moneni»i^ • 

entrar en la conv«to »^ 
partido de vuelta antee 
manca en vista de su ? ^^^^^

mano

Especulaciones en torno a una posible 
alineación indebida de Nenad Bjclica

C.G.

Con sorpresa no exenta de 
confusionismo, en Salamanca 
corrió ayer el rumor de que 
el jugador del Albacete Balom
pié, Nenad Bjeli^a, podría 
haber incurrido en alineación 
indebida en el partido de ida 
de la promoción disputado el 
pasado martes entre ambos 
equipos en el estadio Helmán
tico de la capital salmantina.

Estos comentarios surgieron 
a raíz de una apreciación de 
la cadena Cope a nivel nacio
nal en los que se afirmaba que 
Bjeliga podría haber sido ali
neado de modo incorrecto en 
el citado partido por acumu
lación de amonestaciones.

El caso es que esta noticia 
fue acogida ayer con sorpresa 
en el seno del Albacete, cuyo 
cuerpo técnico decía ayer “des
conocer” este hecho por com
pleto. Bjeli^a tenía computadas

tres tarjetas amarillas en el 
segundo ciclo, lo que le per
mitía saltar al terreno de juego.

Quizá la duda pueda pro
venir del hecho de que el croa
ta cuenta con cinco amones
taciones en el torneo de la 
Copa del Rey, aunque al tra
tarse de dos competiciones dis
tintas pierde cualquier inciden
cia en la promoción. Además, 
en caso de haber sido sancio
nado debería haberse recibido 
la correspondiente notificación 
en el seno club, hecho que no 
sucedió en ningún momento.

Por otra parte el gerente de 
la U.D. Salamanca acogió la 
noticia calificándola de “rara” 
y sin importancia, lo que da 
a entender que no se piensa 
ahondar en la cuestión a pesar 
del revuelo despertado.

Así las cosas, el que sí se 
perderá el partido de vuelta 
será Coco, que vio en el Hel
mántico su quinta cartulina

52

Las tarjetas provocan confusionismo.

amarilla y, por tanto, cumplirá 
su partido de sanción al pro
venir las anteriores de partidos 
de Liga. A pesar de esta baja.

Benito Floro recupera a 
Tomás, que cumplió su partido 
de sanción precisamente el 
pasado martes.

necesario. ..navezcoU 
Por otra P^^’S^yeluA 

cluido el e^'^^ánla 
la promodO"^ lenowíj 
negociaciones p . ^n, 1 
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tivamente la mas q H ^^^ 
continuidad de ¡ fgimí 
que ya ha
por parte de M ^^jan s^ 
de jugadores qu P^^^ ^g^tidi 
interesantes^ En ^
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Lillo no podra 
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• del Sal»»'"* 

I„»n Manuel Wi gj
Juan Mdn . fensa ^^ j
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Superbikes: Sorpresa y “pole”
para el australiano Corser

C.G.

loi® ^'^^ PQ’‘ ^^ larde, y en unas 
la ®®í>ciones climatológicas que 
a ayudaron a. la afluencia de 

se celebraron en el 
de Albacete los entre- 

e n«®iientos correspondientes al 
adoM^^peonato del Mundo de 
iodW^Píílíikes, y a los Campeo- 
itaO®® de Europa de Supers- 

Superbike y 250 c.c.. En 
od®®^ última categoría se 
1 ddlteanolló también la carrera 
Sab-l®íí«pond iente.
recw í-i piloto catalán Sete Giber- 
ícm®* marcaba el mejor registro 
. sem^íí la segunda tanda de entre- 

■Wientos cronometrados del 
cow^I^onato de Europa de 250 

la intentando arrebatarle la 
jiMPok” a Massimo Ottobre, que 
«i hn sólo dos décimas se 
en. V^úó en manos del italiano 
efiiW®^ las dos tandas. En la 
dab^'^nda, el segundo mejor cro- 

lúe para Cristian Bourdinot 
junto a seis pilotos más, 

encuentran rodando en el 

entre ellos el 
^^^ Europeo, Luca 

? ^^^°’ 7 ^1 madrileño 
Marsella.

^^ Javier Rodrí- 
P^^^ u haber mejorado 

^^^ segundos su regis- 
-^^^ anterior, acabó en 

y^ ‘^^^ todos los (nl¿.’''“"’" '"“*'° sus 

allí
)0<J

je^ 
Jori 
ía^ 
(3

eMTeTa propiamente 

parada en iv vuelta por ia lluvia, 
tiempo a que los pilotos »Waran los neumáticos apro- 

«Mos, Entonces la carrera 
«Wó radicalmente. Giber- 

que lideraba la carrera 
más de diez segundos la 

a^P^era manga, salió con neu- 
»Micos mixtos atrás y hasta 

^^'^ '^^ estuvo prác- a^^nte seca no pudo remon- 
^ ̂ ''^^  ̂^^ ^^ primera man- 
^^haria primero Coates, 

^^ Gibernau y Olivieri, 
^®almente, y tras hacer 

1 ^üma global de tiempos, 

resultaría vencedor Sete Giber
nau.

Europeo Supersport

Por su parte Jean D’Orgeix 
fue el más rápido en la primera 
sesión de entrenamientos del 
campeonato de Europa de 
Supersport, por delante de 
Michael Paquay, que sufrió 
una caída sin consecuencias. 
José María Sagardogui era 
cuarto y David Vázquez, octa
vo. Por detrás, Manuel Luque 
en décimo lugar, seguido por 
Oriol Fernández, Ramón 
Mesa, Daniel Oliver y Salvador 
Gálvez (24^).

D’Orgueix volvía a ser el 
m.ás rápido en la segunda tan
da y, por lo tanto, el piloto 
de Kawasaki será el que hoy 
salga en la primera posición, 
por delante de Michael 
Paquay, Tercero entraría Sera- 
fino Foti. Mientras, José María 
Sagardogui era cuarto a poco 
menos de medio segundo del 
primero, sexto David Vázquez 
y a continuación Oriol Fernán
dez y Manuel Luque.

En el Europeo de Superbi
ke, de nuevo Mario Innamorati 
marcaba el mejor registro por 
delante de Mauro Mastelli y 
Marco Brunelli, todos ellos con 
Ducati. El murciano David 
López Córdoba era noveno, 
mientras Ramón Hernández 
quedaba en 16- lugar.

Pero la prueba que más inte
rés despierta en estos días de 
competición es, indudablemen
te, el Campeonato del Mundo 
de Superbikes, que ha traido 
hasta Albacete a la flor y nata 
de los corredores de esta 
categoría.

El piloto australiano Troy 
Corser fue el que mantuvo el 
liderazgo en la segunda tanda 
de entrenamientos libres hasta 
prácticamente la mitad de la 
manga, hasta que el neocelan
dés Aaron Slight marcó la vuel
ta rápida con 1:33‘985, man
teniéndola hasta el final de los

JESUS MORENOTroy Corser (izda.) y Bontempi (deba.) intentarán dar guerra hoy a Carl Fogarty.

n.

a: 
<

 
2

entrenamientos.
El británico Carl Fogarty, 

actual campeón del mundo de 
la especialidad y líder desta
cado también esta temporada, 
obtendría el mejor registro, por 
delante finalmente de Corser. 
Detrás, cuatro pilotos más en 
el mismo segundo.

Tras los entrenamientos cro
nometrados se celebró una 
rueda de prensa a cargo de 
Corser y Piergiorgio Bontempi, 
en la que el primero declaró 
que en absoluto se esperaba 
su éxito. Hoy, sin duda, se verá 
una carrera muy disputada.

-Resultados oficiales de los 
entrenamientos de ayer:

1®, Troy Corser (1:33.453).
22 Carl Fogarty (1:33.706).
3-, Piergiorgio Bontempi 

(1:33.790).
4-, John Reynolds 

(1:33.962).
5-, Andreas Meklau 

(1:34.038).

La prueba reina, a partir de 
~ las doce del mediodía

Hoy se celebran en el Circuito de Albacete las dos mangas 
del Campeonato del Mundo de Superbikes, así como la carrera 
del Campeonato de Europa de Supersport y de Superbike.

Hay que recordar que el precio de las localidades es de 
4.000 pesetas tanto para “pelousse” como para tribunas, y 
además se podrá visitar el pit-lane de 10,40 a 11,30 horas 
pagando el acceso con 1.000 pesetas.

Los horarios y número de vueltas de las diferentes carreras 
son los siguientes:

-Mundial de Superbikes (1® carrera): 12:00 (28 vueltas).
-Europeo de Supersport: 13:30 (28 vueltas).
-Mundial de Superbikes (2- carrera): 15:30 (28 vueltas).
-Europeo de Supersport: 17:00 (28 vueltas).
En todas las carreras, las 28 vueltas de las que consta cada 

prueba cuentan con un total de 99 kilómetros de recorrido.
Las entradas en pista de las máquinas se producirá 15 

minutos antes de cada una de las carreras.

M.C.D.2022
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El Pryca Albacete consiguió en su primera temporada el título de campeón del Grupo Centro de la Liga EBA.

El Club Baloncesto Albacete-5 culminó su pri
mera temporada con el mal sabor de boca que 
dejó su no clasifícación para la fase de ascenso 
a la Liga ACB, pero ésto no puede empañar 
una gran campaña en la que, siendo un club

completamente nuevo (directivos, Jugadores, 
etc.) se consiguió el título de campeón del Grupo 
Centro, quizás el más fuerte de los cuatro que 
formaron la Liga EBA. El Pryca Albacete, pri
mero con Arturo García en el banquillo y des-

pués con Jesús Iradier, ^^^**^^ 
los mejores y al fínal alcanzó la fase ^ , 
con todos los honores, pero no pudo redond 
la temporada al quedarse fuera de ¡a 

Se quedó en puertas. 911 
Id

Balance positivo del Club Baloncesto Albacete-5 en su primera temporada

El Pryca Albacete fue campeón
del Grupo Centro en su debu

Juan CARRIZO

El CBA-5 nació de la fusión 
entre el C.B, Albacete y el Club 
Cinco y confeccionó un equipo 
de la nada, con el patrocinio 
del Pryca, para jugar en la Liga 
EBA. El objetivo inicial era 
hacer un papel digno y a ser 
posible meterse entre los seis 
primeros, pero la misma com
petición designó al equipo alba
ceteño como uno de los favo
ritos y, con un juego irregular, 
comenzó a escalar posiciones.

Arturo García Bueno dejó el 
banquillo a Jesús Iradier media
da la temporada, y es que el 
técnico albaceteño se encontró 
con un equipo muy difícil de 
llevar y con poco apoyo de la 
directiva. Con Iradier las cosas 
mejoraron y el equipo terminó 
campeón del grupo Centro. En 
la fase de ascenso el Pryca era 
uno de los favoritos pero falló 
en casa y no pudo acceder a 
la fase final, lo que hubiera sido 
el broche de oro a una gran 
campaña.

Por abajo, el CBA-5 apostó

“El balance es 
altamente 
positivo, pues 
con un equipo 
joven se ha 
ido de menos 
a más y 
estamos muy 
satisfechos 
con los 
resultados 
deportivos”

muy fuerte, quizás demasiado. 
y se vio casi desbordado al tener 
que controlar y dirigir a dema
siados equipos. La participación 
fue excelente y como el propio 
presidente apuntó, “era nuestro 
primer año y sin lugar a dudas 
vamos a aprender de los errores

Jesús Cimas, presidente del CBA-5.

*<

para consolidar el club en su 
segunda temporada, pues desde 
el principio nos marcamos un 
periodo de dos años para sacar 
este ambicioso proyecto ade
lante”.

Precisamente, Jesús Cimas 
nos hizo un balance de la tem

porada, primeramente en lo 
que se refiere al primer equipo: 
“El balance que se puede hacer 
es altamente positivo pues con 
un equipo joven se ha ido a 
más y hemos quedado muy 
satisfechos con los resultados 
deportivos. Nuestro objetivo

era mantenemos enf^ jej 
primeros y ,p<e:W
del grupo- ^ ^|%> 
una superación de ^^^^^ 
iniciales. En e pgque- 
mico decir que h^b ^^ ^^^^.. 
ño desfase >1 Jasiel*- 
ascenso que seP
sivos proWeraas ■ ^^ ¿^

AI final. » p e rnal s>W 
quedó un l>^de**S 
de boca tras la j^^^gf alg, 
en la que se ¿esea"* 
^ñss-EfecU’a J ,ío,i»s 

quizás la la
y nuestros prop^ Qeo¿ 
ron df ¿Í* ido t*^ 
clave fue , pabellón Allonnroen^^osred^ 

^^‘^ tos tuvíni^^ '“..^“;"al ¿nal ’/J^d 
uVpun-¿So,< 

te decisivo. H¿melie<

rosos equipos
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Balance positivo del CBA-5 en su primera
J SrorésitoñTdel 
3 SY) señaló: “En cuanto a 1 participación y a la promo- 1 ádel club el balance ha sido 
f p, positivo. En el terreno w loitivo no se han conseguido 

1 (resultados que por potencial 
s habíamos marcado y eso 
do que conegir la próxima

- aiporada”.I Sobre la sección femenina, 
r sis Cimas dijo que “en el 

muer equipo también hubo 
p de inexperiencia y una 
ah preparación después de 
vacaciones de Navidad hizo 
leal final no se jugara la fase 
1 ascenso al quedar en tercer 
pr. Por otro lado, teniendo 
i cuenta la falta de compe- 

Íión en la categoría femenina, 
CBA-5 deben intensificar su 

¿ ¡feción a la cantera feme- 
{ ioapues si no se la cuida está

5 trance de desaparecer”.

►
 Según Jesús 

Cimas, 
“quizás la 
falta de 
experiencia y 
nuestros 
propios 
errores fueron 
claves para no 
estar en la 
fase final”iSobre el futuro, Jesús Cimas 

saló que “hemos aprendido 
Hos errores pues el CBA-5 
i cometido algunos, lógica- 
sate al ser su primer año de 
istcncia, y ahora vamos a 
tostar nuestra segunda tem- 
itada con mucha ilusión por
to este proyecto se hizo con 
íí a su consolidación en dos 
siporadas y ahora toca corre- 
f los errores tras la experien- 
t()tie hemos podido alcanzar 
te!primer año”.
^ vffl a disminuir equipos 
‘0 a nivel masculino como 
enino y se va a trabajar más 
'Wicamente. Se quiere 
ementar y potenciar la base 
^colegios y también inten- 

por medio de convenios 
de nuevos clubes

hecho con en 
añadió. 

Tetó P’'®si-’n inr ^^’^ señaló que “se 

r« ^^°? ^" pat^oci- 
Íedios nn T ^^^^’^^OS ^uy 

por la confianza que

’ ■ ■ les ’os
” primer ’^^5- Seguirá

■ Quila P A Í®™®"®o, Tol- 

. fiiA^I««a>ospar.

Illfl*'

entn 
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r^LigaACK n™ “ “®^^ 
Í*»>iente’í??^ ®® cerrará 
^"“bS m " ™ «te dos 

'fiando ia ? 3“^ sc está 
’*• te. • ^ A-2, Que 
*0 y U entre 

anm?- ° y ®^ la

®* 38cen^^^®?tísiino 

^''auce ’̂’^ de Ia 
pues ^yhay que 

®'e debe esj/^^’^os que 
e^^ equln "" la órbita

""Ík^obayaue ’ ^«"e 
^^^Por?H^ trabajar 

P°^ada 95/96 y

Jesús Iradier tomó las riendas del equipo mediada la temporada.

En la fase de ascenso se cometieron algunos errores en casa y no se pudo estar en la fase final.

conseguir como mínimo los 
logros deportivos y de gestión 
que se han hecho este año y 
poder estar en disposición de 
optar a una de esas plazas que 
van a marcar la élite del balon
cesto”, manifestó Jesús Cimas.

Para el presidente del CBA-5 
es importante moverse a nivel 
federativo para intentar corre
gir los errores que surgieron en 
la Liga EBA durante la pasada 
temporada: “Hay que trabajar 
dentro de la Federación para 
corregir determinados errores 
que ha tenido la Liga EBA en

su inicio. Hay que cambiar el 
sistema de arbitrajes y también 
el sistema de clasificación y de 
acceso a una fase de ascenso 
y descenso pues son injustas y 
no se corresponden al trabajo 
realizado, tratando ante todo 
de volver a dar espectáculo y 
que el baloncesto sea un depor
te competitivo”.

Ya se está trabajando en con
feccionar la plantilla del próxi
mo año y posiblemente muchas 
sean las caras que repitan, pues 
así es la intención del club. “Te
nemos que esperar un mes para

ver qué jugadores seguirán pues 
siempre pueden tener una ofera 
mejor que la nuestra de la ACB 
pero ya tenemos en cartera 
varias posibilidades de incorpo
rar jugadores de calidad. Tam
bién tenemos que incrementar 
el número de jugadores de casa 
porque una ciudad como Alba
cete no puede permitirse tener 
a todos los jugadores foráneos 
y pretendemos que el 50% de 
la plantilla de la próxima tem
porada esté formada por juga
dores de casa”.

Respecto al técnico, varias

El Pryca 
pretende a 
Luis Casimiro, 
natural de 
Puertollano 
que entrenó al 
E. Ernesto de 
Alicante; 
quiere que el 
nuevo técnico 
se dedique a 
la primera 
plantilla y a la 
cantera

posibilidades se barajan, siendo 
uno de los más apetecibles Luis 
Casimiro Palomo, técnico natu
ral de Puertollano y que la 
pasada temporada entrenó al 
Electrodomésticos Ernesto de 
Alicante. “Queremos encontrar 
un entrenador que aparte de 
dirigir al primer equipo trabaje 
en la propia filosofía del club. 
Un técnico que lleve el primer 
equipo y que además trabaje 
con la cantera y que se iden
tifique con la ciudad es muy 
complicado, pero en eso esta
mos”, apuntó Jesús Cimas.

M.C.D.2022
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A partir de las siete y media de ¡a tarde, ambos equipos se juesan una plaza en Sesunda División B

Hoy, ultima oportunidad del
Hellín en San Pedro de Alcantara

LT

Esta tarde, a partir de las 
siete y media, el Hellín depor
tivo tiene la última oportuni
dad de alcanzar el ascenso a 
Segunda División B en el par
tido que le enfrenta al San 
Pedro de Alcántara en terreno 
de este último equipo mala
gueño.

El equipo albacetense, que 
hasta la pasada jomada enca
bezaba el Grupo D-1, perdió 
buena parte de sus opciones 
hace cuatro días cuando cayó 
derrotado en Santa Ana por 
1-2. La victoria de los de Tolo 
les hubiera proporcionado de 
manera matemática el ascenso, 
lo que supuso un mazazo para 
la afición heUinera habida 
cuenta de que durante dos ter
ceras partes del choque el 
Hellín, merced a su ventaja en 
el marcador, estaba en la divi
sión inmediatamente superior. 
Después, con los goles de Joa
quín y Azuaga, llegó la derrota 
y buena parte de las posibi
lidades se esfumaron.

Pero perdido el primer 
“match hall”, el conjunto helli- 
nero sigue dependiendo de sus 
propias fuerzas. El San Pedro 
cuenta con un punto de ventaja 
en esta última jornada en la 
que recibe a los azules, lo que 
quiere decir que todo se dilu
cida hoy. La victoria de cual
quiera de ellos le otorgará el 
anhelado ascenso.

La baja del central Paños 
por acumulación de amones
taciones es el único imponde
rable de Tolo para este 
encuentro. Otros hombres

nmi MI niwcoNiiTO m íspuhí sum AVISO DE 
IBERDROLA

COPA DE $.111. EL REY INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

SEVILLA F.C

El Hellín intentará hoy la hazaña en tierras malagueñas.

t’

$

como Sotoca o Abraham 
andan tocados pero se espera 
recuperarlos. Así las cosas, el 
Hellín deportivo presentará 
hoy un once de garantías, al 
menos a priori y que opondrá 
a los malagueños dura resis
tencia.

Victoria a domicilio

El partido ante el San Pedro 
es encarado de manera posi
tiva. Nada más terminado el 
encuentro del pasado miérco
les, Tolo no se dio por vencido 

a pesar de las dificultades que 
entraña el rival, invicto en casa 
a lo largo de toda la tem
porada.

Pero el Hellín, que ha sido 
capaz de vencer en difíciles 
campos como el del Tomello
so, ha conseguido buena parte 
de su éxito de este año a domi
cilio, lo que otroga un pequeño 
grado de esperanza a la hin
chada hellinera.

Muchas dificultades entraña 
el enfrentamiento con el Hellín 
Deportivo. Los malagueños 
son un equipo correoso, no

SS

Ascenso a 
Segunda: El 
presidente del 
Córdoba dimite 
tras su fracaso

exento de calidad y con una 
veteranía que le hace doble
mente peligroso. En Hellín el 
equipo de Mané (que por cier
to fue expulsado y deberá ver 
el partido desde la grada) 
demostró también una excelen
te preparación física que le lle
vó a ser una auténtica pesadilla 
a la contra, aprovechando ade
más la mala noche de la zaga 
hellinera.

En cualquier caso, la res
puesta a todos estos interro
gantes se producirá a partir de 
las siete de esta tarde.

CORDOBA.- El presi
dente del Córdoba CF, 
Rafael Gómez, dejará el 
cargo el próximo lunes, una 
vez que finalice la fase de 
ascenso a Segunda A, tras 
no lograr el club que dirige 
el ascenso de categoría, 
según indicaron ayer a Efe 
fuentes del club.

Estas fuentes señalaron 
que Gómez lo ha pasado 
muy mal en las últimas jor
nadas, ha tenido que soine- 
terse a tratamiento médico 
y no está dispuesto a que 
el Córdoba CF ponga en 
peligro su salud.

Asimismo, la familia de 
presidente le ha dado e 
apoyo para que adopte la 
decisión que crea más con
veniente y será el próani 
lunes cuando Gómez co 
vocará una conferencia 
prensa para „ 
motivos que le llevaron 
dimitir como máximo 
datario cordobesista.

Las fuentes consultad^ 
indicaron que a ¿g 
ha costado la tempo^ 
unos cien millones d p 

tas. _

Lunes, 26 de Junio de 1995

ALBACETE B
Estadio Municipal “Salto del Caballo” (Toledo)

Domingo 25 de Junio de 1995 a ias 20,30 horas

PRECIOS INCLUIDO IVA

Entrada única sin numerar.... 500 ptas.

Niños menores de 15 años. . . . . Gratis

LUGAR DE VENTA

El día del partido en el propio Estadio 

de 11,30 a 13,30 h. Por la tarde a 

partir de las 17,30 h.

MINGOGIL (Hellín) 
de 11,00 a 13,00 Horas

! Ayu*

A>«?r

ESPIRII^ 
SANTO
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La “Vuelta a Pie” 
cumplió ayer su 
tercera edición

En una mañana soleada de 
San Juan, la Vuelta a Pie cele
bró ayer su tercera edición por 
las calles de Albacete, prueba 
organizada por el Instituto 
Municipal de Deportes dentro 
del programa deportivo San 
Juan’95, y que contó con la 
colaboración del Club Atletis
mo Albacete, Asociación de 
Scouts, Inserso, además del 
patrocinio de la Junta de 
Comunidades y Caja Casti
lla-La Mancha.

La prueba se celebró con 
una nutrida participación 
popular que, bajo el slogan 
“Deportes para todos” recorrió 
el itinerario siguiente: Av. de 
España, Tesifonte Gallego, 
Marqués de Molins, San 
Julián, Feria, Julio Jiménez, 
Arquitecto Vandelvira, San 
Gabriel, Av, de España.

A la conclusión de las dife
rentes pruebas se procedió a 
la entrega de trofeos, a la que 
acudió el flamante gerente del 
Instituto Muncipal de Depor
tes, Manuel Collado. Fueron 
cinco trofeos masculinos y 5 
femeninos, y tres en la cate
goría de minusválidos.

Cada uno llevó el ritmo que mejor le pareció.

JESUS MORENO

‘^8s en la jornada deportiva de ayer.

• 
' as” ■ ■
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Los vencedores celebraron su éxito.
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otra derrota ante Croacia.

La lluvia impidió la celebración íntegra de la fínal de Copa.

Junio de Í

I
La lluvia impidió ¡a conclusión del partido entre Deportivo y Valencia Íl-D

La final de Copa, aplazada
al proximo martes

LT

A

if

A falta de diez minutos para 
la conclusión, y en medio de 
una extraordinaria tromba de 
agua y granizo, la final de la 
Copa del Rey que ayer dis
putaban en el estadio Santiago 
Bernabéu el Deportivo de La 
Coruña quedó aplazada por 
decisión del colegiado José 
María García Aranda.

La decisión del aplazamien
to se tomó tras una reunión 
entre el propio árbitro y res
ponsables de la Federación 
Española de Fútbol y de la 
Liga de Fútbol Profesional.

El partido había sido vistoso 
a lo largo de la primera parte 
por ambas partes. El Deportivo 
se adelantó en el marcador en 
el minuto 35 de la primera par
te por mediación de Manjarín. 
En la segunda mitad, y cuando 
la lluvia ya hacía complicado 
el desarrollo del juego, Mija- 
tovic obtuvo el tanto del empa
te en el minuto 70 mediante 
la transformación de un golpe 
franco directo.

Después, en el minuto 80, 
García Aranda decidió el apla
zamiento del mismo cuando la 
tromba de granizo ya ponía en 
peligro la integridad física de 
los jugadores.

Úna vez tomada la decisión 
del aplazamiento, los presiden
tes del Deportivo y del Valen
cia se reunieron con respon
sables federativos para decidir 
la fecha definitiva de reanu
dación.

Tras estos contactos, se deci
dió que sea el próximo martes, 
a partir de las nueve y media 
de la noche, cuando se reanude 
el encuentro por acuerdo entre 
los clubes y la propia Casa 
Real. Aunque las noticias que 
circulaban no eran oficiales al 
cien por cien, el partido se rea
nudará en el mismo minuto en 
el que fue suspendido, o sea, 
a partir del minuto 34 de la

segunda parte y con empate 
a uno en el marcador.

Coincidencias

Entre tanta prisa, parece 
que a todos se les olvidó que 
el día citado coincide en fecha 
y hora con el partido de vuelta 
de la promoción entre el Alba
cete Balompié y la U.D. Sala
manca en el estadio Carlos

Belmonte.
Por otra parte, algunos 

comentaristas señalaron que la 
decisión de la fecha de rea
nudación del partido corres
pondería al Comité de Com
petición, al que en este caso 
parece que se ha olvidado'en 
función de las prisas y la situa
ción de los miles de seguidores 
de ambos equipos desplazados 
hasta Madrid.

España mejoró su 
imagen, pero perdí 
ante Croada 
(80-70)

ATENAS (Efe).-70, Espa 
(35+35); Laso (5), Herrer 
(19), Smith (14), Reyes (i: 
Orenga (4) -cinco inicia 
Ferrán Martínez (12), Rod 
guez (-), Angulo (-) y Femá 
dez (4).

80, Croacia (37+43): Mai 
(7), Komazec (25), Perasoj 
(3), Radja (6), Vrankovic 
-cinco inicial-, Kukoc (21 
Mrsic (9), y Alanovic (4).

Arbitros: Zych (POL)yFf 
zauskas (LIT). Excluyetonp 
personales a Smith (md^l

Comentario: El pabd 
Olímpico de Atenas contera 
a la mejor selección espano 
del Europeo el día m ® 
esperado, el día en e q 
esperaba un 
escándalo, que, sin 
reflejó la transformación 
equipo ante la adversi^

España cruzó un ah 
veinticuatro horas^ «^^^^ 
ridad absoluta 
ala esperanza renovadas 

a uno de «det 
de Europa. Tamto^(^ 
que si alguien ^^^^^_,^ 
perder no era p 
España, pero, ^^ 
obviar el J^®^® ^ádie^f* 
humano en e q 
antes del salto mi»___ _

Johan Cruyff deja claro que no cuenta con 
~ Stoichkov para la próxima temporada

BARCELONA (Efe).- El jugador búlgaro 
del FC Barcelona, Hristo Stoichkov, no jugará 
la próxima temporada en este club, según 
aseguró ayer el entrenador del equipo, el 
holandés Johan Cruyff, en la última 
conferencia de prensa que se celebra en el 
Nou Camp esta temporada.

El técnico, quien calificó como positivo el 
balance de Stoichkov en el equipo azulgrana, 
tiene muy claro que el jugador ha finalizado 
su aportación. “Creo que las cosas quedaron 
muy claras el jueves después de la reunión 
con el presidente y yo ya no cuento con él”, 
indicó el entrenador.

Cruyff indicó que no quiere más polémicas. 
“El tema para mi esta zanjado. Se le ofreció 
la oportunidad de seguir y Stoichkov no sólo 
no aceptó sino que incluso quiso poner sus 
condiciones. Algo inaceptable”, comentó.

El entrenador del FC Barcelona, quien 
consideró imposible la continuidad del jugador

búlgaro, reconoció que la temporada que acaba 
de finalizar no fue buena, entre otras cosas, 
“por haber dejado las riendas sueltas tras tres 
años de éxitos”, dijo.

El técnico aseguró que tras la reunión del 
jueves entre directiva, jugador y técnicos se 
acabó el “culebrón”, por lo cual no cree que 
Hristo esté en la presentación del equipo. 
“Supongo que tiene ofertas, aunque si al final 
quiere cumplir su contrato con el FC 
Barcelona, para mí está muy claro, no cuento 
con él”, señaló.

Cruyff, quien está seguro que se enmendaran 
los errores en el futuro, indicó: “La plantilla 
tendrá unas normas muy claras que deberán 
cumplirse y de eso nos tenemos que encargar 
los técnicos, para evitar que ocurra lo que ha 
sucedido esta temporada”.

“La disciplina es necesaria para estar arriba 
y por tanto hay que volver a ella si queremos 
seguir sumando éxitos”.

Fútbol-7:0, 
Albacete caj» J

El ^facete B’5‘

equipo/ln® biill’"'1(1 
realizado ,|,ieri
derrotando c ^^1,5 ( J 

semifín^®®' 1

ó b
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tíléj Pilis acompañaron a Doohan, sanador en 500 c.c.

SU

Biaggi, en el podio de Assen.

Doohan, perseguido por Puig y Crivillé, en la carrera del medio litro.

Ritmo endiablado

abell

id.
smog

Franq#
1 fren vejando

ALBACETE BALOMPIE, S.A.D. /^

pié

3. Ejecutivo de ventee:

DEPORTES

facilidad para situarse nueva
mente tras el rebufo de su jefe 
de filas y conseguir un nuevo 
récord de vuelta rápida, justo 
en el último giro de carrera.

re 
esfl

1.500
3.000

700

1.500
3.000

700

1.000
2.000

600

.. 500
1.000

300

q«3 
or 4

REQUISITOS:
• C.O.U. con / sin selectividad, F.P. 11
• Mayores 25 años con acceso a Universidad 

MAYOR INFORMACION EN SECRETARIA: 
PASEO DEL MALECON, 15. TLF.: 968 293624. MURCIA 

SAUDAS PROFESIONALES DE LA CARRERA TEAT 
1. Dirección Empresas Turísticas: • Servicios holsieroe 

• Dirección Agencia Viajes 
• Servidos extrahoteleros 

2. Quia turístico: • Reiacionee Públicas sn smprssas turísticas 
• Información y Animación turística

4. Secretario da Dirección
5. Dirección Departamento da Personal
6. Director Departamanto de Administración: • Jale ds Administración
7. Contable
8. Funcionarios ds la Admón Púbica: • Funcionarios dsi Cusrpo ds 

Qsstión ds la Admon. Pública
• Directores ds los Csntros ds

jmeift

S ASSEN (Efe).- El australia- 
yw .Michael Doohan (Honda 
; wR) se adjudicó un nuevo y 
'*-’fcirioso triunfo en el Gran 
LBÉodejíolanda de 500 c.c.,

.^ np ,^^’^^os GRATIS PRESENTANDO CARNET DE SOCIO

^^ ^ taquillas del Estadio Municipal “Carlos Belmonte”, 
. ^ ^4 de Junio hasta el día del partido, en el siguiente horario:

encuentro DE PROMOCION

27-JUNIO-1995
PRepp PRECIOS:
Í'*EF’ERPmSÍ^ abonados .........................
^PEteNS^ NO. ABONADOS ..........................  

á®UNA ÍJISS'^OR abonados ...........  
^IBUNa NO ABONADOS ....

MaRpa?^*=ADOR NIÑO ..................................  
u^CADOR ROÑADOS ............................................  

^CADOR Í ’,A>FONADOS .................................. 

............................. ..................

oblete español en 
1 podio de Assen

pe se disputó ayer en Assen, 
i pesar de la oposición que 
le presentaron los españoles 
liberto Puig y Alex Crivillé, 
albos con Honda NSR, que 
iibieron al podio junto al pilo- 
bde nuestras Antípodas.
.Alberto Puig, como no podía 

ser de otra manera por lo visto 
o las últimas carreras, fue el 
tas rápido en la salida, aunque

’ apidamente encontró la répli- 
Espai ¡a del italiano Loris Capirossi 
lenet (Honda), quien lideró la carre- 
K (12 u durante los cuatro primeros 
inicia píos de los veinte a que estaba 
Rodi ¡tevista, mientras que Doohan 

Femá parecía entonces estar a la 
cpectativa de lo que sucedía 

; cabeza.
;rasoB fue en la quinta vuelta, des- 
)vic (Ml^és de que en la anterior los 
; (Wneo primeros clasificados 
^). Batiesen sucesivamente el 
)yBilword de vuelta rápida de la 
ron p^era, que no del gran pre- 
«« "i^ que está en poder del 

vilano Kevin Schwantz desde
itein{9'^V cuando Alberto Puig 
■noñiRpasó a encabezar la carrera y 
inenl*® meda se llevó' a 'Michael 

"bochan y a Alex Crivillé.
Crivillé cumplió en todo 

Mniento a la perfección con 
ide^'^'íLbor de lugarteniente del 

-> *Waliano, pues en más de
■®t ocasión se vió perfecta- 
®^nte como el de Seva se con- 
^TUba con estar detrás de él, 
blindo en realidad podía 
*^Lípasarlo, como luego se 

, cieO^ al superar a Puig con cierta 
10
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ert 
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Desde ese momento, quinta 
vuelta, el ritmo de carrera fue 
auténticamente endiablado y 
tanto Doohan como Puig o 
Crivillé rebajaron el récord de 
vuelta rápida y fueron dejando 
atrás a Capirossi, que tuvo que 
vérselas con el brasileño Ales
sandro Barros (Honda NSR) 
en su particular pugna por la 
cuarta plaza, al final resuelta 
en favor del italiano.

Delante, ninguno de los 
integrantes del trío líder cedió 
un ápice y Doohan, lejos de 
contentarse con la segunda pla

za, aprovechando así la ausen
cia de su compatriota Daryl 
Beattie (Suzuki) para enjugar 
gran parte de la ventaja que 
éste había acumulado, buscó el 
triunfo como único y satisfac
torio resultado y a la postre 
lo consiguió para enfado de 
Puig, quien hizo una de sus 
mejores carreras.

Si la carrera protagonizada 
por Puig y Crivillé fue real
mente espectacular no lo fue 
menos la del alicantino Juan 
Bautista Borja, quien estuvo 
donde debía estar, justo tras 
los pilotos oficiales y peleando 
durante las 20 vueltas con el 
oficial de Aprilia, el italiano 
Loris Reggiani, quien al final 
le doblegó, y con el francés 
Bernard García, también piloto 
de ROC Yamaha, como él, 
para ser décimo.

Biaggi volvió a imponer su 
ley en el cuarto de litro

ASSEN.- El italiano Max 
Biaggi (Aprilia) volvió a impo
ner su ley en los 250 c.c. al 
vencer en la prueba holandesa 
disputada en Assen y que 
dominó prácticamente de prin
cipio a fin, mientras que Luis 
D’Antín (Honda NSR) fue el 
mejor español al concluir la 
carrera en la novena plaza.

A pesar de que a última hora 
del viernes se anunció la posi
bilidad de que el japonés Tet- 
suya Harada (Yamaha) pudie
se disputar la prueba, su inten
to durante el “warrn up” no 
fue satisfactorio y el ex cam
peón del mundo de 250 c.c. 
no estaba en condiciones de 
afrontar tan dura carrera, pro
gramada a 18 vueltas.

La carrera, además tuvo un 
final “accidentado y pasado 
por agua” al aparecer la lluvia 
en las postrimerías, justo cuan
do prácticamente todos los 
pilotos llegaban a una compro
metida chicane.

Ahí, el primero en caer fue 
el francés Jean Michel Bayle 
(Aprilia), quien en su pugna

125 C.C.: Raudies se benefició de 
la desgracia de Emilio Alzamora

ASSEN.- El alemán Dirk 
Raudies sacó provecho del “río 
revuelto” que supuso la carrera 
de 125 c.c. del Gran Premio 
de Holanda, que tuvo su cara 
y su cruz española, pues Herri 
Torrontegui (Honda) acabó 
sexto al beneficiarse de un roce 
entre “nipones”, y Emilio Alza
mora (Honda), que pugnó 
siempre por la victoria, se fue 
por los suelos al embestirle 
otro japonés, Noboru Ueda.

Ueda, que en una acción 
totalmente irracional intentó 
adelantar a Alzamora en don
de no podía ni por moto no 

/ ESCUELA DE TURISMO 
DE MURCIA 

Centro de Enseñanzas Turísticas le
galmente reconocido por Orden 
Ministerial de 14 de octubre de 1968. 

TECNICOS DE EMPRESAS 
Y ACTIVIDADES TURISTAS 

(TITULO PE DIPLOMADO UNIVERSITARIO)

msdio sn smpresas turísticas 
msdio sn smoresas de servicios 
depubficldad 
da marketing

por el segundo lugar del podio, 
tras un inaccesible Biaggi, con 
el alemán Ralf Waldmann 
(Honda) y el japonés Tadayuki 
Okada (Honda) se fue por los 
suelos al abrir demasiado rápi
do el acelerador y perderle 
tracción su rueda trasera. 

por pilotaje y el resultado fue 
que primero él y después el 
español se fueron por los 
suelos.

El piloto español de Honda 
tenía todo a su favor para des
tacar en Holanda y precisa
mente antes de la carrera ya 
había comentado su ilusión por 
ganar, algo que sabía que 
podía hacer, pero el pilotaje 
habitualmente irracional y peli
groso de los nipones, en este 
caso de Noboru Ueda, le apeó 
de cualquier posibilidad de 
obtener su primer triunfo en 
grandes premios del mundial.

M.C.D.2022
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - 0/ CERVANTES, 12 - ^ 21 8011

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Plazas famosas.
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Horó.scopo

ARIFS LIBRA
SALUD.- Dolor de cabeza.
TRABAJO.- Sentirá que profesionalmente 
se ha estancado.
AMOR.- Le surgirán dudas sobre sus 
sentimientos.

SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Deje de pensar tanto en el 
dinero y preste más atención ai trabajo. 
AMOR.- Entendimiento total con su 
pareja.

TAURO 
r SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- La amistad y ayuda de cierta 
* persona influyente podría serle muy útil

en estos momentos.
AMOR.- Muy bueno.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Se sentirá bloqueado por los 
problemas que han surgido últimamente. 
AMOR.- Alegría.

GEMINIS
SALUD.- Molestias de tipo respiratorio.
TRABAJO.- Trate de poner sus asuntos 

jP al día.
AMOR.- Conocerá a cierta persona que 
le hará dudar respecto a sus sentimientos.

» SAGITARIO
. SALUD.- Muy buena.
b TRABAJO.- No deje que su hobbies le 

absorban excesivo tiempo.
AMOR.- No sea tan exagerado y no haga 
una montaña de un grano de arena.

CANCER
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No sea pesimista ni se sienta 
fracasado por una tontería.
AMOR.- Ningún cambio en la .situación

^^ Á. CAPRICORNIO
\^ f~ SALUD.- Regular.

TRABAJO.- Con su constancia se ha gran- 
jeado la admiración de todos.
AMOR.- Intente salir más y conocer nueva 
gente.

¿¡^£^ ^®^^
’® SALUD.- Evite los esfuerzos.

TRABAJO.- Siga su camino sin desfallecer. 
AMOR.- Experiencia amorosa que le hará 
sentirse feliz.

ACUARIO
SALUD.- Sentirá cansancio.
TRABAJO.- Muéstrese prudente ante la 
posibilidad de emprender un viaje laboral. 
AMOR.- Habrá tensiones en el plano 
afectivo.

VIRGO
SALUD.- Se sentirá lleno de vitalidad. 
TRABAJO.- Tómese las cosas con más 
calma si no quiere acabar enfermando. 
AMOR.- Dedique todo el tiempo que pue
da a su pareja.

J PISCIS
i SALUD.- No se exceda en la mesa.
r TRABAJO.- Se le abrirán nuevos campos 

en el terreno profesional.
AMOR.- Cultive esa nueva amistad.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán un carácter aparentemente serio y duro, tras el que se esconderá 
una gran sensibilidad y comprensión. Aunque de temperamento abierto y simpático, necesitarán replegarse.

U

Crucisram^

10

HORIZONTALES: 1: Municipio de 
Guipúzcoa. 2: Al revés, recorra con 
la vista lo escrito. Tueste. 3: Al revés, 
desgasta. Al revés, exista. 4: Conso
nante repetida. Período de tiempo 
breve (Pl). Al revés, pronombre per
sonal. 5: Símbolo químico. Conjunto 
de partículas disgregadas de las rocas 
solíceas. Símbolo químico. 6: Plural 
de consonante. Al revés, adaza. 7: 
Símbolo químico. Alabo con exceso 
o sin razón. Consonantes. 8: Dios egip
cio. Desafían. Al revés, letra griega. 
9: Agarradero. Letras de “número. 10: 
Pronombre personal. Hueso de la 
cadera. 11: Exquisito.

VERTICALES: I: Cada uno de los

man la '¿"Si»"' 

Arbaslo 3: AI <

República Arabe „o0br«.

de Provenza. 5. p,i,re -
fsíl. i***riw

8: Cartade aba J ¡p„ 

de las cosa . .1,0 mo g
9- Conjunto del le,f^ ¡j 

««EW^JJi Un ’/L, w

3: Ese- 'Í" ga. ó«r«f 
Tala''- °‘

huesos articulados entre sí, que for-
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANIB^ ^^^^^ 

Benimerin. 2: saM. raB. 3: Acá. acO. • og"^^ 
eM. 6: Bebí. razl. 7: aB. naetO. An. »•

10: noR. Alí. 11: Ponderado. /^¿iphes.
VERTICALES: 1: Garabatos. 2: Ceienw 

oN. 5: Impar. agorD. 6: XC. En. 7. 
9: Iba. Lid. 10: Cuézala. 11: Conminara.

M.C.D.2022



La Tribuna
Mingo. 25 
^1995 AGENDA 51

Efemérides Farmacias

1577.- El Betis gana la Copa 
del Rey de fútbol, por 
penalties, al Atlético de 
Bilbao, en Madrid.

1588,. Holanda se proclama 
campeona de Europa de 
futbol al vencer a la 
URSS por 2-0, en Munich 
(REA).

1989.- Teodoro Obiang 
Nguema, reelegido presi
dente de Guinea Ecua
torial, tras las primeras 
elecciones presidenciales 
por sufragio universal 
celebradas en este país.

1990.- El secretario general 
de las Naciones Unidas, 
Javier Pérez de Cuéllar, 
nombra embajadora 
honoraria de la ONU a 
la soprano catalana 
Montserrat Caballé.

1991.- La Asamblea de 
Croacia aprueba la deci
sión constitucional de 
soberanía e independen
cia de la República de 
Croacia, una de las seis 
que forman la federación 
yugoslava.

1991.-1.3 Asamblea de Eslo
venia se autoproclama 
“Estado soberano” al 
ratificar tres leyes cons
titucionales, lo que pro
vocó luchas sangrientas 
durante dos días.

1993.- Fernando Arrabal es 
galardonado con el Pre- 
®io Teatro de la Acade
mia Francesa, primer 
¡Iramaturgo español que 
•o consigue.

soldados rusos 
afilan por Berlín antes 
e su retirada definitiva 
el sector este de la ciu- 
a, don de han perma- 

"ecidcóGaños.

C^OS TTT

CERRADO POR 
VACACIONES

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y
E. GIMENEZ. Cap. Cortés, 23 (Carretera de Circunvalación)
De 10 de la noche en adelante:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 y
E. GIMENEZ, C. Cortés, 23 (Circunvalación)

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos) y
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10.
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8.

HELLIN
PARA HOY; GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA; PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,

LA RODA
3.

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA
PARA HOY; MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 55.

Santoral

SANTORAL
Santos Máximo y Sosípatro; Santas Orosia y Eva.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 176
Días hasta finalizar el año: 189

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,46 y se pone a las 19,49 (H . S.).
La luna sale a las 02,58 y se pone a las 17,38 (H. S.).

:-J

-...^ERYANI^

^eshPAY MORTAL 
c^st<ií¡,Q®'^^®’Tfiente rápido? 

”’*Si.Leonard Russell
Mn^á-S^y^oben Bell 

____ DETeX^^ENORES

Mancha

LA RODA

HELLIN

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

59 71 37
59 7100

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios ,59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
.21 25 25

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos............
Cruz Roja............

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos..........

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja.............
Casa de Socorro..

.34 19 80

.3104 65

.34 00 96

.341190

.34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil....................14 01 27
Bomberos.................................................14 00 80 J

El tiempo

Temperaturas estables
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 28 grados, mientras que la mínima 
será de 12. Los cielos presentarán intervalos nubosos, los vientos 
serán flojos de componente variable y las temperaturas irán 
en moderado descenso.

Castilla-La Mancha.- Cielo nuboso aumentando a muy nuboso 
por el sureste, con nubes de evolución diurna y chubascos, 
más frecuentes en la mitad sur y preferentemente en zonas 
montañosas. Las temperaturas permanecerán en ligero a mode
rado descenso y los vientos soplarán flojos del este y moderados 
en el sureste de la región.

D ® 967/21 71 71

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.-

TE PUEDE PASAR A TI
Recomendada para todos los 

públicos 
Nicolas Cage, Bridget Fonda y 

Rosie Pérez 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. Un nuevo reto 
para el caballero de la Noche de Gotham 

BATMAN
FOREVER

(Recomendada para todos 
los públicos) 

Val Kilmer, Tommy Lee Jones, 
Jim Carrey y Nicole Kidman 
SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30

CANDILEJAS II

ESTRENO.-

TRES FORMAS DE AMAR
No recomendada para menores 

de 18 años 
Lara Flynn Boyle, Stephen Baldwin 

y Josh Charles 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

PALAEOX
Espectacular estreno...

UN CLASICO DE WALT DISNEY

LA BELLA DURMIENTE 
La más maravillosa y mágica 

historia de amor jamás contada.
Recomendada para todos los 

públicos 
SESIONES: 6'15 - 8’30 y 10’30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- Nacido entre 

hombres. Criado entre animales. 
Destinado a la aventura. 

EL LIBRO DE LA SELVA 
La aventura continúa

Recomendada para todos los públicos 
Jason Scott Lee, Cary Elwes, Lena 
Headey, Sam Neill y John Cleese 

SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

BENIDORM SUPER OFERTAS
DEL 1 AL 15 DE JULIO

HOTEL MADEIRA, PENSION COMPLETA; 4.000 Pts.
HOTEL MONTESOL PENSION COMPLETA: 2.900 Pts.

VIAJES

ALBACOSTA
C/ Alcalde Conangla, 18.1 ino. 52 35 53 - Albacete 

C/ Rosario, 52 Telf. (967) 50 93 39 ALBACETE

**ACA UNA "PUESTA A PUNTO" A SU SALUD
ON LOc i....**^ OFRECEMOS "CHEQUEO COMPLETO"

•■«^ ULTIMOS AVANCES EN LA ORGANOMETRIA FUNCIONAL

Dctor, Abelardo Sánchez Montes
--££2_?sray, 39 -BAJO-D-Albacete Tel: 50 33 12

M.C.D.2022
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osario
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MÍNIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

GABINETE DE PSICOLOGIA
LOPEZ GARVI

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Probiemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDU

w

Í^Ü?® ® ®°'H®'0"ar problemas (letra, 
bajo, negocio, nervios, amor, timidez 
recuperar persona amada 2 
miento de hechizos, miedo, mí ' 
obsesiones, espíritus malignos 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 

P?^3 quitar daños, nS 

y Gran experiencia en 
y Consulta 

en Albacete, los martes alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62 Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 7513 28 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

HIGINIO OLIVARES
CENTRODE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

ÍESÜMAI PI-<5abrielLodares,3 W 
l » I 02002 ALBACETE 

^23 31 11
ESCURA SUPtmOgKimiKniWG

YMJUUr.FHfin

* ALGEBRA-CALCULO
* FISICA-QUIMICA
* MATEMATICAS 1-11-111
* ESTRUCTURA

* ESTADISTICA
* DIBUJO TECNICO
* CONTABILIDAD
* ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331 11

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES Y ORDENANZAS

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO
■ GAONA, 5 ■
■ 3 241064 ■ ABIERTO PLAZO DE INSTANCIAS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

INSALUD Y SERVASA
COMIENZO 
DE NUEVOS 

GRUPOS

3600 PLAZAS AUXILIARES. CELADORES. PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INFORMATICA

RpABÁI CENTRO DE OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

GAONA, 5 
2:241084 ESTUDIOS
CURSO INTENSIVO DE VERANO

ABIERTO 
PLAZO DE 
INSCRIPCION 
RESERVA TU 
MATRICULA 
A TIEMPO.

GAONA, 6 
ffi 2410 B4 ÜYA CONVOCADAS!!

294 PLAZAS
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
Mayor de 18 años y Graduado Escoto 

INMINENTE CONVOCATORIA 

ORDENANZAS JUNTA C M

COMIENZO 

DE 
GRUPOS

ECONOMICAS 
EMPRESARIALES 
R. LABORALES 
CONTABIUDAD

TECNICAS 
ESTADISTICA

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

SELECTIVIDAD
IDIOMAS
POUTECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

INFORMATICA 
ME CANOGRAFIA

OPOSICONES

INFORMATE

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^~I ACADEMIA GASPAR ROMERO
* A, AUACEIEWSS!

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFOR
MA, C.O.U, FORMACION PROFESIONAL IDIOMAS, UNIVER
SIDAD. ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESA
RIALES, DERECHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y 
ADMINISTRACION PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, 
INDUSTRIALES, FORESTALES E INFORMATICA).

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA
MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMO

GENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO 

PARA NIÑOS.

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN 
A TODAS LAS ESPECIAUDADES 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIIVIA CONVOCATORIA)

TITULACION
UCENCIADOS EN DERECHD

NS PLAZAS
47

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANClffjg^ 

AVUNTAIVIIENT^^DE^ CUENCA:^ YA ^C°NVOC^------------

I 1 MR ALUD: 6-'^OQ *^^.^^^ÍrWB3*^

ACADEMIA
2

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

POLICIA LOCAL

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

(PARA ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO)
TODAS LAS PRUEBAS. LAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

GUARDIA CIVIL

GRUPOS DE GESTION, ADMINISTI^TIVUb. HUA 
LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LA^^O^ 
CLASES DIARIAS O INTFNSIVAS VIERNES r^

LO

CLASES DIARIAS O SOLO SABADOSAHORRO. CLASES ESPECIALES PA^ CIENCIAb^^^p^g^^, ETC.
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACIO TODAS EL^
(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATER--------------------- -

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE

ACADEMIA
Mayor 41, 2^

MAyPE *'^*®^
¡MAYPE INFORMA!

ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 
1DEJUUO

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POUCIA Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

¡MAYPE INFORMA!
¡OPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POLICIA!

SE COMUNICA A LOS ASPIRANTES QUE DESEEN PRESENTARSE 
A LA CONVOCATORIA PARA INGRESO EN EL CUERPO NACIONAL 
DE POLICIA PARA EL CURSO 95-96. QUE EL CARNET DE CON
DUCIR NECESARIO PARA PODER CURSAR LA INSTANCIA ES EL 
B-2.

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95-96 
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS EN LA ANTERIOR CONVO
CATORIA

MAYPE: IGARANTIA DE EXITO!

^ A CURSOS DE DIBUJO

COMENZAMOS PREPARACION 6 ^y PARA LOS 3 ^^’'' 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. ^ p,y,^jE!l 
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO ül ,
AutoCAD-ARO 30-30 SI*

Adi. ACADEMIA DE DISEÑO ALBACETE

C/ GAONA, 1615 Dre ha. Telefono:

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* AYUDANTE DE OFICIOS 6 PLAZAS.
* CONSERJE MANTENEDOR 2 PLAZAS.

JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA

130 PLAZAS DE ORDENANZAS. 
PROXIMA CONVOCATORIA

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 

CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y VV.P.: 50 horas

Comienzo inmediato
CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA. CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

__
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(TODAS LA^^';^cs U - INGLES, FR^'^^nTp^^

ECONOMICAS EM^ LES. ^^ ^ 
relaciones 52 03

Virrey Morcillo, 1 
02005 A

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

* EN TODAS LAS MATERIAS:

B' C
C

* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS w ^|0N r2^
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y F0R^^g ^j^LlF

ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALIm 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

M.C.D.2022
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• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono 22 84 64

•SE TRASPASA cafetería 
Mikonor's. Dionisio Guardio
la, 56. Tefs. 23 65 15 
y52 42 48

AU«- 

INAS

• RAQUEL, masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Teléfono: 
24 10 19

• SE TRASPASA pub en 
la zona. Teléfono: 50 90 99

¿NECESITA UN 

CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

- CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

La Tribuna

v SANCHEZ DEL RIO Venta y alquiler de
AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10

Peso: Día:

ANUNCIOS POR PALABRAS

INMOBILIARIA Sctre^ ''^® /íL°!^l'-^"^® ¿quiere vd. comprar o uender? , 
. Fincas . Apartamentos Tesifonte Gallego, 12-1° Izq. ALBACETE

21 68 06

21 68 06

Realmente hay diferencia

CALEFACCION INDIVIDUAL

• SE VENDE comercio en 
pleno funcionamiento, muy 
céntrico, por no poder aten
der. Teléfono; 21 68 22

• OCASION VENDO 
acción Club Polideportivo 
Los Llanos. 150.000 Ptas. 
Teléfono; 52 40 95

•SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones, 
CZ Comandante Molina. 
Teléfono; 21 50 39

•SE NECESITA chica para 
compartir piso. Pepi. Tef; 
52 38 10. Llamar de 9 a 1 
y de 4 a 8.

• INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa bares zona Octavio 
Cuartero, totalmente acondi
cionados desde 3.500.000 
Ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende solares zona Carre
tas. Precios interesantes. 
Teléfono; 23 55 55

• ALQUILO piso principal. 
Isabel la Católica, 1. Para 
vivienda u oficinas. Teléfo
no; 48 43 08

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n? 31 

Teléfono 235555 
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi
torios y salón, garaje. Telé
fono; 50 42 06

• ALQUILO OFICINA en 
Pasaje Lodares, n® 1-2^. 
Totalmente acondicionada.
22 20 80 - 22 50 35

•VENDO local comercial o 
cambio por parcela. Tef. 
22 90 86

•TORREVIEJA particular 
alquilo pisos, buiigalows, 
económicos, cerca playas. 
Tef. 96/571 18 44

• ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, 1 dormi
torio, céntrico, gas ciudad. 
21 26 13

• ALQUILO apartamento 
amueblado junto a Correos;
24 13 13 y 52 29 29

C/ ALBARDEROS 10 
ALBACETE

C/ ALBARDEROS 10 
ALBACETE

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
UBRE. ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6.500.000. ENTRADA 500.000

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
ZONA CENTRO 160 M^ UTI

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE

________lOCASION!

C TINTE. 56-1?-IZDA.
_ ___ ALBACETE

• CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 

^Esquina Collado Piña I

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
140 m^. Plaza de garaje. 
Teléfono; 50 42 06

• CAMARA VENDE piso 
Arquitecto Vandelvira, 2 dor- 
mitorios. Reformado.
3.400.000 pts. Tel.: 21 80 11

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
Climagas, S.I— - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado. Teléfono: 
50 42 06

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

GESDOMUS
Vende, 44 viviendas de 2 

y 3 dormitorios, zona 
Parque Sur. Cocina 

amueblada. Precio desde 

10.000.000.
Teléfono: 52 32 81

• SE PRECISAN camare
ros con experiencia de 18 
a 30 años. Llamar al telé
fono; 22 00 42. de4a6 tar
de. Preguntar por Juan.

• CAMPOLLANO alquilo 
nave 1.000 m^. bien acon
dicionada. Teléfono- 
21 14 42

• CAMARA ALQUILA piso 
Parque Lineal, 4 dormitorios. 
Cocina amueblada. Calefac
ción. Garaje opcional. 
^5.000 pts. Tel.; 2180 11

«INGLES TITULADA da 
clases particulares. Especia
lista en recuperaciones. 
Tefs. 23 47 34 y 50 32 50

• ALQUILO locales junto 
parque lineal. Teléfono: 
23 34 14-24 18 02

• ALQUILO vivienda rural 
Paterna de Madera, tempo
rada verano. Teléfono- 
29 01 44

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, sin mue
bles, 40.000 Ptas., zona 
Correos. Tef. 52 32 81

• CAMARA ALQUILA piso 
a estrenar C/ Calatayud, 4 
dormitorios. Calefacción 
individual. 50.000 pts. Tel - 
21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
Zona Octavio Cuartero, 3 
dormitorios. Cocina amue
blada. 35.000 pts. Tel - 
21 80 11

• VENDO coche Golf GTD 
2.000 5 puertas. 
AB-6120-M. Teléfono; 
22 22 91

• VENDO dos máquinas de 
expender bebidas, marca 
Azkoyen, Teléfonos: 
45 52 78

23 35 59 ^^^J® y frastero.

^^'’ Isabel ®” cápsulas, creado por la prcstiítiosa Xaturista
o. Sin contraindicaciones ni efectos secundarios.

Colabora con Manos^^Ufadas COMITE EJECUTIVO: Barquillo, 38, 2.“ • 28004 Madrid • Tino: 191) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:

En los principales Sancos y Cajas de Ahorro, 
en las 73 Delegaciones de Manos UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo_______
1 1)2002 KL1RCETE~
j Teodoro Camino. 8. TteL_21_23_15______ j
Deseo recibir información de Manos Unidas;

Nombre________________________________
Dirección_______________________________
C R.______ _Provincia_____________________
Manos .'mea* agradace <a publicación ua este anuncio

" ’^RBOlARio NATUR-MAKIUKL, C/ San Agustín. M" « 

•’^iar o I’LS-/Mcs.
^«mbre ' anuncio en el ninmenlo de su compra.

ira- 
te. 
npi. 
nía, 
lOS, 
alta 
¡gá
leo 
ulta 
de 

’aia 
as 
126

¿Busca piso?
¡No espere más! ‘

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
trastero. Reformado. Precio; 
6.000.000 Ptas. Tef 
23 55 55

INMOBILIARIA 
CAMARA

1 LOCUTORIO 
TELEFONICO 

FRENTE A 
CORREOS

RECEPCION DE 
FAX N? 23 07 50

• SE NECESITA oficiala de 
peluqueria enviar curricum 
apartado, 77 de Albacete

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisco 
Pizarro, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, poca comu
nidad. Precios; 4.600.000 
Ptas. negociables. Tef. 
23 55 55

e SANCHEZ DEL RI0 ven
de pisos, nuevos a estrenar, 
calle Francisco Javier de 
Moya. 3 dormitorios y salón, 
trastero. Facilidades de 
Pago. Teléfono; 50 42 06

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, amueblado, 
calefacción central, zona 
centro, 50.000 Ptas. con 
comunidad incluida. Tef 
52 32 81

• SE NECESITA profesor 
de tísica a nivel universitario. 
Teléfonos: 50 60 42 y

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento zona |

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL

23 35 35 Parque Sur, 2 dormitorios 
amplios, salón amplio, coci
na, baño, terraza y patio, j

A 10 minutos

I OFRECESE secretaria de Albacete.
administrativo con F.P || Calefacción individual, semi- | Información:
especialidad contabilidad! 
Teléíono;52 45 5O

nuevo. Precio 7.250.000
ptas. Teléfono: 23 55 55 52 37 28

•SE VENDE parcela de 
17.000 m^, vallada, con 
agua y electricidad. Junto a 
Zona Urbanización Altos de 
Escucha. Carretera de Jaén. 
Precio 25 millones. Tef; 
21 12 52

EMPRESA DE SERVICIOS 
REGIONALES Y 
NACIONALES

Pone a la venta acciones limi
tadas, alto rendimiento. Abste- 
nerse curiosos.
Teléfono: 908/04 90 82

SE ALQUILA 
LOCAL

C/ Mayor, 11 
230 m^. Divisibles en 

100 y 130 m^. 
Acondicionado sin 

traspaso.
Teléfono; 24 05 27

• AGENTE COMERCIAL 
bien introducido en el sector 
de quesos (CM) interesa. 
Escribir Apartado 6-17457 
Riudellots de la Selva (Gi
rona)

• AYUDO a curar varices, 
impotencia, reuma, obesi
dad. traumas dolorosos, 
celulitis, extreñimiento... etc. 
Teléfono; 908/04 99 75

pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

5201

PROYCONSA 
t^onipra Solares y 

Casas Viejas 
NO IMPORTA ZONA 
teléfono: 22 70 54 
Ramón Casas, 19

P

0 cambio local 

c^^let o 
213324 V^y®- Teléfono: 

__ ^- ^°'’9s comercio.

S^*^iler 

*uSSi* *»w5S?
¿^^■22 48 98

tolal- ’»»eníb?'®'°^<la. para 
^de^-inviemo 

Pista tenis ^^. "^dividual, 
'^esped %®' ®f^o'e- 

ciudad??
2? conyS^*?®®!®- Pre-

®®®<»‘225oS'®^®"®®:

• REF. 478.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
B® Industria, 136 metros 
cuadrados construidos. 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción. 8.500.000. Telé
fonos; 50 88 68 y 50 24 58

• REF. 495.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Pérez Pastor, 117 metros úti
les, 5 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
ascensor, plaza de garaje, 
calefacción, reformado. 
12.000.000. Teléfonos; 
50 88 68 y 50 24 58

TEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3?pta.1 
02001 -ALBACETE

•LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público, C/ Aguja, 13, a 
50 metros detrás de Pryca

• REF. 317.- CASA INMO
BILIARIA vende dúplex nue
vo a estrenar zona Isabel La 
Católica, 130 metros cua
drados construidos, 3 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascen
sor, trastero, cochera indi
vidual, primeras calidades. 
14.000.000. Teléfonos; 
50 88 68 y 50 24 58

• TIENDA PINTURAS, bien 
situada, amplios escapara
tes, pleno rendimiento. Por 
no poder atendería, vendo, 
alquilo o traspaso. Precio 
interesante. 22 50 35 - 
22 20 80

•GESDOMUS vende, 14 
viviendas unifamiliares en 
construcción, sótano con 
capacidad para 2 coches, 
planta baja con salón, coci
na y aseo, planta 15 con 3 
dormitorios y 2 baños, 
buhardilla muy amplia, zona 
Vereda de Jaén. Tef. 
52 32 81

• SE VENDE piso a estre
nar, 4 habitaciones. 2 cuar
tos de baño, salón, calefac
ción individual. 112 M^. 
situado frente Residencial 
Vereda. Teléfono; 21 63 57

• REF. 482.- CASA INMO
BILIARIA vende ático zona 
Circunvalación, 3 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da en roble, baño y aseo, 
ascensor, plaza de garaje, 
trastero, totalmente reforma
do. 13.000.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 489.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Barrio del Pilar, seminuevo, 
90 metros útiles, 4 habita
ciones, salón, cocina amue
blada en roble, baño, aseo, 
ascensor, calefacción indivi
dual, primeras calidades. 
9.300.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

GRAIIN
GitUrO ASESOR INMOBILIARIO

ULTIMAS VIVIENDAS
PROMOCION OE VIVIENDAS ZONA
BATALLA DEL SALADO 90 M’ 3
DORMITORIOS. 2 BAÑOS. CAUDA-
OES OE 1*. DESDE 9.400.000
FACIUOAOES DE PAGO.

■ 21 68 06 ■
C/ ALBARDEROS 10

ALBACETE

VENDO PLAZA
OE GARAJE

En C/ Industria n^
23 de Albacete.

Teléfono: 34 26 32

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

PLAZAS DE GARAJE
EDIFICIO PAJARITA

BUEN PRECIO
■ 21 68 06 ■

C/ ALBARDEROS 10
ALBACETE

•GESDOMUS vende, cha
lets unifamiliares en cons
trucción de 3 y 4 dormito
rios, calefacción individual, 
en diferentes zonas de la 
provincia de Albacete, Chin
chilla, Santa Ana, etc...Tef. 
52 32 81

PH'idc de 2 íi 4 kilos de peso, 
le dexoheinos el dinero.

X \
\\

•GESDOMUS vende 40 
viviendas de la 1§ fase, de 
2, 3 y 4 dormitorios, garaje 
y trastero, zona Carretera de 
Jaén, amplias facilidades de 
pago. Tef. 52 32 81

GESDOMUS vende piso, 4 
dormitorios. 105 m^., cale
facción individual de gas 
ciudad, ascensor, zona esta
ción. 8.800.000 Ptas. Tef. 
52 32 81

• STRIPTEASE Sexyboys 
espectaculares chicas 
impresionantes. Para despe
didas fiestas privadas disco
tecas. Alto nivel. Responsa
bilidad: 96/516 11 06

• LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del ' 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Celadora, 42 años, viuda, 
atractiva. Quisiera encontrar 
un hombre bueno para reha
cer mi vida. Teléfono;
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Ama de casa, 60 años, 
divorciada. Desde mi sepa
ración no me relaciono, me 
estoy quedando sola y bus
co un hombre bueno. Telé
fono: 52 15 90

M^ Isabel Delgado
PR0FES0R/\ DE ACIJPVNTVIi.'\ Y NATUROPATÍA

Ayudo a curar la enrermedad. a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura. Homeopatía. Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO NATUR-MAKIBKL. C/ San Agustín. A" 8. Más 
información y petición de hora:

o 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además de otros proyectos, excavaciones 
de pozos, canalización de aguas, regadíos, programas de reforestación, etc. 

Un Solo Mundo, Un Proyecto Común.

M.C.D.2022
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►
 Ritmos trepidantes se 

unieron a una escenografía 
recargada de luces LaTríbum

TELEVISION

Emitirá algunas de las imásenes más representativas de ¡os artistas integrados en este movimiento

“El gran musical” pasa revista 
al fenómeno del “Gay Power”

MADRID. (Efe).- A prin
cipios de los setenta, el pano
rama del rock se llenó de pla
taformas, maquillajes y trajes 
ceñidos al cuerpo, no eran ellas 
las que se vestían de tal guisa, 
sino chicos como David Bowie, 
Rod Stewart o el histriónico 
Gari Glitter quienes llevaron 
al rock el orgullo de la ambi
güedad sexual, creando lo que 
se conocería como el “Gay 
Power”.

Ritmos trepidantes se unie
ron así a una escenografía 
recargada en luces, humos y 
hasta platillos volantes o cual
quier tipo de artilugios que 
conviertieran los conciertos de 
rock en un espectáculo tan 
luminoso como sonoro.

Algunos de ellos murieron 

con la moda, otros fueron evo
lucionando y, a pesar de uti
lizar esa estética tan alucinan
te, con los años demostraron 
que la música era lo suyo y 
que tambien podían triunfar 
despojados de todo ornamen
to. Con motivo del día del del 
orgullo gay, que se celebra el 
28 de junio, “El Gran Musical” 
de Canal Plus pasará revista 
a las imágenes más represen
tativa de estos artistas que un 
día decidieron mostrar al mun
do que la ambigüedad puede 
ser una fuente de inspiración 
capaz de llenar estadios.

^^Unea 900’^

Charles Chaplin lo vio claro. 
Con su peculiar agudeza lanzó 

una mirada profética y nos 
dejó entrever, a mediados de 
los años treinta, lo que iba a 
ser nuestro futuro laboral.

En “Tiempos modernos” el 
genio que creó a Charlot 
encarnaba a un personaje alie
nado por el trabajo en cadena 
y forzado por el ritmo que le 
imponía. Al final, la infernal 
máquina a la que estaba escla
vizado se lo acaba tragando.

“La máquina incita a traba
jar, impone su ritmo y pide 
más y más... Si no te controlas 
es insaciable”, dice un emplea
do de correos entrevistado 
para el reportaje “Atados a la 
cadena”, que emite la 2 de 
TVE dentro de su espacio “Lí
nea 900”.

David Bowie explotó al máximo en el mundo del rock la ambigüedad sema

Las películas del día

►“Hércules contra Sansón”.- 
La matinal del domingo con
tiene una única película, se tra
ta de “Hércules contra Sansón” 
que ofrece Tele 5 a las 12:45 
horas. Es una película de tema 
mitológico de producción ita
liana de escasa calidad.

►“Mi amigo Mac”.-
La sobremesa se inicia a las 
15.30 horas en Antena 3 con 
“Mi amigo Mac”, que es una 
mala copia de “E.T.”. Se cuen
ta la historia de una familia 
extraterrestre capturada por 
una nave espacial norteameri
cana, ya en la Tierra consiguen 
huir aunque el pequeño de la 
familia se extravía. Pobre argu
mento y mala realización de 
Stewart Raffill.

►“El piel roja”.-
La tarde tiene. como primera 
muestra cinematográfica a “El 
piel roja”, western modesto 
que dirige George Sherman y 
cuenta con la interpretación de 
Yvonne de Carlo y Rock Hud
son. La historia cuenta como 
un explorador blanco intenta 
defender los derechos de los 
indios negociando una paz dig
na para ellos. Correcta reali
zación sin muchas pretensio
nes. Se emite en TVE-1 a las 
18.20 horas.

►“Simón, contamos contigo”.- 
Tele 5 ofrece a las 19:50 horas 
una película española titulada 
“Simón, contamos contigo”. 
Comedia dirigida por Mariano 
Ozores y que cuenta con Alfre
do Landa como cabeza del 
reparto. El argumento se basa 
en le éxito que tiene con las 
mujeres un vendedor de libros, 
para ello tiene la ayuda de un

Alfredo Landa. Anthony Quinn.

elixir mágico que provoca, a 
quien lo bebe, un estado de 
enamoramiento ciego. Come
dia intrascendente de humor 
fácil.

►“Peacemaker, el ángel des- 
tructor”.-
El cine nocturno comienza a 
las 21:35 horas en el espacio 
“Noche de acción” de Tele 5. 
La cinta que se ofrece se titula 
“Peacemaker, el ángel destruc
tor”, se trata de una película 
de acción con elementos de 
ciencia ficción. Se cuenta la 
estancia en la Tierra de un 
“policía” de otro planeta que 
busca a un criminal de su mun
do, la trama se complica cuan
do se enamora de una terres
tre. Mucha acción y escaso 
argumento, poco creíble.

►“Peligrosamente iguales”.- 
La televisión pública ofrece en 
su primer canal “Peligrosamen

te iguales” con Isabella Ros- 
sellini como protagonista. - En 
esta película una modelo de 
alta costura que no se encuen
tra satisfecha con su vida acude 
a la consulta de un terapeuta. 
Suspense poco ’ convincente, 
aunque consigue entretener. Se 
emite a las 22:30 horas.

►“Alto riesgo”.-
Anthony Quinn, James Cobum 
y Ernest Borgnine son los prin
cipales intérpretes de “Alto 
riesgo”, película realizada por 
Stewart Rafill que cuenta la 
historia de cuatro amigos que 
viajan a Colombia para robar 
a un capo de la droga. Se emite 
en Tele 5 a las 23:30 horas. 
Buenos actores para un filme 
mediocre de aventuras.

►“Tras la huella del asesi- 
no”.-
En la madrugada, a las 00:30 
horas, se programa en TVE-1

Rock Hudson.

“Tras la huella del asesino”, 
película policiaca que trata de 
la investigación de unos ase
sinatos con un trasfondo de 
corrupción policial. La dirige 
Michael Switzer y, los intér
pretes son Stanley Tucci y 
Mary Page Keller. Poco sus
pense en este thriller nortea
mericano.

►“Pánico en la escena”.-
“Pánico en la escena” es una 
clásica cinta de suspense de 
Hitchcock. Los magníficos 
interpretes Jane Wyman, Mar
lene Dietrich y Richard Todd 
dan vida a una trama donde 
reina la incertidumbre. El 
argumento cuenta como una 
estrella de music-hall (Die
trich) está envuelta en el ase
sinato de su marido e involucra 
a su amante, una amiga de este 
(Wyman) intenta ayudarle por
que está secretamente enarno- 
rada de él. Perfecta realización

de Hitchcock y una interpre
tación perfecta de Marlene.

►“El oro del mundo”.- 
Tele 5 emite a la 01 áO ^ 
una producción Italia» 
da “El oro del mun* ,^ „ 
Albano y Romina 
protagonistas. Solo p

►“Jungla de asfalto
La última ^listón en 

la dirección. S
Antena 3 a las ^^ 
La historia “enla ^^¡|j„, 
ex-presidiano plan a 
millón de ¿ de 
realización, ^uy^ 
las mejores de Hu

►Delibes, 
do al cine por M j^g^jo

-Camús,-responsah^^ iones 
popular de la 
cinematográficas
las, “Los proyecto dialogan soW «¿ ’ o f* 
segundo para W« j„t,ili,do J 

último los pr°^^“ Delibes. Dno ¿P¡noeen- 
nistas de Jolanda, 
tes”, Alfredo U ^^ 
tará el 1^1*^ ’
tras Fernati ■
hará el del ju ^^^^ de
Miguel Delibes »^tíítf 
novelistas j
i soporte canil <
1^^° , cu obradesde su « pasa%,;

’ \ “Fl tesoro 5 F 5 SI 

(Titulara

P? dn voto ‘“' |
disputado 1
Cayo”.



La Tribuna

O
- 

is
'̂ TELEVISION

lí^ La boda de 
™J la Princesa
Estefanía, en 
“Corazón, corazón”

Desde que Grace Kelly decidió 
unir su destino al príncipe Rainiero, 
Mónaco dejó de ser conocido por 
el casino de Montecarlo y pasó a 
ocupar las portadas de miles de 
revistas rosas de todo el mundo. 
Ahora corren vientos de boda en 
el Principado y el espacio “Corazón 
corazón” nos desvelará todos los 
detalles del que será el aconteci
miento del año en este pequeño país 
de la Costa Azul. Estefanía de Mónaco.

“Objetivo 
”«1 Birmania”, un 

clásico del cine bélico 
en la Primera

“Objetivo Birmania” es una cinta 
modelo que es ofrecida por TVE-1 
a las 15:35 horas. El magnífico direc
tor Raoul Walsh realiza una obra 
maestra del cine bélico; a sus orde
nes se encuentran actores como 
Erro! Flynn o Henry Hull. La acción 
se desarrolla durante la II Guerra 
Mundial en el área del Pacífico don
de se organiza una expedición aliada 
para acceder a una estación japonesa 
de radar en Birmania. Errol Flynn.

«
IMPERMEABILIZACION DE: pin AW PRESUPUESTO TELEFONO y fax:

, aglS2Ípisc5etc.^ SIM COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

W- ¡DOMINGO FIESTA’ 
EL GRAN CIRCO DE 
TVE

U-BUGS BUNNY Y SUS 
AMIGOS

UNO MAS EN LA 
FAMILIA

^’’^,^FVATELO CALEN
TITO (R)
CARTELERA TVE 

CORA- 
ZON DOMINGO

EL TIEMPO

^E 0^0 (I); 
Objetivo Birmania” 
^ Dirección: Raoul 
"Sish. Intérpretes: Errol 

TIenry Hull “'«W.De’oro (U); 

piel roja” 1951.
°®®^ Sher-

SBíSl^^ DE LA 

«Peligrosa- 
Iguales” 1991 fe»: Tm Hunter 

’erpretes: Adan 
2®». Isabella Rosse

ll'' CINE'

Si HACIAS 
^^«*K Y LOS

QERRE^EDIDA Y

0730.- EURONEWS
08,45.- TIEMPO DE CREER 
09,00.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
11,00.- EL DIA DEL SEÑOR
12,00.- PUEBLO DE DIOS
1230.- DEPORTES; CICLIS

MO; Campeonato de 
España. MOTOCICLIS
MO; Campeonato del 
Mundo de Superbikes, 
desde el Circuito de La 
Torrecica en Albacete. 
GILLETTE WORLD 
SPORTS SPECIAL. 
AUTOMOVILISMO; 
Monomarcas Citroen 
AX

19,00.- CONCIERTO POR LA 
PAZ

20,00.- LINEA 900
2030.- BRICOMANIA 
21,00.- DIAS DE CINE
2130.- NAZCA
2230.- EL LECTOR
2330.- NOCHE DE HUMOR; 

Matrimonio con hijos
01,00.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE; “Pá
nico en la escena” 1950. 
Dirección: Alfred Hicht- 
cock. Intérpretes: Marle- 
ne Dietrich, Jane 
Wyman. Charlotte, una 
famosa estrella de 
music-hall, da muerte a 
su marido. VERSION 
ORIGINAL CON SUB
TITULOS EN CASTE
LLANO

02,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,15.- TELE-N
06,50.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
07,15.- CLUB MEGATRIX
09,00.- FUTBOL SALA; Pin

turas Lepanto - Interviú 
Boomerang.

10,00.- MORTADELO Y 
FILEMON (Dibujos 
Animados)

1030.- CAMARA BAJA 
11,05.- VIDEOS, VIDEOS
1135.- EL GRAN JUEGO DE 

LA OCA (Repetición)
14,25.- COSAS DE CASA 

(Serie)
15,00.- NOTICIAS
1530.- CINE FIN DE SEMA

NA; “Mi amigo Mac”. 
Dirección: Stewart 
Rafill. Intérpretes: 
Christine Ebersole, 
Jonathan Ward.

1735.- MINISERIE
1935.- PICKET FENCES (Se

rie)
2030.- CHICAGO HOPE (Se

rie)
21,30.- HERMANOS DE 

LECHE
22,10. - LO QUE NECESITAS 

ES AMOR
0035.- CINE DE MADRUGA

DA; “El regreso a Boun- 
tiful” 1985. Dirección: 
Peter Masterson. Intér
pretes: Geraldine Page, 
John Heard.

0230.- CINE DE MADRUGA
DA; “Jungla de asfalto” 
1950. Dirección: John 
Huston. Intérpretes: 
Sterling Hayden, Louis 
Calhern.

0435.- TELEVENTA
06,00.- SERVICIO SECRETO

06,20.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- DEFENSORES 
INTERPLANETARIOS

07,15.- LOS PITUFOS
07,40.- ALEGRE JUVENTUD 
08,05.- EL SHOW DE ALVIN 
0830.- SONIC
08,55.- FUEGO SALVAJE
09,20.- Y Al BA
1030.- BATMAN 
11,00.- CHICO LISTO
1135.- PAPA COMANDAN

TE
11,55.- JOVENES JINETES
12,45.- MATINAL DE CINE; 

“Hércules contra San
són” 1966.

1430.- LAS NOTICIAS 
15,00.- UNA MAS UNA
15,30.- SENSACION DE 

VIVIR (cap. doble)
1730.- GRACE AL ROJO 

VIVO
17,50.- QUINIELA HIPICA 
18,15.- BENNY HILL
1830.- COLOMBO
1930.- CINE ESPAÑOL; “Si

món, contamos contigo” 
1971.

2135.- NOCHE DE ACCION; 
“Peacemaker, el ángel 
destructor” 1990. Direc
ción: Kevin S. Tenney. 
Intérpretes: Robert Fos
ter, Lance Edwards.

2330 .- CINE: “Alto riesgo” 
1981. Dirección: Stewart 
Rafill.

01,15.- LAS NOTICIAS 
AVANCE

0130.- CINE DE MADRUGA
DA; “El oro del mundo” 

03,00.- NOVEDADES 
INCREIBLES

0335.- CARIÑO DE PAPEL

08,15.- DEL 40 AL 1
09,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro

0935.- TELESERIE: La Odi
sea

10,00.- CINE: “Dave, presiden
te por un día”

11,47.- DOCUMENTAL; La 
astucia del tejón.

13,00.- EL GRAN MUSICAL 
1330.- REDACCION. NOTI

CIAS
1335.- ESPECIAL INFOR

MATIVO
1430.- PLUSVALIA
15,00.- DOCUMENTAL: Safa

ri en Africa. Rl regreso 
del cazador.

1530.- CINE: “Algo para recor
dar”

1731.- CINE: “Tortugas Ni^ja 
HF

19,03.- DOCUMENTAL: El 
gran tiburón blanco.

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- CINE: “Cómo ser infeliz 
y disfrutarlo”

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

22,00.- ESTRENO CANAL-h: 
“Jóvenes rebeldes: el 
indomable”. “El indoma
ble” es la primera ente- 
gra de una serie de diez 
telefilmes que Canal” 
emitirá durante los 
próximos meses bajo el 
título genérico de “Jó
venes

rebeldes”.
2331 .- CINE: “Cafe irlandés” 
01,02.- MAS DEPORTE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- TELETREBALL
0930.- A LA BABALA
11,15.- LLARG ANIMAT 
1230.- CINE DE MEDIANO

CHE; “El arrecife del 
futur”. USA, 1953. 
Director: Robert Webb. 
En las costas de Florida 
se establece una peligro
sa competición por la 
busca de esponjas mari
nas.

1430.- NOTICIAS 9
15,25.- EL TIEMPO
1530.- UNA DEL OESTE
17,15.- EN PANTALLA
1930.- FUTBOL; Castellón - 

Sestao
2130.- NOTICIAS 9
22,00.- DOSSIERS; presenta: 

Lluís Motes.
22,45.- CICLO MARLON 

BRANDO; “Queima
da”. Italia-Francia, 1969. 
Director; Gillo Ponte- 
corvo. Un mercenario 
británico es contratado 
por el ejército y el poder 
occidental para sofocar 
una rebelión de esclavos 
en una isla caribeña.

01,00.- ANIMALS DE LA 
MEDITERRANIA

02,00.- CINE DE MEDIANO
CHE; “El desfile”. USA, 
1985. Director: Peter H. 
Hunt. Intérpretes: 
Michael Leamed y Fre
deric Forrest.

03,45.- FIN DE EMISION

. SI,VALORA LA VIDA DE SU HIJO, 
CONFIE EN UN SERVICIO PROFESIONAL.
*^ODAJE, S.A.

Ctra. NACIONAL III KM. 220,
Graja de Iniesta (Cuenca)

Ce^*^'^"^’® ^^■ci3l Firestone
'-JíjG/ BAÑOS, 6 BIS Tf: 52 33 57 Albacete LA CIENCIA DE LA SEGURIDAD
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ALTOZANO
Falleció el 
fotógrafo taurino 
Antonio Mondéjar

LT

Ayer recibieron cristiana 
sepultura en el cementerio de 
nuestra capital los restos mor
tales del popular fotógrafo 
taurino, Antonio Mondéjar 
Garrido, fallecido a conse
cuencia de una larga enfer
medad, a la edad de 67 años.

Antonio Mondéjar era fun
cionario jubilado de Maes
tranza Aérea, con una brillan
te hoja de servicios que le 
había hecho merecedor de 
altas distinciones así como de 
generales afectos.

Paralelamente ha sido un 
gran profesional de la foto
grafía taurina, colaborando en 
numerosas revistas, de mane
ra especial en “El Mundo de 
los Toros”, de la que era 
corresponsal.

EI sepelio constituyó una 
gran manifestación de duelo, 
siendo incontables los testi
monios de condolencia que 
están recibiendo su viuda, 
Ascensión Martínez, hijos 
Pedro Miguel, Antonio y José 
María y demás familia, a los 
que unimos el nuestro, con 
una oración por el eterno des
canso del alma del querido 
compañero, también colabo
rador de LA TRIBUNA.

Chiribitas

►Después de la mala tem
porada de los mayores, un 
trofeo tan importante, aunque 
sea a esa escala, sería toda 
una alegría.

/a Hoguera de Sau Juan.-Las fiestas de San Juan han tenido este año 
gran nivel de participación y animación. En la fotografía de Jesús Moreno, se 

puede ver al alcalde de Albacete, el popular Juan Garrido, prender la tradicional 
Hoguera de San Juan. En su mente estaría la alegría por el acto, pero seguro 
que por su imaginación pasaría el quemar otro tipo de cosas, otro tipo de actitudes, 
de casa y fuera de ella.'

Numerosas personalidades en la onomástica

El Rey de España celebro

t;

Á ONCE
Lunes, 19.......
Martes, 20......
Miércoles, 21
.Tueves, 22.........
Viernes, 23.....

48846
46401
15410
79523 
06562

Serie 188

S/A

ESPACIOS PROTEGIDOS 

TOLDOS 
CARPINTERIA ALUMINIO

P. I. Campollano. C/C. 21

Tfno:52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 19
18—22—26—29—32—49

Cornple. 25 Rein. 1
Martes, día 20

3—9—15—17—25—33
Cornple. 8 Rein. 3
Miércoles, día 21
19—29—33^3—44-^8

Cornple. 31 Rein. 0
Viernes, día 23
11—13—23—24—32—41

Compie. 22 Rein. 2
PRIMITIVA

Jueves, día 22

Cornple. 3 Rein. 9
Sábado, día 24

Cornple. 47 Rein. 1

el día de su santo
MADRID (Efe).-Los 

Reyes recibieron ayer en el 
Palacio la Zarzuela a los 
miembros del Gobierno y 
a las altas autoridades del 
Estado, que acudieron a la 
resdiencia de la Familia 
Real para felicitar a Don 
Juan Carlos con motivo de 
su onomástica.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía ofrecieron una recep
ción a estas personalidades 
en los jardines de la Zar
zuela, para celebrar la fes
tividad de san Juan Bau
tista, santo del Rey.

A ella asistieron el pre
sidente del Gobierno, Feli
pe González; el vicepresi
dente, Narcís Serra, y todos 
los miembros del Ejecutivo, 
a excepcpión de la titular 
de Sanidad, Angeles Ama
dor, quien en esos momen
tos asistía a una reunión 
con la Confederación Esta
tal de Sindicatos Médicos, 
en la que se alcanzó un 
principio de acuerdo reía-

Onumástica del Rey.

Rodríguez Bereijo, y el nun
cio de Su Santidad, Mon
señor Tagliaferri, que lo 
hizo en calidad de Decano 
del Cuerpo Diplomático.

Entre la recepción par
ticiparon asimismo el pre
sidente en funciones de la 
Comunidad de Madrid, 
Joaquín Leguina; el alcalde 
de la ciudad, José María 
Alvarez del Manzano; los 
Jefes del Estado Mayor de 
la Armada, almirante Juan 
José Romero Caramelo, y 
del Aire, teniente general 
Ignacio Manuel Quintana 
Arévalo, así como el pre
sidente del Patrimonio 
Nacional, Manuel Gómez 
de Pablos.

Ausencias
de sus compañeros de Gabi
nete, ya que no regresó a 
Madrid hasta primera hora 
de la tarde, procedente de 
Marruecos.

También acudieron a 
cumplimentar al Monarca

tivo a la huelga de médicos. > los presidentes del Congre-
El titular de Asuntos 

Exteriores, Javier Solana, se 
incorporó a la recepción un 
poco más tarde que el resto

so, Felix Pons; del Consejo 
General del Poder Judicial, 
Pascual Sala; del Tribunal 
Constitucional, Alvaro

En la lista de invitados 
figuraban también el jefe 
del Estado Mayor de la 
Defensa, teniente general 
Rodrigo Rodrigo, y el Jefe 
del Estado Mayor del Ejér
cito, José Faura, y eh pre
sidente del Senado, Juan 
José Laborda, quienes excu
saron su asistencia por 
encontrase fuera.

►Hoy juegan la final de la 
Copa del Rey los chavales del 
Alba. Los sub-19 se la juegan 
con el Sevilla. Será en el cam
po del Toledo, y esperemos 
que nuestros “compatriotas” 
los “bolos” animen a los jóve
nes jugadores del Albacete.

►Nosotros estaremos con 
ellos y con suerte hasta el pre
sidente Bono puede acercarse 
a animarles.

►A lo.-mejor se acuerda de 
que es de-Albacete y les echa

una mano.

►Ayer llovió, poco, pero llo
vió. Pero así no vamos a nin
guna parte..., y lo que 
espera este verano es 
más crudo.

►Hasta en la ConWerawn 
Hidrográfica del ,
por hecho que el no se 
a su paso por Albacete.

►Seguro que en Hemste’»^ 
tinas no pasa lo m® , 
es tratar a todos por

►Pero si se tiene en 
queelpresupues“^„¡ilo. 
federación esi * 20.

y '“Ion núes está 
destinan 600..., P 
aclarado.
> Y mañana, con «* P®*^ 
de la autoridad J H 
más..., un poquito

Llovió, per» P®^"'
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